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TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão at
mosférica média: 1004,4 milibares. Tempera
tura média do dia: 22,6 graus centígrados.
Umidade relativa média: 92,5%. Estado mé
dio do céu: cirrus, stratus, Cumulus, de meio
a encoberto. Nevoeiro à margem de rios e

serras, à noíte e pela madrugada. Estado mé
dio do tempo: com instabilidades passagei
ras. Previsão: A.Seixas Netto ..

Tr=MPO DE SELEÇÃO - O Diretor-Geral
do Departamento Autônomo de Saúde Pú
blica informou que sé acham abertas as ins

crições para teste de seleção destinado a

Contratação de um Bioqufmico. Exige-se
que os interessados tenham condições de es

tagiar durante 3 meses no Rio de Janeiro. As
inscrições permanecerão abertas até o próxi
mo dia 25.
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Médici

"Quero referir-me ao nome,-sob todos os títulos

ilustre, do General Ernesto Geisel, nome
conhecido por toda.a Nação e por toda

a Nação havido no mais alto conceito, quer como
individualidade, quer corno profissional,

quer como homem público". Assim o Presidente
Médici indicou o nome do candidato da Arena
à .sucessão presidencial, ontem, em Brasília.
Noticiário sobre a sucessão nas págs. 5 e 9.

Médici deu inicio ao processo sucessório. Geisel. no mais alto conceito da Nnção.
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Gaúchos invadem se
para· realizarem

os exames supletivos

Rodrigues
Netopediu

•

para sair

daSele�ão Tr.ês mil estudantes gaúchos se incorporarão 'aos outros dois mil do resto do país que realizarão os

exames supletivos marcados para o período de 13 a 16 de julho no Colégio Catarinense, em
Florianópolis. A Divisão de Ensino Especial da Secretaria da Educação atribuiu o "interesse incomum"

de candidatos de outros Estados aos exames supletivos em Santa Catarina ao calendário
diversificado. Mas, em outros Estados, os estudantes consideram as provas daqui mais fáceis (Pág. 8)., Rodrigues Neto pediu ontem seu

, afastamento da Seleção Brasileira. O
motivo divulgado pela comissão
técn ica: estado depressivo do jogador,
preocupado com sua mulher, que está
prestes a dar à luz seu primeiro filho,
além das dores lombares que o atleta
vinha sentindo. Ele arrumou suas malas
e chega hoje ao Rio. A delegação já está
em Moscou para o jogo de amanhã (Pág. 15).

'" '

E perigoso
comprar
remédioRodrigues: um atleta muito sensível.

Se o leitor chegar à fármácia
e pedir que lhe seja aplicada
uma injeção de antibiótico,

recebendo em troca a negativa
.do farmacêutico, não deve,

se aborrecer com ele. Deve, ao
contrário, lhe agradecer. Esta

injeção poderia lhe ser

fatal, causando-lhe a morte (P.8).

Ladinho joga pelo Figueira
no Campeonato Nacional

Página 16.
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Hoieédia
deRock
Rural no
teallo I

Rock Rural, com Sá, Rodrix e

Guarabira, estréia esta noite,
às 21 horas, no TAC, onde

cumprirá curta temporada de

dois dias, até amanhã. O

espetáculo tem a duração de

uma hora e 30 minutos e

apresentà 20 músicas que
exigem para a sua apresentação
11 instrum�ntos. Os ingressos
já estão sendo vendidos na

'

portaria do teatro. Estudante

paga Cr$ 10,00. Os demais
pagam c-s 15,00 (Página 8). Os artistas chegaram ontem a Aorianópolis e estiveram no Teatro para verificar suas condições. Ê preciso saber por que se está comprando o medicamento.
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WATERGATE

Dean afirmou
ter documentos

que provam a

partic·ipação
do Presidente
John Dean afirmou ontem, numa en

trevista à imprensa, que possui docu
mentos que dão detalhes das conversas

entre ele e o Presidente Nixon, que da
riam apoio à sua versão do escândalo
Watergate. Segundo notícias anteriores,
Dean afirmou em sessão secreta aos in

vestigadores que Nixon estava a par dos

esforços para encobrir a entrada ilegal
em Watergate. "É difícil convocar o Pre
sidente e agitar esses trapos sujos em pú
blico", disse Dean, acrescentando: "mas
falei com alguns elementos mais antigos
e inteligentes do Partido Republicano,
alguns dos quais são bons amigos do Pre
sidente. e eles me, aconselharam que dis-

sesse tudo o que sabia". Recusou-se a

identificar as pessoas a quem pediu con

selho, e asseverou que entende perfeita
mente os maus momentos que o aguar
dam. "Creio que eles (os senadores)
acreditarão em mim porque eu conto
com os fatos, os documentos e papéis
que lhes mandei. Eu nada tenho a ga
nhar em expor tudo isto, enfrentando
vários dias de intensos interrogatórios".
O ex-conselheiro presidencial disse, fi
nalmente, que usou de sua influência pa
ra "anular mais planos loucos e ilegais
que chegavam a mim, do que qualquer
outra pessoa", e que sua participação
tem menos importância que a de outros.

VENDEDOR (Peças Tratores),

REPRESENTANTE - Caixa Postal, 2149 - Curitiba (80.000) Paraná.

, .

de currículo vió.i/profissional e foto, à

CONSORCIO, NACIONAL FORD E CIAUTO

CONTINUAM DANDO VERDADEIRO FESTIVAL DE ENTRE

GAS DE VEíCULOS VEJA E CONFIRA VOCE MESMO:

DATA

DIA 07 DE MAIO CIN'CO (5) VEICULaS ENTREGUES

DIA 09 DE MAIO QUATRO (4) VEICULaS ENTREGUES

DIA 12 DE JU�HO TRÊS (3) VEICULOS ENTREGUES

DIA 13 DE JUNHO SEIS (6) VEICULaS ENTREGUES

TOTAL 18 CARROS ENTREGUES SENDO QUE CINCO POR SOR

TEIO E OS DEMAIS POR LANCES QUE VARIARAM ENTRE

Cr$ 20.000,00 e Cr$ 0,05 (E ISTO MESMO CINCO CENTAVOS).

CONFERIU? ENTÃO?

E OU NÃO E UM VERDADEIRO FESTIVAL?

CONSORCIO NACIONAL É: �ARRO PEDIDO CARRO ENTREGUE.

CIAUTO REVENDA FORD DE TUBARÃO

Internacional

Richard Nixon e

Leonid Brezhnev, líderes
das duas nações mais pode
rosas do mundo, iniciaram
ontem, oficialmente, con-

'

versações de' cúpula que
poderão conduzir ao final
da guerra fria entre União
Soviética e Estados Unidos
e expandir as relações co

merciais entre os dois paí
ses.

Segundo se informou,
os soviéticos estariam dis

postos a colocar à disposi
ção dos EUA uma série de

produtos básicos que vão

desde a madeira até o pe
tróleo, em troca de recur

sos tecnológicos norte-
,

-americanos para intensifi
car sua produção industrial
e agrícola. Assinalou-se,
também, que nas conversa

ções serão abordados
"assuntos gerais de nature
za política", tais como li

mitação de fabricação de

projéteis nucleares, redu

ção das forças militares
acantonadas na Europa, si
tuação no Oriente Médio e.

focos de tensão que ainda
existem nas diversas re

giões do mundo.

Encontro Nixon-Brezhnev ativa o
cOlllércio e poe fim a guerra-fria

Espera-se a celebração
de 'um acordo que prevê a

,realização de investigações
conjuntas sobre o controle
das reações termo-nuclea
res durante os testes atô-

\ micos e o desenvolvimento
de reatores "de reprodu
ção rápida". O acordo de

investigação conjunta é

apenas um das meia dúzia

que serão anunciados ao

Ministro vê contra-golpe
da oposição naArgentina

fim das conferências de
uma semana em Camp Da
vid, Maryland e San Cle
mente" Califórnia, entre os

dois dirigentes. Outros tra
tos compreendem a explo
ração conjunta do oceano,
maiores intercâmbios cul
turais e investigações em

matéria de transporte e

agricultura, afirmaram as

fontes.

provenientes das principais
cidades do país, para pro
testar pelas leis de i�gra
ção soviéticas que restrin

gem a saída dos judeus.
Foram colocados obstácu
los nos acessos à Praça La
fayette, que leva à Casa
Branca, a fim de dificultar
qualquer tentativa de se

atingir os portões da man

são executiva. O trânsito
da Rua 16 foi igualmente
suspenso, pois é ali que se

situa a embaixada soviéti
ca.

Por outro lado, cerca de
dez mil manifestantes fo
ram a Washington ontem,

BCI quer abolição
do ouro como moeda
o emprego oficial do ouro como moeda deve ser abolido,

afirmou ontem o presidente do Banco para Compensações Inter
nacionais - BCI -, Jelle Zijlstra. "Sou favorável à eliminação do
ouro 'como moeda", disse ele aos jornalistas, antes da reunião
anual do banco. Sua solução preferida é, simplesmente, esquecer
toda referência ao ouro no acordo básico que, governa o Fundo
Monetário Internacional - FMI. Isso faria do metal precioso
outro produto. Os países europeus ainda interessados no ouro

poderiam concretizar seus próprios acordos, para empregá-los em

transações mútuas, se assim o desejarem, sugeriu Zijlstra, acres- ,

centando que outra possibilidade seria ms governos oferecerem
seu ouro aos compradores .a preços semelhantes aos comerciais e

recusarem-se a comprar mais para suas próprias reservas.

DÓLAR CAI DE NOVO
O dólar norte-americano caiu ontem a níveis sem precedentes

na França e na Alemanha, caindo também nos demais centros,
no início das operações. O preço do ouro subiu em quase dois
dólares. A acentuada queda do dólar segue-se ao prognóstico,
feito pelo Banco de Compensações Internacionais no sentido de
que a crise ainda demorará algum tempo. Em Zurique, a moeda
caiu para 3,0515 francos suíços. Em Londres e Zurique, os dois
principais mercados do ouro, o metal subiu 1,75 dólares, indo
para 122 aonça.' ,

O Ministério do Interior argentino advertiu

que a "oligarquia e o imperialismo" preparam-se
para enfrentar o novo Governo peronista, e exor

tou o povo a observar "uma disciplina revolucio
nária". O comunicado do Ministério foi conheci
do 48 horas antes da chegada de General Juan
Peron, que retornará a Argentina encerrando um

exílio de 18 anos. Todos os observadores dizem

que sua chegada provocará uma gigantesca mani

festação de caráter político. O comunicado divul

gado domingo à noite clizia que "enquanto as mu

danças iniciais se sucedem, os representantes da

oligarquia e do imperialismo esperam e procuram
criar condições próprias para contra-golpear. Eles
não têm apoio do povo, mas sobram-lhes recur

sos. O povo deve manter-se em estado de alerta.

O povo e governo devem tornar definitiva e irre
versível a derrota do regime que se viu obrigado a

se retirar e que não se resigna ao seu fracasso'. A
nota justifica as manifestações de rua e as ocupa
ções de repartições públicas ou entidades particu
lares, ocorridas em grande número desde 25 de
maio. As ocupações praticamente terminaram de

pois que o movimento peronista e governo pedi
ram sua cessação imediata, Referindo-se à ascen

são de Campora ao poder, diz o documento que
"no mesmo 'instante em que cessou o esquema
repressivo instalado pela ditadura para impedir, .

pela força, qualquer expressão social, o povo, ar- I
tífice heróico da derrota do regime, saiu às ruas,
consagrando com sua presença o profundo signifi
cado daquele ato solene".

Ouem pensa que o
pontochic
sóvende
omelbor
cafezinho
estámuito por fora

o PONTO CHIC vende de tudo. Bijouterias,
cartões de aniversário, revistas, souvenirs,
artigos para presentes, filme e máquinas
fotográficas. Além de bebidas nacionais
e estrangeiras, doces chocolates,

'

biscoitos. Um mundão de coisas,
E, a qualquer hora, é o melhor local para
compras. porque o PONTO CHIC está
sempre aberto. Das 6 da manhã às 11 da
noite. Inclusive aos sábados e domingos.
E todo, mundo se encontra no PONTO CHIC.
Pté Felipe Schmidt e Trajano'.

Rua Felipe Schmidt, no. 11, esquina com

rua Trajano. Telefone 4323.

Empresa em fase de grande expansão, sediada em Curitiba, operando no ramo de
venda de peças para tratores (CAT, ALLlS CHALMERS, HUBER WARCO, etc.),
procura REPRESENTANTE AUTÓNOMO para as regiões Vale doItajaf e Litoral

Catarinense, p.xigindo as seguintes condições mínimas:
1) Comprovada prática no ramo de peças de tratores;
2) Bom conhecimento das regiões mencionadas e se possível da clientela;
3) Cóndução pr6pria;
4) Fiança idônea de Cr$·40.000;OO;
5) Registros atualizados rio CORE e INPS;
5) Idade preferível de 3º/50 anos.:

'

Paga-se excelente comissão, oermítindo ganho médio de 10/12 mil cruzeiros
mensais.
Éxclusividade territoriai garantid�.
Cartas, por obséquio, acompanhadas

AÇÃO 'CATARlNENSE DE DESENVOLVIMENTO

. SECRETARIA ,DE SERViços PúBUCOS

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A.
caixa postal dêü - Telegr. "celesc' - Teles. 2490 e 2492 - Florianópolis - Santa Catarina

Rua José Costa Moellmann, l29 - CGC 83.878.892/001

CONcoRRENCIA PúBUCA Nº 009/73
A CENTRAIS ELÉT�ICAS DE SANTA CATARINA S/A':" CELESC, realizará

no endereço acima indicado, a Concorrência Pública no. 009/73, com vencimento
marcado para às 17:30 (dezessete e trinta) horas do dia 10 de JULHO de 1.973.
OBJETO:

Aquisição de Transformadores de Força e Equipamentos Eletromecªnicos, para a

I ETAPA DA SUBESTAÇÃO BLUMENAU 1., nas classes 23, 69 e 138 kv..

INFORMAÇÕES GERAIS:
,

Os interessados poderão retirar o Edital e� seus anexos, constituídos de um só

volume, na Secretaria Geral da CELESC, no endereço acima, no horárió das 8:00

(oito) âs 11 :00 (on;ze) e das 14:00 (quatorze) às 17:00 (dezessete) horas, de segunda
à sexta-feira, até o dia 09 de JULHO de 1973.

PROPOSTAS:
As propostas, atendidas as exigências e disposições do Edita), deverão ser apre

sentadas até a hora e data aprazadas para o vencimento fixado.
A sessão pública de abertura das propostas apresentadas, será realizada às 8:00

(oito) hora.s do dia 11 de JULHO de 1973, nas dependências do edifício sede da

CELESC, e na presença dos interessados.

DR. LUIZ GOMES
DI RETOR EXECUTIVO UIaNO�

Israel poderá ter
novos ,armamentos

A imprensa de Tel-Aviv informa que Israel poderá solicitar o
remanejamento de seu acordo com os Estados Unidos para o

fornecimento de armas, se os norte-americanos mantiverem-se
, firmes no propósito de vender' um bilhão de dólares em arma

mentos ao Kuwait e Arábia Saudita. Os jornais assinalam que em

consequência da venda de aviões norte-americanos àqueles países
e do constante fornecimento de 'armamentos soviéticos aos paí
ses árabes, o acordo assinado com os Estados Unidos 'sobre este

ponto poderia tornar-se inadequado. Afirma-se que Golda Meir
acertou com o presidente 'Nixon a aquisição, por parte de' Israel,
de 48 aviões Phantom F-4 e 36 Skyhawk, durante o encontro

que mantiveram em Washington, em março. Estes dois modelos
constituem o sustentáculo da Força Aérea Israelense. Se houver

,

novas negociações, Israel poderia interessar-se pelo Tomcat 1'"14
da Marinha, que substitui o Phantom no arsenal norte-americano.
De acordo com os jornais, o Phantom e o Sfyhawk podem tor

nar-se obsoletos' dentro de cinco anos se a União Soviética forne
cer aos Árabes Migs 23 e 25.

Submarino preso ao

mar com 4 pessoas
Homens-rãs da Marinha norte-americana continuam tentando

resgatar, antes que seja tarde demais, quatro homens retidos num

mini-submarino, a 107 metros de profundidade e com reservas 'de
ar cada vez menores. Os oficiais da Armada pensaram, inicial
mente, que osquatro homens, cujo submarino de pesquisas ficou.
preso entre os restos de um destróier da Segunda Guerra Mun
dial, possu íam reservas de ar até às 13 horas de ontem (hora de
Brasília). Mais tarde, porém, um'porta-vo� informou que as reser

vas não chegariam a tanto. Um dos retidos é Clayton Link, autor
do desenho do mini-submarino. Dois deles encontram-se na parte
dianteira e os outros dois na traseira. Os elementos empenhados
na operação de resgate enfrentavam a necessidade de utilizar

parte dos estoques de oxigênio para aumentar a temperatura do

aparelho e permitir que os depósitos químicos absorvessem mais,
dióxido de carbono. Os tripulantes não respondiam mais ao con

tato' estabelecido por ráclio com o controle. Diversas tentativas
foram feitas, mas nenhum dos homens-rãs conseguiu atingir a

ernbarcaçâo, devido aos destroços que a envolvem e ao perigo de
ficarem também rctidos.,O submarino ficou preso às 10 horas de
anteontem, quando efetuava uma pesquisa ictiológica para o Ins
tituto Smithsoniano de Washington.

Cubanos não querem
'mais ficar nos EUA

Centenas de refugiados cubanos, do milhão que foi aos Esta- "

dos Unidos fugindo do Governo comunista, desejam agora retor
narâ pátria, pois em muitos casos ali deixaram toda a sua famí
lia. Os exilados têm diversos motivos para querer voltar. Quase
todos vivem separados dos parentes. Outros não conseguem acos

tumar-se ao modo de vi da norte-americano e alguns sentem-se

sós. Uma mulher de 56 anos diz que perdeu as esperanças de
trazer seu marido e sua filha, que procuraram conseguir autoriza
ção de viagem aos Estados Unidos. Ela comenta: "para mim, não
há sentido em continuar aqui. Em Cuba, não teremos tanto con

forto, mas pelo menos estarei com a minha família". Alfredo
Hcrnandcz de. Armas, 64 anos" deseja morrer em seu país, embo-
ra tenha que deixar a esposa e a filha casada, que querem que ele

fique nos EUA. Diz que em Cuba, viverá em paz com seus

amigos. Uma mulher de 55 anos, que chegou a Miami em 1970,
quer regressar há mais de dois anos e meio: "compreendi, em

pouco tempo, que isto não é para mim. Minha filha é solteira,
tem carro, c nunca pára em casa. Todas as noites e todos os fins
de semana ela sai. Fico sozinha neste apartamento? tempo to

,do".

Noticiário in ternacional

fornecido pela AP.
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'Delfim libera verba de 3'
milhõesparaSta.Catarina

Segundo informações da Secretaria da
Agricultura, o Ministro Delfim Neto assi

.

nou ontem a 1 iberação de três milhões de
cruzeiros, destinados ao programa catari
nense de Difusão do Uso de Fertilizantes e

Corretivos. O programa, que teve início em

1973, visa aumentar a produção· das lavou
ras de milho, feijão, soja, trigo e arroz, me-

, diante a correção e adubação do solo com

calcáreo e fertilizantes químicos.
O r�curso de origem federal é somado

aos. recursos estaduais, para a constituição
do Fundo de Estímulo à Produtividade.

Através do qual, o custo do adubo e do
caIcáreo para os agricultores ficará reduzi
do, mediante o pagamento parcial dos fre
tes, desde as fontes produtoras, até os ar-

O Governador Colombo Salles foi agra
ciado com o título de "Doutor Honoris
Causa" da Universidade Federal de Santa

Maria. A comunicação foi feita na tarde de
ontem pelo Reitor José Mariano da Rocha,
informando que a homenagem será presta
da "pela colaboração dada em favor da ex-

Em solenidade realizada às 15h30min de
ontem, na sede do Grupamento do Leste
Catarinense, o General Florimar Campello
instalou a primeira Ação Cívico Social de
1.973, com a constituição de seis sub-co
missões integradas por 53 membros que es

tarão atuando em seis municípios catari
nenses dos dez escolhidos para serem bene
ficiados pela ACIS0/73. O ato contou com

a presença de todos os componentes das
sub-comissões, além do Supervisor da Aci
so/73, Coronel Carlos Martin Seidl; do
Coordenador Executivo, Coronel Delso Pe
ret Antunes e 'do' Secretário Marcelo Ban
deira Maia, dos Serviços Públicos, represen
tante do Governador Colombo Salles. O
movimento, que será desenvolvido no perí
odo compreendido de 30 do corrente a 18
de julho, em sua fase executiva, atingirá os

municípios de Massaranduba, Canelinha,
Botuverá, Morro da Fumaça, Anitápolis e

São Francisco do Sul, cuja área de ação
estará a cargo das seis sub-comissões catari
nenses- e das unidades militares situadas
nessas regiões. Os demais municípios -

Treze Tílias, Campo Erê, Ponte Serrada e

Campo Alegre - 'contarão com a orienta

ção das unidades. militares da 5a. Região
Militar que tenham sede no Paraná e em

Santa Catarina.
Durante a reunião, que durou cerca de

90 minutos, o General Florimar Campello,
Comandante do Grupamento do Leste Ca
tarinense e presidente da.Comissão Especial
de Santa Catarina, destacou a importância
da quarta Ação Cívico Social que se desen
volverá em Santa Catarina, salientando o

espírito de ação e solidariedade humana do
catarinense que permitirá, a curto ou mé
dio prazo, transformar o Brasil em país de
senvolvido "porque pretendemos-deixar de
ser um país do futuro para ser um país do
presente". Ressaltou que a Aciso faz parte
desse objetivo e, se conseguirmos, "estare
mos quebrando a barreira que nos separa
dos países desen�olvidos".

mazéns das cooperativas agropecuárias, em
todo o Estado.

Segundo o Secretário da Agricultura, Sr.
Glauco Olinger, o Programa tempropiciado
resultados extraordinários, como provam
os concursos de produtividade, que vêm
sendo realizados em todas as regiões que
produzem os cereais mencionados.
CONCURSO REGIONAL

A Secretaria da Agricultura informou
ainda, que em 30 de junho, .serão divulga
dos os resultados de mais um concurso re

gional, desta vez" no município de São Mi
guel do Oeste. Sabe-se, desde já, que os 10

primeiros colocados produziram mais de
120 sacas de milho por hectare, quando a

média na região não chega a 40 sacos, na
mesma área.

pansão do ensino superior, inclusive à pró
pria Universide Federal de Santa Maria".

O Sr. Colombo Salles encontra-se desde
ontem em Brasília, devendo regressar a Flo

rianópolis na sexta-feira, quando fixará a

data de sua viagem à Santa Maria, a fim de
receber a homenagem daquela universida
de.

Acentuou o General Florimar Campello
que a Aciso não é um movimento para fa
zer caridade, mas tem por objetivo desper
tar nas comunidades menos desenvolvidas
um sentimento de participação, por isso
que foram escolhidos os municípios mais
necessitados.

Queremos fazer - frisou - com que as

comunidades participem e tragam sua par
cela de contribuição para o desenvolvimen
to. Conclamamos a todos para se integra
rem na Aciso/73 para que possamos atingir
nossos objetivos.

.

ENSINANDO A PESCAR
. Em seguida, o Coordenador Executivo

da Aciso/73, Coronel Peret Antunes anun

ciou a constituição das Sub-Comissões de
Higiene e Saúde, Educação, Agricultura e

Veterinária, Educação,' Bem-Estar Social,
Transportes e de Relações Públicas, num
total de 47 componentes chefiados por um
oficial do Exército ou da Polícia Militar de
Santa Catarina. Esclareceu ainda que os tra
balhos em Anitápolis serão realizados pelo
Destacamento da Polícia Militar e em São
Francisco do Sul pelo 50. Distrito Naval. \

O Coronel Perei Antunes disse acreditar
no sucesso da ação, declarando que a fé e a

crença do povo catarinense é muito grande.
Frisou que não se trata de uma caridade
porque a Aciso se propõe a levar às comu
nidades necessitadas a devida orientação
para que elas possam realizar um trabalho
em benefício próprio.

- Não nos
.

interessa levar um peixe e

entregá-lo à comunidade para que ela tenha
alimento por um dia. O que propomos é
levar-lhe um caniço, ensiná-la a manejar e

pescar para comer a vida inteira, fmalizou.
Além das unidades do Exército, Mari

nha, Aeronáutica e Polícia Militar do Esta
do a primeira Aciso/73 contará com a cola
boração da imprensa, entidades federais, es
taduais e municipais, bem como da inicia
tiva privada.

SECRETARIA
, .

, '

Principalmente nas cidades
do interior, onde a adminis
'-Itração era entregue a re

partições deficientes, ge
rencial e tecnologicamen
te. A administração dos
serviços de água e esgotos
colocou à disposição das
comunidades a técnica e a

experiência de uma organi
zação de ânbito nacional,
que faz os estudos prelimi
nares - população econo

mia, condições de saúde,
topografia - e com base
nestes dados elabora proje-

.

tos que são executados
com a participação de re

cursos do Ministério da
Saúde, da própria Funda

ção, Prefeituras Munici

pais, Governo do Estado e,
inclusive, em alguns casos,
do Banco Interamerícano
de Desenvolvimento. Dez
anos após a implantação
da FSESP e com quase
.duas dezenas de obras de
vulto em andamento ou

concluídas, este aniversá-

rio talvez seja o último da
Diretoria do órgão em San
ta Catarina. O porquê é a

dimensão das mudanças
que ainda são desconhe
cidas, mas as deficiências e

necessidades dos serviços
de águas e saneamento

apesar de minoradas conti
nuam graves no Estado.

Transferência da Fundação Sesp é
.
contestada 'pelo diretor regional

Quando a Fundação
Sesp -'- Serviço Especial de
Saúde Pública - comple
tou trinta anos e, como co

memoração, mandou rezar

missa em ação de graças,
no ano passado, o deputa
do federal rnaranhense
João Castelo louvou a limi

tação da festividade.
Há um mês do 310. ani

versário da entidade, o as

sunto' em Santa Catarina é
a mudança da diretoria de,

Florianópolis para Curiti
ba. Com o que o diretor
substituto, engenheiro
José Deladier Dias Ferrei

ra, não concorda e diz não
entender o porquê.

Juntamente com a cita
da transferência', a extin

ção de cargos, criação de
novos e a' unificação das
Diretorias de Engenharia e

Saúde são medidas decor
rentes da implantação da
Reforma Administrativa
.no Ministério da Saúde.
ORIGEM

Criado em 1942, o Ser

viço Especial de Saúde Pú
blica foi resultado de um

acordo firmado entre os

'governos do Brasil e Esta
dos Unidos, com a fínalí
dade de sanear e prestar as
sistência médica aos Vales
do Amazonas e do Rio Do
ce. Especialmente à profi-

'--_--_ .._---_._----... _ ...._--_ .. __.......-- ...-._--_ ...._-_._.-._. __ .._--_....._---_......._-----,_ ..._---------------'

Às vésperas de completar seu 310. ano de

.funcionamento, a Fundação Sesp monopoliza as

atenções de vários setores, em virtude das
notícias sobre sua saída de Santa Catarina.

José Dias Ferreira, diretor-substituto, não aoredita na mudança para Curitiba.

laxíâ e aos estudos da ma

lária e à assistência médi
co-sanítãria aos trabalha
dores ligados ao desenvol
vimento econômico daque
las regiões. O antigo Sesp
mais tarde foi transforma
do, em 'fundação e expan
diu-se, projetando , cons

truindo e operando siste
mas de abastecimento .de

, ãgua.ipostos de saúde, hos
.

pitais e serviços de sanea-.

mento e saúde .em todo o

interior da Amazônia Le

gal e do Vale do Rio Doce.
Até há bem pouco tempo
era o único órgão' que pres
tava esses serviços às popu
lações interioranas que po
voavam aquelas áreas.

ft.o ser transformada em

fundação, inteiramente
mantida pelo Governo bra-

sileiro e constituída so- que em dez cidades estes

mente de técnicos nacio- serviços já foram entre

nais, a Fundação Serviço . gues, Santa Catarina, Para- .

Especial de Saúde Pública ná e São Paulo por não

passou á atuar em todo o oferecerem campo de tra

País, excetuando apenas o balho para a medicina pre-
. Estado de São Paulo. Pas- ventiva não têm -recebído
sou a funcionar através' de

os serviços de saúde, fimdez, diretorias regionais de
principal da entidade. E

Engenharia, 14 diretorias
apesar de Florianópolis se

regionais de saúde, além da
diar, atualmente, uma Di

Escola de Enfermagem em
retoria da FSESP, não re

Manaus e do Centro de Es-
cebeu nenhum benefíciotatística Regional de Saú-

de do Nordeste, com sede por não ser considerada
..

em Recife. área prioritária ou necessi-
NO ESTADO tada.. A Organização dos

Com 57 funcionários, serviços de abastecimento .

entre os quais 17 engenhei- . .;.de água, sob a forma de
ros a FSESP trabalha na autarquias municipais, foi
implantação de serviços de implantada no Brasil pela
abastecimento de água em FSESP com o objetivo de
17 cidades catarinenses e descentralizar os serviços
de esgotos em três. Sendo de saneamento básico.

Colombo recebe título na
'

Universidade deSta.Maria

Campello lançou ontem a

operaçãoAciso deste ano

MISSA DE SÉTIMO DIA
de OVíDIO JOSÉ MAY

CONVITE
Famílias MAY e COLLACO DE OLIVEIRA convidam os parentes e pessoas de

suas, relações de amizade para a missa de SÉTIMO DIA, em sufrágio da alma de
OVID 10 JOSt MAY, II realizar-se na Catedral Metropolitana, às 17 horas do dia 21 -

do corrente. Agradecem ainda, nesta oportunidade, as desvanecedoras demonstra
ções de pesar de amigos, colegas de serviço, parentes, autoridades, do vereador Dr.
Spyros Dimatos, pela proposição na Câmara Municipal €i Dr. Daura Jorge, pelo
pronunciamento .da Fundação Hospitalar de Santa Catarina, bem como aos carinhos
e desvelado tratamento dispensados por seus colegas médicos e pelo co.rpo de enfer
magem do Hospital dos Servidores desta Capital e Hospital São Camilo, de São
Paulo, cujos 'competentes profissionais, nesses nosocômios, usaram de todos os'
recursos indispensáveis para salvá-lo.Manifestam, outrossim, sinceros agradecimentos
aos E�mos. Srs. Governador Colombo Machado Salles, CeI. Armando Willensens de
eliveira, COl1')andante da Base Aérea e Cei Bandeira Maia, Secretário da Assistência'
Social, pelas urgentes e valiosas providências tomadas por ocasião dos angustiosos
padecimentos do extinto. Rogam enfim a Deus, que proteja e ampare a todos, pela
compreensão e grandeza de seus corações, na profunda dor que nos afligiu.

Florianópolis, junho de 1973.

PRECISAMOS ADMITIR, MOÇA OU SENHORA, !DADE ENTRE 24
E 35 ANOS, DATILOGRAFA, BOA NOÇÃO DE CORRESPONDEN
CIA E -COM CONHECIMENTOS DE ARQUIVO E FICHARIO. ALER
TAMOS QUE NOSSO EXPEDIENTE A 'TARDE PROLONGA-SE
NORMALMENTE ATI: AS 20,00 HORAS. ENTREVISTAS A PARTIR
DO DIA 20.06.73, PELA PARTE DA MANHÃ, COM UMA CARTA
DE RECOMENDAÇÃO DO ÚLTIMO EMPREGO, CARTEIRA PRO
FISSIONAL E 1 FOTO 3x4. ORDENADO DE ACORDO COM AS

QUALIFICAÇÕES DA CANDIDATA. TRAV. ADELAIDE, 55, EN
TRE AV. RIO BRANCO E PRESIDENTE COUTINHO.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas-

DIRETORES LOJISTAS
- Ainda sob o forte impacto causado

pelo sucesso da \7a. Conveção Estadual

do Comércio Lojista, que para orgulho
da cidade ,e da coletividade tubaronense
transformou-se em acontecimento da

mais alta significação, o Clube de Direto
res Lojistas de Tubarão tem o prazer de

dirigir o presente a V.S. para agradecer, ,

'penhoradamente, a colaboração empres
tada ao conclave pelas páginas do moder

no órgão de nossa imprensa que é "O
ESTADO", quer no anúncio de sua reali

zação, quer na efetivação de ,cobertura
das festividades levadas a efeito, através'
d�um repórter especialmente enviado,
levando assim ao conhecimento de todos
os catarinenses, amplos detalhes dos fa
tos verificados durante o magno evento.
Com os protestos de alta estima e distin

ta consideração, renovamos nossos me

lhores agradecimentos, firmando-nos
atenciosamente. Carlos Roberto Zum

blick, Presidente do CDL de Tubarão e

Sérgio Fretta, Coordenador da Conven

ção.

- CANASVIEIRAS
As obras de pavimentação da rodovia

que facilitará o acesso às praiasdo Norte
da Ilhá - principalmente à Canasvieiras
- surpreenderam-me no último sábado,
quando tive o prazer de dirigir (em Flo

rianópolis) em mais de lO quilõinetros ,

de estradas asfaltadas. Creio que com es

te ritmo com que estão sendo desenyolvi
das aquelas obras, Ilinguém mais poderá
duvidar de que no próximo verão os fio

rianopolitanos poderão fazer um percur
so de apenas 15 minutos, no máximo, do
centro da cidade à praia de Canasvíeíras,
Fabiano R. Mattos - Agronômica.

ASSOCIAÇÃO COMERCIAL
Temos o grato prazer de participar a

V.S. que, em assembléia geral extraordi
nária no dia 15 do corrente mês, tóma
ram posse a nova Diretoria, Comissão
Consultiva e Conselho Fiscal da Associa

ção Comercial de Florianópolis, eleitos"
em 11/04/73 para o biênio 1973/75. Di
retoria Executiva: Presidente, Ody Varel
la, lo. Vice-Presidente, Jorge Barbatto;
20. Vice-Presidente, Nelson Amim; 30.
Vice-Presidente, Oswai:do'M6rltz; to. Se-

'

, rA
cretário, Emílio da Silva 'Júnior; 20. Se-
cretário, Rubens Pereira Oliveira; lo. Te
soureiro, Ilto Francisco Campos e 20.

Tesoureiro, Horst Wohlgemuth. Conse-
lho Fiscal; Titulares - Rubens Lira,tDjal-
ma Telemberg e José Nilton Spoganicz.
'Suplentes - Luiz Fernando Machado, Jo
sé Lino Schappo e José Dias. Comissão
(;onsultiva:Victor F. Moritz, Altair Cas

caes, Admar : Gonzaga, Osmar Nasci

mento, Lédio Martins, Antônio Koerich,
Roberto Bessa, Mário Rocha Mayer, Ar
lindo F. Philippi e WalteI José da Luz.

Agradecendo o valioso apoio e a aten

ção que certamente continuaremos a me

recer de V.S., apresentamos protestos de
elevada estima e consideração; firmando
-nos mui atenciosamente. Ody Varella,
presiden te.

•
\.

ALTA VHLOCIDADE
Recordo-me que em 1970 a polícia

de Curitiba foi obrigada a patrulhar todo
o centro da cidade em plena madrugada,
para impedir que motoristas - principal
mente jovens - abusassem da velocidade.
Por incrível que pareça, Florianópolis es

t:í. acontecendo o mesmo, só que a polí
cia ainda não tomou providência. No Es
treito - depois das 22 horas - motoris
tas abusam da alta velocidade, e com o

veículo sem o cano de descarga. Alberto,
L Silva - Estreito. _

Expediente
Empresa Editora O ESTADO Ltda.
Administração, Redação e Oficinas:
rua Felipe Schmidt, 116 - Floria
nópolis "- Caixa Postal 139 - Tele-
,fones: 3022 (Administração) e

'4139 (Redação) - Endereço Tele
gráfico ESTADO - SUCURSAIS:
Blumenau: rua 15 de novembro,
504 - 30. andar - conjunto, 303;
Caçador: A venida Rio Branco, 465;
Criciúma: Avenida Getúlio Vargas,
312; Joinville: rua 15 de novembro,
799. REPRESENTANTES: Rio de
Janeiro: Representações A.S.Lara
Ltda. - Avenida Almirante Barro-

,

so, 63 - conjunto 1910; São Paulo:
Representações A.S.Lara Ltda. -

Avenida São João, '1333 - 40. an
dar - conjunto 44; Curitiba: CA.
Marques - Praça Osório, 45 - 90.
andar - conjunto 907 -·Edificio
Ana Cristina; Porto Alegre: Propal
'- Propaganda Representações Ltda.
- rua Coronel Vicente, 456.
Preços: número avulso Cr$ Q,50;
assinatura anual Cr$ 100,00.

O ESTA�O não aceita para publica
ção colaborações em forma de arti
gos assinados que não forem solici
tados, não se responsabilizando pe�
los originais enviados à Redação.

ções gastro-intestinais, em pri
meiro lugar. Já se percebe, pois,
que as preocupações do setor de

. Saúde Pública em relação a esse
problema são de molde a justifi
car providências espec (ficas.

E, com efeito, dentro da pró
xima reestruturacão sanitária do
Estado, cujo projeto deverá ser

.em breve encaminhado à aprecia
ção da Assembléia Legislativa pe
lo Governador Colombo Salles,
estarão previstas as soluções reco
mendáveis no caso da mortalida
de infantil, como se depreende
aliás, da inclusão de técnicos em

Educacão Sanitária em cada um

dos projetados Centros Adminis
trativos Regionais, Pressupunha
se, assim, que, corno parte da
funcão educativa desses técnicos
e enfermeiras especializadas, a

instrucão dietética ou .alirnentar
venha' também preencher uma

'das notáveis deficiências no cui
dado devido para 'com a alimen
tação da criança, em que, parece,
incidem as origens mais comuns
das perturbaçõesr . gastro-intesti
nais, ria opinião dos pediatras.
Todavia; essa particularidade',

que mais de perto diz respeito à
assistência social, oferece mar

gem ainda à educação comunitá
ria, dando ensejo à prática duma
cooperacão benemérita, com ba-
se na sohdariedade humana.

Já tivemos ocasião de assi nalar
anteriormente a indiscutível pre
sença da precariedade dos re-

Editor-Chefe:Marcilio Medeiros FilhoDiretor: JoséMatusalém Comelli

Reestruturação SanitáriCl·do, Estado

Trivial
Variado

As soluções
inadiáveis'

Ao que tudo indica, somente uma recomendação de Brasília\poderá
vencer o atual impasse em que se encontra a Arena catarinense, caso até
amanhã não surja uma fórmula local capaz de superar os desentendi
mentos. Não será esta, evidentemente, a solução ideal para o Partido,
visto que qualquer alternativa de cuja escolha não participem direta
mente as correntes envolvidas nas divergências internas torna mais re

mota a possibilidade 'de se encontrarem as desejadas soluções globais
para a agremiação. As últimas articulações para que se torne desnecessá
ria uma recomendação do Planalto serão feitas no decorrer do dia de
hoje, mas da maneira pela qual foram colocadas as posições não será
fácil encontrar o denominador comum que satisfaça a ambas as corren

tes. Acham os grupos antagônicos que a capacidade de transigir chegou
Jo seu limite máximo e, em vista disso, cada qual se julga no direito de

esperar que parta da corrente oposta a iniciativa de uma concessão
conciliatória.

. ,

Persistindo sem definição o impasse partidário, a solução do proble
ma tende a ser devolvida à Brasilia para que de lá o presidente nacional
da Arena, Senador Filinto Müller, apresente aos seus correligionários de
Santa Catarina novas opções para a crise. Como o Sr. HlintoMüller não
costuma tomar este tipo de decisão sem antes consultar a bancada do
Estado no Congresso, uma nova tomada de posição dos Senadores e

Deputados catarinenses seria feita dentro dos próximos dias, embora na

semana passado o Deputado Dib Cherem já tivesse exposto ao presiden
te nacional do Partido o pensamento dos seus colegas de representação
sobre os últimos acontecimentos que envolvem a Arena em Santa Cata
rina. De qualquer forma, seja qual for a recomendação do Senador
FilintoMüller, ninguém no Estado ousará levantar a voz para contestá
-la e terá que aceitar a fomula apresentada mesmo que esta não vênha
ao encontro daquilo que deseja. Isto quer dizer, portanto, que o cami
nho mais recomendável para a Arenaé resolver por aqui mesmo as suas

questões internas.
'

De resto, vale lembrar que durante as .prôximas semanas 9 Senador
Filinto Müller estará com suas preocupações absorvidas por problemas
muito mais transcendentais que as questiúnculas levantadas por seus

correligionários Catarinenses. Caberá ao presidente, nacional da Arena
coordenar no Congresso a tramitação do projeto de lei que dispõe sobre
o colégio eleitoral que elegerá o futuro Presidente da República, envol-:
vendo questões paralelas de relevante interesse para o futuro politico do
País. Diante disto, seria no mínimo incómodo para o Sr. FilintoMüller
ver oneradas ainda mais as atribuições que nesta hora lhe pesam sobre
os ombros com os problemas da política da província que a provincia
não teve' meios - ou boa vontade- para resolver. O feriado do meio da
semana talvez transfira para a' semana que vem o desfecho da crise. Jfas
se houver unia parcela que seja de bom senso na Arena de Santa,Catari
na, a solução do impasse deveria, a esta altura, ser considerada inadiável.

KONDER REIS
O Senador Antônio Carlos Kon

der Reis tem audiência marcada no

próximo dia 20 com o Presidente
da República, quando lhe entregará
um relatório de cerca de 300 folhas
sobre a missão que cumpriu como

observador parlamentar do Brasil na
ONU, durante realização da 37a.
Assembléia Geral, realizada nos últi- .

mos meses do ano passado.
ENXURRADA

A Secretaria do Governo não te
ve expediente no dia de ontem.
Com a chuva que caiu, houve uma

inundação nas dependências da Se
cretaria .� os seus funcionários tive
ram que passar o dia heroicamente,
arredando móveis e reparando os es

tragos causados pela. enxurrada.
Simplesmente não houve condições
para dar expediente normaL
FESTAS JUNINAS

Alguns grupos escolares da cida
de tiveram a feliz iniciativa de orga
nizar. manifestações folclóricas du
rante as festas juninas, Além de re

presentar urna valiosa contribuição
à formação cultural das crianças em

idade escolar, acaba de uma vez por

/

As declarações feitas a esta fo
.lha pelo Secretário da Saúde Pris
co Paratso, esclarecendo porrne
'nores mal interpretados, acerca do
índice de mortalidade infantil em
Santa, Catarina, teve, além desse
objetiVO, o de tranquilizar a opi
nião pública sobre as proporções

.

do fenômeno, que se reduzem,
na- realidade-a apenas 86 óbitos
por mil crianças recém-nascidas.

Mas, ainda que tão lamentavel
mente o fato haja sido recebido
com as deformações que são ago
ra corrigidas, nem de todo terão
sido vãs as penosas impressões
que o exagero no espírito públi
co. E que o assunto se conta en-'
tre aqueles que constituem mais
relevante problema de ordem so

cial e especialmente sanitária,
convindo a advertência a quanto
porventura não se houvessem
apercebido dum aspectodos mais
flagrantes da existência cornuni
tária.
A verdade é que, se, mercê de

Deus, o probtema da mortalidade
infantil em Santa Catarina hão
constitui motivo de vexame face
ao que ocorre em outros Estados
que apresentam índices mais gra
ves, nem por isso se justificaria
que se descuidassem dele as auto
ridades sanitárias e, em parte que
também seria decisiva, a própria
comunidade. Entre as prlncipais
doenças. que levam as crianças
aos hospitais estão - diz.o Secre
tário Prisco Paraíso - as perturba-

cursos cp..Ie frustaria, em certas
camadas populares, a obediência
aos bons preceitos da alimenta
ção infantil, deficiências tanto
mais sensíveis nos seus efeitos
trágicos quanto: agravada pela
ignorância materna: De sorte que
o problema da mortalidade infan
til, em que pese o honesto e hu
mano esforco dos órgãos da Saú
de Pública: assume característi
cos que lhes escapam à alçada ou

às possibilidades de intervenção
plena.

.

Como quer que seja, porém, e

como já tenho registrado em ou

. tras oportunidades, é digno de
aplausos o interesse 'que a Secre

, taria de Saúde e o Departamento
Autônomo de Saúde Pública es

tão aplicando muito atentamente

ao, setor da proteção à infância.
em Santa Catarina. A auspiciosa
reestruturação sanitária, esperada
para dentro de pouco tempo, te
rá sido calçada sobre a experiên
cia das questões relacionadas
com a segurança da saúde popu
lar e com os aspectos peculiares
que se apresentam na esfera das
atribuicões da Secretaria da Saú
de e Secretaria de Assistência So
cial ..

Por mais que a situação sanitá
ria do Estado venha a exigir o in
tenso dinam ismo das frentes de
ação governamental competente,
tranquilize-nos a certeza da vigi
lância e da acão eficientes do Go
verno, através daqueles'órgãos.

Congresso Cooperativista
, o, V/Congresso :Brasité{ro:de Coop'é�ativlsmo terá suá

sede em Florianópolis. Anuncia-se par/tos dias 24 a 28
de setembro do corrente ano a realização desse encontro,
na Capital cata" nense.

.'

'.
.

A escolha de Florianâpolis paro sediar o Congresso
deve ter sido consequénia do interesse, que se tem gene
ralizado entre nós pelo Cooperativismo. A Organização
das Cooperativas do Estado de Santa Catarina assume,
assim, posição de prestigio, que reflete o esptrito de soli
dariedade e mútuo entendimento entre as classes que já
criaram, em defesa de seus interesses, uma consciência
propicia à associação e interçompreensão.

O Cooperativismo no Brasil, segundo dados que têm
sido divulgados, se expressa por cerca de três mil organi
zações cooperativistas, que exercem atividade coordena"
dora de esforços e de aspirações; Dessas 'três mil Coope
rativas, mil pelo menos comparecerão ao vi Congresso,
na Capital de Santa Catarina.

Duas grandes teses, entre outras, vão ser objeto dos
trabalhos nessa reunião: o estudo duma nova estrutura
do Banco Nacional- de Crédito Cooperativo e a integra
ção do sistema cooperativo do Brasil. O espirito de co

operação, que, em outros paises, é posto em prática para
fortalecer determinados setores de atividades produtivas,
já se vai implantando, com êxito, no Brasil, onde a com

preensão de suas vantagens conquista, dia a dia. maiores
.

áreas.
Resolvendo muitos dos problemas que retardavam,

em o nosso PaIS, o desenvolvimento social e econômico,
o Cooperativismo, sob o amparo do Governo, está favo
recendo o crescimento nacional, com. reflexos estimula
dores em Santa Catarina, que também já se vai integran- '

do no bom sentido da ação cooperativista. O crédito
agncola, () aparelhamento técnico do trabalho rural, o
provimento -de necessidades comuns a determinados nú
cleos de produção, que associam sob intenção comum,
têm sido fatores de propulsão da economia do Estado,
tanto quanto de prosperidade das empresas' assim asso-

, ,-. ,.. ",(.

ciadqs pelas relações de interesses. 'L'
E sabÜ1D_quanto ir!iporta a ação das Cooperativas de

produção rural na aquisição de recursos para a expansão
,

das atividades de seus associados, que se vinculam pela
solidariedade entre si com as fontes de incentivos finan
ceiros. .Sem dúvida, é através da organização de coopera-

. tivas que se permite a convergência do crédito e da assis
tência técnica, talo' está ocorrendo em multas regiões
catarinenses. Dal' a importância do VI Congresso Brasilei
ro de Cooperativismo, que, em Florianópolis, reunirá
aproximadamente mil representantes de organizações co
operativistas do Brasil. E fora de qualquer dúvida que,
sobretudo em meios em que os caractertsticos das classes
produtoras são os de pequenas propriedade e empresa, a
solução para as deficiências e restrições de recursos resi
de na instituição de Cooperativas, que venham ao encane

tro das necessidades coletivas.
Em Santa Catarina, isso se verifica sem maiores emba

raços, uma vez que o espúito associativo favorece a orga
nização de entidades sindicais e cooperativistas, visando
à propugnação de causas que colimam beneficios para
todos.

-

Pode-se, desde já, prever, portanto, () êxito do Con
gresso, que a Organização das Cooperativas de Santa Ca
tarina esta coordenando, com a adesão de todas as asso
ciações cooperativistas do Estado. E sobretudo como

indice expressivo da solidariedade social, que se sobre
põe ao exagerado individualismo ou restrições de grupos
de interesse, o desenvolvimento do Cooperativismo en

contra franquias, que finalmente lisonjeiam a 'acessibili
dade catarinense 'a todos os movimentos que visem ao

crescimento econômico e ao bem-estar geral. Grato será,
então, à Capital do Estado de Santa Catarina sediar o

próximo Congresso Brasileiro de Cooperativismo.

Gustavo Neves

- Sei não, caros leitores. sei não. Mas se al
guém estava duvidando "da nacionalidade de
Deus, depois do jogo do Brasil com a Alemanha
não pode mais ficar nessa de escorraçado. Zaga
lo andou dizendo que a nossa conduta tâtícáfoi
perfeito. Mas, sinceramente, acho que· todo
mundo está vendo que não temos um bom pon
teiro esquerdo nem um bom ponteiro direito,

,

nem um razoável centro-atacante.
Todo mundo sabe que a extrema esquerda só

pode ser ocupada por Paulo Cesar, que um ou

tro Cesar devia ter uma vaga no centro, que um

Ademir da Guia ou um Dirceu Lopes teriam um

lugar no meio de campo. Menos o Zagalo, o,

último a escalar o time. Fal'rnalnão. Enfim,
continuamos com os melhores jogadores do
mundo. t) problema é, pois, o da estruturação
do quadro, coisa que, em geral, é mais difícil do
que se pensa e mais fácil do que muitos técnicos
imaginam. .

E sobre essa questão que falaremos, a propó�
sito do jogo entre Figueirense e HerclUo Luz.
Do Aval,só tivemos notícia, e o resultado não
pode .ser considerado ,"zebra", tendo-se em COJ;l-

ta o fator campo, o apetite do pessoal do Inter
nacional por uma classificação e, provavelmen
te, não muita motivação do Avaí, pelo menos

para enfrentar botinadas que, segundo observa
dores. foram generosas.

Em Florianópolis, o Figueirensevenceu com
tranquilidade, em termos de placard e em ter
mos de mobilidade de campo. Não é, de modo
algum, o Hercflio Luz, .um quadro assustador.

'

Nem por isso deve ser desprezado, haja visto
que, recentemente , resistiu bem ao Próspera e,
fazendo um pouco/ das tripas, coração, poderia
dificultar um time fie porte como o Figueirense:
Não prevaleceu essa possibilidade e, o que se viu
foi a presença de um alvi-negro que, se mantiver
esse nível evolutivo de jogo, ficará com maior
cheiro de bi-campeão do Estado.

Ao nosso ver, a estruturação do Figueirense,
com a entrada de Neilor, no lugar de Quincas
no meio campo e o retorno de Adailton para a

linha de zaga, foi a melhor que já vi, em termos
do atual planteI.

.

A ofensiva do Figueira tornou-se mais agres
siva, pois Neilor se revelou como o "one tou-

ching mau"; expressão .que os tratadistas britâ
nicos deram a Tostão, ou seja, o homem do

toque rápido, de um só toque, frequentemente
ardiloso, pois possibilita ação mais rápida de
companheiros.

Neilor mostrou aquilo que Tião Marino tem
recusado a mostrar, apesar de hábil capacidade
de fuga de marcadores, não compensadapela re-

tenção demasiada da bola. ,

- A entrada de Neilor beneficiou, sobretu
do, a Luiz Everton, cuja capacidade de penetra
ção não vinha sendo suficientemente explorada,
por ausência de tabelamento.

Enquanto isso ,
o meio de campo, à base de

Almir-Quincas, é muito mais eficiente do que à
base. de Almir-Adailton, ou Quincas-Adailton.

Em compensação, o recüo de Adailton lhe
devolve a oportunidade para crescer, pois é do
tado de recursos defensivos numa escala maior
do que na distribuição de jogo no meio campo.

As modificações feitas no Figueirense, do
mingo, no segundo tempo foram altamente be
néficas, pois equivaleram à restauração de uma

estrutura quase natural, isto é, aquela que se

compatibiliza com as qualidades mais específi
cas dos que a dinamizam. Em suma, voltemos à
outra expressão inglesa: Thé right man on the
rigth place.

'

Esta expressão não é assim tão banal. E um

princípio básico de toda uma eficiência admi
nistrativa. Não se aplica somente ao futebol,'
que é; apenas, unia singularidade no universo de
grupos ou fenômenos sociais. Há muita gente
por aí que anda jogando de goleiro, comendo
frangos mais robustos do que aquele que o Leão.
papou em Roma, com espagueti e tudo.

Nada é mais questionável do que titular de
posição, em futebol.

,
.

Mare.1io
Medeiros
filho

todas com a queima de fogos e os

balões. O. folclore convive às mil
maravilhas, é claro, com a tradicio
nal quadrilha..
LISTAS TEl!;FÔNICAS

Começou ontem a distribuição
das listas telefônicas entre os assi
n�ntes da cidade. O trabalho está
sendo feito pelos grupos escoteiros
e pelas bandeirantes, em forma de
competição entre as diversas "pa
trulhas", cabendo à que for consi
derada mais eficiente o direito de
participar de um camporee nacional
no Rio de Janeiro, além de um tro-·
féu. Além disto, as listas velhas se

rão vendidas pelos participantes co
mo papel velho, revertendo o pro
duto da venda. para as respectivas
entidades.

COBEC

Chega amanhã a Florianópolis,
procedente do Rio,de Janeiro, pelo
vôo da Transbrasil, o presidente da
Cobec, Sr. Paulo Bornhausen. Às 16
horas fará uma palestrá rio auditó
rio da Federação das Indústrias cujo
tema será a 1'(')1 ítica de exportação
do Governo Brasileiro.

No entanto, no entanto, em outros campos,
há

. cada cabeça-de-bagre como centro-avante'
que se houvesse um pouquinho mais de atenção
por parte dos interessados, sei não, sei não.

Paulo Fernando Lbgo
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Médici diz queGeisel não fugirá
à filosofia da Revolucão de 1964

O general Ernesto Geisel, apesar da intensa
movimentação nos coredores dos últimos anda
res do sóbrio prédio da Praça Pio XI, onde se
localiza a administração central da Petrobrás, não
alterou durante o dia de ontem a sua rotina diá
ria, cumprida nos últimos três anos e sete meses

na presidência daempresa,
Chegou, ao seu gabinete para iniciar o expe

diente às 7h50min - como faz habitualmente, no
rigor do horário -, sentou-se em sua mesa e leu a

resenha de todos os jornais, já anteriormente pre
parada pelos seus assessores.' A seguir se reuniu
com os quatro diretores da empresa, discutindo
vários problemas administrativos e assinando al
guns despachos.

Depois da reunião com os diretores, conti
nuou a despachar, enquanto o telefone de seu

gabinete tocava várias vezes (foi intenso o núme
ro de tentativas de comunicação recebidas pelas
suas duas secretárias, de pessoas que queriam fa
lar com o general), Não atendeu nenhum telefo
nema (raramente ele atende pelo telefone os inte
ressados, adotando o hábito da audiência marca

da), a não ser pouquíssimas pessoas do seu ínti
mo relacionamento.

Exatamente às 12 horas, levantou-se e se diri
giu ao elevador' privativo para tomar seu carro, a

fim de conduz í-lo a sua residência, à rua Afrânio
de Melo Franco, no Leblon, para o almoço. O
general Ernesto Geisel, em todo o período na pre
sidência da Petrobrás, nunca deixou de cumprir o
ritual de almoçar em casa com sua mulher, D.
Luci Markus Geisel, saindo sempre à mesma hora.
O seu almoço tem a duração exata de 30 minutos

.--.,..._Clima favorável---
A antecipação do debate, sucessório do se

gundo semestre para ontem com o anúncio do
candidato oficial, deveu-se à tranquilidade do
País, à coesão das Forças Armadas e à atuação
da Arena no sentido de não provocar nem le
vantar. o problema da tribuna, deixando de
dar motivação à Oposição para abordar o as

sunto.
A opinião é de destacados dirigentes da

Arena, acrescentando as mesmas fontes que o

Governo julgou "prudente" antecipar a esco

lha do, sucessor do General Médici, "mesmo
porque a solução já era do dom ínio público,
do consénso de todos", lembrando-se, ainda,
que se fosse seguido o pensamento do Minis
tro da Justiça, o projeto do Colégio Eleitoral
teria sido enviado em meados de maio.

Os dirigentes arenístas, contudo, acham

que a tranquilidade do País, que teve fator
importante na antecipação da escolha do su

cessor do General Médici, "não deverá concor

rer porém, para a adoção de medidas; no atual
governo, capazes de alterar a situação institu
cional, buscando o caminho da normalidade
democrática" .

Disseram que providências de tal impor
táncia, inclusive de reforma constitucional,:
só deverão ser adotadas pelo futuro Governo,
como' um todo. 1\.0 comentário de que a Are
na não teve, praticamente, qualquer participa
ção no problema, observou-se que o Partido,
ao contrário, teve "atuação destacada" e que
logo os fatos, poderão ser relatados, inclusive
o reconhecimento do General Médici pelo que
foi feito pela agremiação majoritária, dentro e

fora do Congresso,

Futuro Presidente, teve um

dia tranquilo na' Petrobrás
no trajeto de ida e 30 minutos nó trajeto de vol
ta, preferindo sempre o itinerário do aterro do

.Flamengo, Avenida Atlântica e Avenida Vieira
Souto, tanto na ida quanto na volta. O tempo
que se ausenta do seu gabinete para o almoço,
como aconteceu ontem, é de exatamente duas
horas.

De volta à companhia, manteve a rotina nor

mal, até às 18 horas, quando se retirou novamen

te para a sua residência. No expediente vesperti
no, algumas vezes chamava para despacho um dos

diretores, mantendo a mesma tranquilidade e cal-
ma de sempre.

'

Às l7h30min, o serviço de imprensa da em

presa, subordinado ao Departamento de Relações
Públicas, convocou todos os jornais, rádios, emis
soras de tv e revistas do Rio para fazer a entrega
de um resumo dos dados biográficos do general
Geisel, acompanhado de duas fotos recentes: uma
em traje militar e outra em roupas civis.

FARIA LIMA

O general Geisel, indicado candidato da Arena
à sucessão do Presidente Emílio Garrastazu Médi
ci, deverá se desligar da presidência de Petrobrás
dentro de mais alguns dias, devendo o almirante
Floriano Peixoto Faria Lima assumir seu cargo.

O almirante Faria Lima, um dos diretores da
Petrobrás, empenhou-se particularmente na ex

pansão da frota nacional de petroleiros (Frona
pe), durante sua gestão na empresa. Os demais
diretores da Petrobrás, são Leopoldo Miguez de

. Mello, Shigeaki Ueki e Haroldo Ramos da Silva,
todos civis.

A maioria dos Governadores,
. -

vlu,surpresa na convoca�ao
Embora alguns dos governadores de Estado

convocados pelo Presidente Médici para a reunião
de ontem dispusessem de informações sobre o

assunto a ser tratado, a grande maioria foi apa
nhada,de surpresa com o chamado feito pelo Palá
cio da Alvorada. Osgovernadores de Santa Catari
na, Colombo Salles, do Maranhão, Pedro Neiva, e

do Espírito Santo, Arthur Gerhardt, souberam
também de suas convocações para a reunião com

o Presidente pelo Ministro Leitão de Abreu na

última hora. Disse Colombo Sallcs que encontra-
•

va-se em São Miguel -do Oeste, quando foi sur

preendido com o chamado. O assunto, porém,
por implicar em reforma constitucional, já vinha
sendo estudado através de informações de seus

assessores. Amigo pessoal do governador do Para
ná - um dos que, deixaram de participar da reu

nião de ontem -, Colombo Salles excusou-se de

Noticiário nacional
fornecido pelaAJ8

qualquer comentário sobre o estado de saúde do
governador Parigot de Souza. Para os governado
res de Minas Gerais, Rio e Piauí, respectivamente
Rondon Pacheco, Raimundo Padilha e Alberto
Silva, a convocação não surpreendeu, pois todos
concordaram entre si, afirmando que "esta' era a

grande reunião que o país esperava para tomar

conhecimento da novalei eleitoral, preliminar na
tural, para a escolha do sucessor do Presidente da

República". Desde as primeiras horas de ontem, o,
aeroporto internacional de Brasília começou a re

gistrar intenso movimento com a chegada sucessi
va de aviões - a maior parte lotados - de todos
os pontos do território nacional. Rondon Pache
co foi o primeiro a chegar e, perguntado sobre I

como via o estabelecimento do colégio eleitoral,
disse que sua preocupação consistia em continuar

gover�ando até março de 1975.

Perfil de Geisel na página 9

,..)

Pedimos a atenção das entidades e dos órgãos' da Administração'
Pública que ainda não entregaram em nossas agências

as Relações de Remuneração é Fichas de Inscrição dos seus

servidores, para o fato de que, nos termos do item X

da Resol ução n9 254, de 15,3. 73, do Banco Central do Brasi I;
'as informaçõ'es prestadas após 30,6.73, término do

presente exercício financeiro, não' serão em nenhuma hipótese
computadas na distribuição dos recursos nele arreca

dados. Encarecemos, por isso, que adotem quanto antes

aquela providência.

fJ.BANCO DO BRASIL S. A.

O general Ernesto Geisel,
presidente da Petrobrás, é o

candidato da Arena à Presidên
cia da República, em substitui

ção ao general Médici. O Presi
dente da República anuncíou
o nome ontem à noite, em reu

nião realizada no Palácio do

Planalto com o presidente da
Arena e membros da Comissão
Executiva Nacional. Em seu

comunicado, o Presidente Mé
dici afirma que há "a mais

completa segurança" de que o
,_

General Ernesto Geisel "não

permitirá, uma vez investido
na Presidência da República,
sofra qualquer desvio a filoso
fia econômica, social e políti
ca, a que se filia a ordem revo

lucionária".
O COMUNICADO

É o seguinte o comunicado
do General Médici: "Senhor
Presidente da Arena; Senhores
Membros da Comissão Execu

tiva Nacional. Com a remessa

ao Egrégio Congresso Nacio

nal, hoje verificada, do projeto
de lei complementar que regu
la a composição e o funcio
namento do Colégio que elege
rá o Presidente da República,
contribui o Poder Executivo

para que se cumpra o disposto
no artigo 74, parágrafo 30., da
Constítuíção Federal. Além de

evidenciar, mais uma vez, o

empenho do Governo em que
se observem, rigorosamente, os
princípios constitucionais que

disciplinam � nossas institui

ções, a iniciativa tomada pelo
Poder Executivo, quanto ao

tramitamento, em curto prazo,
desse projeto de lei, instaura

oficialmente, em nosso quadro
político, ') processo sucessó
rio.

Quando determinei se ela
borasse esse documento, esta

beleci, entre as suas diretrizes,
a fixação do mês de setembro
'como perfodo dentro do qual
se deveriam instalar as conven

ções nacionais dos partidos po
lí ticos para a escolha dos can

didatos a Presidente e a Vice
-Presidente da República. Na

condição de responsável, em

grau eminente, pela continui
dade revolucionária, passei,
desde então, 3 cogitar, com na

tural insistência, emcandídato
que, pela sua envergadura mo

rai e intelectual, pelo seu am

plo e indiscutível conheci
fnen to dos problemas nacio

nais, pe la sua experiência de

administração e governo, pela
e xernplaridade de sua vida,
quer pública, quer particular,
pela sua representatividade nos

horizontes da nossa ordem po
lítica, pudesse, como Chefe do

Governo, constituir garantia
de que a nação, sem qualquer

- abalo, continuará, em clima de

tranquilidade social e polftica,
'a trabalhar pelo seu progresso,
pelo seu bem-estar, pela sua fe
licidade..

o candidato em que me de
tive preenche, de modo super
-abundant, esses pressupostos,
havendo a mais completa se

gurança de que não permitirá,
uma vez investido na Presidên
cia da República,' sofra qual
quer desvio a filosofia econô
mica, social, e política a que se

filia a ordem revolucionário f:
natural, por isso, que o nome

desse candidato encontre a

maior receptividade em todos
os setores, cabendo afirmar,
que, a' respeito de sua indica

ção, se registra geral consenso.

A resistência encontrada, nas

consultas que formulei, a tal

propósito, partiu 'do próprio
candidato, que só se rendeu ao.

apelo que lhe dirigi quando es

te assumiu o caráter de indis

farçável injunção, imposta
com fundamento no interesse
do país. Quero referir-me ao

nome, sob todos os títulos'
ilustre, do General Ernesto

Geisel, nome conhecido de to

da a nação e por toda a nação
havido no mais alto conceito;
quer como individualidade,
quer como profissional, quer
como homem público.

Ao declinar o nome do

General Ernesto Geisel perante
a Comissão Executiva Nacio-,
nal da Arena, peço que o dire
tório nacional o submeta, em

setembro próximo, corno can

didato a Presidente da Repú-

o Presidente Médici, em reunião realizada
com o Presidente da Arena e membros da
Comissão Executiva Nacional, ontem,

•

.anunciou a candidatara do general Ernesto
Geisel à Presidência da República.

blica ao beneplácito da Con

venção Nacional do Partido da

Revolução. Absolutamente
confiante na capacidade do

candidato para prosseguir no

próximo período governamen
tal com austeridade, imagina
ção e eficiência, .a-obra até
aqui realizada pelos governos

I 'nd� foianunciada
em 4 reuniões Sucessivas

da organização internacional
do trabalho, em Genebra. O
cerimonial do Palácio do Pla
nalto não convocou para esta
reunião os Ministros Interinos.

Às 15h12min, as portas do
gabinete presidencial, abriram
-se para que os fotógrafos pu
dessem bater' chapa da reunião
e tornaram-se a fechar para
que Médici improvisasse algu
mas palavras, anunciando a

seus ministros 6 nome do seu
sucessor. Finda a reunião, os

ministros Moura Cavalcanti e

Pratini de Morais, da Agricul
tura e da Indústria e Comér
cio, retiraram-se do gabinete
bem hum orados e dirigiram-se
às salas de assessores presiden
ciais. Os demais ministros -

inclusive os militares, que já
haviam despachado pela ma

nhã, com o presidente - dei
xaram o Palácio pelo elevador
privativo.

Cinco minutos após este
encerramento, o gabinete pre
sidencial voltava a abrigar a

segunda reunião, desta vez

com os presidentes do senado
e da câm ara e líderes do gover
no nessas duas casas legislati
vas, parlamentares Filinto
'Müller, Flávio Marcflio, Petrõ
"nio Portela e Geraldo Freire.

A reunião entre o presiden
te Médici e presidentes e líde
res do governo das duas êãsas
legislativas, para indicação de
seu candidato à sucessão, não
durou mais de cinco minutos.
Médici encaminhou mensagem
sobre o colégio eleitoral que

CAPfTULO I
DO COLÉGIO ELEITORAL

Artigo lo.) - O Presidente da República será
eleito, entre os, brasileiros natos, maiores de trinta e

cinco anos e no exercício dos direitos políticos, em

sessão pública e mediante votação nominal, pelo
Colégio Eleitoral, cuja composição e funcionamento
esta lei complementar regula. ,

Artigo 20.) - O Colégio Eleitoral compor-se-á dos
membros do Congresso 'Nacional e dos delegados das
Assembléias Legislativas dos Estados.

CAPfTULO II
DOS DELEGADOS DAS ASS{::MBLÉIAS LEGISLAT

Artigo 30.) - Para a escolha dos delegados das
Assembléias Legislativas dos Estados obscrvar-sc-ão, no
ano anterior aquele em que findar o mandato

presidencial, as normas deste capítulo.
Artigo 40.) - Compete ao Tribunal Superior

Eleitoral, com base no número de eleitores alistadós
até trinta de junho, fixar, nos quarenta e cinco dias
seguintes, o número de delegados das Assembléias
Legislativas.

'

Artigo 50.) - Até 30 (trinta) de setembro, o líder
do partido político registrará na Mesa da Assembléia
chapa dos candidatos a delegados e suplentes,
contendo tantos nomes quantas forem as vagas, mais
um terço. ,

Parágrafo único - Da chapa somente poderão
constar nomes de deputados estaduais ou de seus

suplentes.
Artigo 60.) - A Mesa da Assembléia Legislativa

mandará publicar no Diário Oficial, dentro de 48
(quarenta e oito) horas, a relação dos candidatos para
'con hccirncnto de terceiros.

Artigo 70.) - Se ocorrer morte ou impedimento
insuperável de qualquer dos candidatos. o I ídcr do
Partido b substituirá: caso em que comunicará o novo

nome à Mesa da Assembléia para registro, seguindo-se
o procedimento previsto no ü;t:!_'o anterior.

Artigo 80.) - A Mesa convocará a Assembléia
Legislativa, na segunda quinzena 'de novemuro, para,
em sessão pública' e mediante votação nominal,
escolher os delegados do Colégio Eleitoral, bem como

seus suplentes.
Parágrafo 10. - Considcrar-sc-ão eleitos delegados

os candidatos que. dentro da chapa mais votada,
obtiverem maior número de sufrágios.

Parágrafo 20. - Os menos votados da chapa, a que
se refere o parágrafo antecedente, serão suplentes da

---------0 Projeto ,de Lei-,-------
representação.

Parágrafo 30. - Apurado o resultado da eleição, a

Mesa da Assembléia, dentro em 5 (cinco) dias,
comunicará à Mesa do Senado Federal os nomes e a

qualificação dos delegados c seus suplentes. /
CAPÍTULO III

DOS CANDIDATOS À PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA
Artigo 90.) - Os diretórios nacionais dos partidos

pol íticos convocarão as. convenções nacionais para, no
mês de setembro, escolherem às candidatos a

Presidente e Vice-Presidente da República.
Artigo 1 00.) - Realizada ii escolha, o partido

promoverá, dentro em 10 (dez) dias, perante a Mesa
do Senado Federal, o registro dos candidatos à'
Presidência, e à Vice- Presidência da República,
,instruindo o requerimento com:

I) cópia autêntica da' A ta da convenção nacional;
II) autorização dos candidatos constante de

documento com assinatura reconhecida por tabelião;
III) certidão do Tribunal Superior Eleitoral de que

os candidatos estão no gozo dos direitos pol íticos.
Parágrafo único - Se o candidato, escolhido pela.

convenção, não estiver filiádo ao Partido, ficar-lhe-á
aberto o prazo de oito dias para fazê-lo.

Artigo 11,.0.) - A Mesa do Senado Federal mandará
publicar no Diário Oficial, dentro de 48 (quarenta e

oito) horas, o requerimento de registro dos candidatos
para conhecimento dos interessados.

Artigo 120.) _,_ Se ocorrer morte ou impedimento
insuperável de qualquer deles, a comissão executiva
n ac io nal do Partido, dentro em cinco dias,
providenciará a substituição, requerendo' à Mesa do
Senado Federal o registro do novo candidato, caso em

que se procederá pela forma prevista nos artigos IDe
11 desta Lei Complementar.

CAPfTULO IV
DA ELEiÇÃO DO PRESIDENTE DA REPÚBLICA
Artigo 130.) - O Colégio Eleitoral reunir-se-á na

sede do Congresso Nacional, a 15 de janeiro do ano em

que findar o Mandato Presidencial.
Parágrafo único - presidirá o Colégio Eleitoral a

Mesa do Senado Federal. que, com dez dias de
anteccdência, fará publicar, no Diário do Congresso
Nacional, Edital de que constarão:

I) o prazo para apresentação de credenciais do�
delegados das Assembléias;

,

11) a hora de instalação da sessão.
Artigo 140.) - Aberta a sessão e verificada a

presença da maioria absoluta dos membros. do Colégio

o General' Ernesto Geisel
foi indicado ontem pelo Presi
dente Médici como candidato
à 'sua sucessão, em quatro reu

niões realizadas com os Minis
tros de Estado, com Os presi
dentes e líderes das duas casas

legislativas, Com a comissão
executiva nacional da Arena e

com os Governadores de Es
tado.

A todas as reuniões compa
receram os chefes do SNI, e

dos Gabinetes Militar e ,Civil,
Generais Carlos Alberto Fo'n
toura e João Batista FiguêW'e
do e Leitão de Abreu, A. pri-
rmeira reunião começou às
15h 12min e durou apenas 13
minutos.

O professor Leitão de
Abreu chegou à tarde ao Palá
cio do Planalto às 14h20min,
pouco antes que seus compa
nheiros militares, e 40 minutos
mais cedo queo habitual. Pou
co depois, ali também chegava
o Ministro da Agricultura,
Moura Cavalcanti, meia hora
antes do ínícío da reunião,'

Ao contrário dos despa
chos pela manhã, () movimen
to à .tardc foi intenso e havia
clima de grande expectativa no

interior do Palácio do Planal
to.

À primeira reunião só esti
veram ausentes os Ministros de

Relações Exteriores, Gibson
Barbosa, e do Trabalho, Júlio
Barata, pois cncon tram-se no

exterior. O primeiro chegou
ontem à Bogotá, em viagem de

aproximação diplomática, e o

segun do participa da reu nião

PASEP-PROGRAMA DE FORMACÃO DO
I

PATRIMÔNIO DO SERVIDOR PÚBLICO
Para as entidades e 'os órgãos

da administração pública que ainda
não completaram o cadastramento dos seus

, servidores há um prazo a cumpnr

vai eleger o.presídente e vice

-presidente da República.
O encontro, ao. qual com

pareceram os senadores Filinto
Müller e Petrônio Portela e os

deputados Geraldo Freire e

Flávio Marcílio, foi informal e
descontraido. tendo os parla
mentares, sentado, dois a dois,
à esquerda e à direita do presi
dente Médici na mesa de reu

niões.
Ao final, Os parlamentares

não deixaram o gabinte presí
dencial.rnas dirigiram-se à 'ou
tra sala,' onde participaram de

segunda reunião com o presi
dente da república, desta feita
como membros da comissão
executiva nacional da Arena.

A comissão executiva na

cional da Arena, o presidente
Médici pronunciou um discur
so indicando o General Ernes
to Geisel como candidato à su

cessão e a revelação de que a

única resistência à esta indica

ção "partiu do próprio candi
dato", que, mais tarde, no en

tanto, se rendeu ao apeio.
O encontro teve início às

l5h50min, demorando-se ape
nas cinco minutos, tempo que
o presidente levou para ler o

discurso. 1\0 final houve pal
mas, foram servidos água mi
neral e cafezinho e a reunião
estava encerrada,

Antes da reunião começar,
o presidente Médici, que tinha
a seu lado direi to o senador Fi
linto Müller, comentou com

ele informalmente sobre o nú
mero de componentes da co

missão. Esta é formada por 13

Eleitoral, eleger-se-á o Presidente da República.,

Artigo 150.) - Considerar-se-á eleito Presidente o

candidato que obtiver maioria absoluta de votos.
'

Parágrafo único - �e nenhum candidato obtiver
maioria absoluta na primeira votação, os escrutínios
serão repetidos e a eleição dar-se-á, no terceiro, ,por
maioria simples,

Artigo 160.) - O candidato a Vice-Presidente
considerar-se-á eleito em virtude da eleição do
Presidente com ele registrado.
- Artigo 170.) - Os trabalhos da eleição serão
encerrados com a proclamação dos eleitos.

'

Artigo 180.) - Da Ata da sessão do Colégio
Eleitoral será enviada 'cópia autenticada ao Tribunal
Superior Eleitoral.

CAPfTULOV,
DAS DISPOSiÇÕES GERAIS E TRANSITÓRIAS
Artigo 190.)- - O Colégio Eleitora! não tratará

senão da eleição do Presidente e do Vice-Presidente da
República. .

Artigo 200.) - As despesas com a reunião do
Colégio Eleitoral e com o pagamento de ajuda de custo
aos seus. membros corerão por conta do Congresso
Nacional.

Artigo 210.) - Os suplentes dos delegados das
Assembléias Legislativas somente serão convocados em
caso de vaga ou nos de investidura dos titulares em

função de Ministro de Estado, Secretário de I�stado,
ou Prefeito de Capital.

Artigo 220.) - Para as questões de ordem c
quaisquer outras que forem suscitadas no plenário do
COlégio Eleitoral, aplicam-se, no que couber, as
normas do regimento comum do Congresso Nacional;
c, na omissão deste, as dos .rcgírncntos do Senado
Federal c da Câmara dos Deputados.

Artigo 230.) - Ocorrendo o caso do artigo 790. da
Constituição, o Tribunal Superior Eleitoral baixará
'instruções, reduzindo os prazos previstos nesta Lei
Complementar. '

Artigo 240.) - O tribunal Superior Eleitoral fixará,
no prazo de quinze dias contado da publicação desta
Lei Complementar, o número dos delegados das
Assembléias Legislativas, integrantes do Colégio que
elegerá o Presidente' c o Vice-Presidente da República
no dia 15 de janeiro de 1.974.

Artigo 250.) - Esta Lei Complementar entra em

vigor na data de sua publicação.
Artigo 260.) - Revogam-se as disposições em

contrário.

membros (e um suplente), en
tre os quais o acadêm ico Luiz'
Vianna Filho, ex-chefe da Casa
Civil do Governo Castello
Branco (tempo em que o Ge
neral Ernesto Geisel chefiava a

Casa Mili tar).
Além dele e do senador Fi

linto Müller, a comissão estava

composta com os seguintes
mem bros: senador Petrônio
Portela, deputado Pereira-Lo
pes, coronel Peracchi Barcelos,
deputados Arnaldo Pjetre, !\iil
rilo Badarô, Marco, Antônio
Maciel, Francelino Pereira,
Flávio Marcflio, Geraldo Frei
re e os senadores Antôriio Car
los Konder Reis e Ney Braga.

Como em todas as reuniões
realizadas ontem, à tarde no

Palácio do Planalto, apenas o

Presidente Médici discursou, e

seus 'ouvintes limitaram-se a

manter com ele, em seguida,
conversa informal, durante o

serviço de água e cafezinho.
'Ao reunir ontem no Palá

cio do Planalto os governa
dores arenistas de todo o País
para comunicar-lhes a indica
ção do General Ernesto Geisel
como seu sucessor, o presiden
te Médici pediu-lhes também
colaboração com o candidato,
"fazendo-lhe .dessa maneira,
especial mercê e rendendo ao

país assinalado -serviço".
À reunião compareceram

20 governadores. Estiveram
ausen tes apenas os represen
tantes do Paraná (que se en

contra acamado), do Distrito
Federal, da Guanabara c dos
Territórios. Mais uma vez o

da revolução, confio tam bérn
em que o meu partido, man

tendo-se à altura de sua res

ponsabilidade histórica, de

sempenhará, no episódio su

cessório que se avizinha, com
o discernimento, ii unidade, a

firmeza de sempre, a sua trans

cendente função institucional.

presidente Médici ressaltou as

credenciais do General Ernesto
Geisel, salientando seus" raros
predicados morais' e intelec
tuais".

Como as demais reuniões
de ontem a tarde no Palácio
do Planalto, o encontro com

os governadores foi curto, não
estendendo-se mais que dez
minutos. A eles o presidente
Médici repetiu, de certa forma,

,

os termos do que comunicara
"

",PQl\ço·�.mjn�tos .antes � ..parla-v .,
mentares e a seus ministros de
estado.

'

Ressaltou que, naquele mo
mento, estava enviando ao

Congresso Nacional projeto de
lei complementar que regula,
nos termos do artigo 74, pará
grafo 30. da Constituição Fe
deral, a composição e o fun
cionamento do colégio que
elegerá o presidente da repú
blica.

E, ern seguida revelou' que
acabara se sugerir à com issão
executiva nacional da Arena, "
indicação do General Ernesto
Geisel para sucedê-lo, na presi
dência da república. A comis
são executiva, por intermédio
do 'diretório nacional, subme
terá a indicação à convenção
do partido governista.

Ao final, observou que' os
governadores estaduais, que,
com invariável espírito públi
co, vem prestando ampla e efi
cat colaboração ao governo,
não regateariam, também cer

tamente, decidido apoio a essa

candidatura".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Departamento deVeículos Usados
do seu Concessiànário de QuaJidade '9IIrMB•.

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Jpala Luxo - Azul ...

' 1972

Opala Gran-Luxo - Azul C/Vinil ., 1971.

Opala Luxo - Vermelho C/Vinil 1972 .

Opala Especial - Prata 3 marcha .......•......... 1971

Opala Especial - Prata 4 marcha ,1971

Opala Luxo - Azul 1971

. Opala Especial - Branco' 1970

Opala - Branco .•..•........... .. .. 1969

Fuscão - Laranja. .• .•.• .• • 1971

Fuscão - Azul Diamante .........•... ' 1972

Volks - Branco ..............•............... 1968

Volks Karmanghia - Vermelho 1967

Volks Kombi - Cinza .....•.•.•....... ' - 1970

Volks Kombi Luxo - Cinza 2 tons : 1961

Corcel Cupê Luxo - Verde ,1971

Corcel 4 Portas - Azul. . • .. .. . •. '... .• 1971

DKW - Vermelho

ar"ERcIO DE

AUTOMOVEIS

CHEVETTE Marrom Alamar .. '.'
_ , . ' .......•. ,. O.K.

FUSCÃO Amarelo Safar i ..... . ". O.K.

Ford-Corcel Belina Vermelho Cadmiun O.K.

CORCEL CUPÊ STD Turquesa Tahiti 1973

CORCEL BE UNA Turquesa Royal " 1972

TL 4 Portas Verde Iguaçu , � . . . . . . . . 1.972
FUSCÃO Azul Colonial ._. .. . . . . . . .. 1971

VARIAI'iIT Branco Lotes .. .- ......•............. 1971

TL Luxo Azul Metálico .. ,
- .. ' .•.. 1971

TL Branco t.otus ...•... . '. 1971

Kombi Bege Claro ...•...........•............
' 1971

CORCEL CUPÊ STD Turquesa Royal 1971

DODGE CHARGER Marrom C/Branco : .. 1971

FUSCA Azu'l Colonial 70/71

VOLKS 4 PORTAS'Vermelho Cereja .•. '

'

.. 1970

KOMB I Branco Lotus ...............•.•....•. '. 1970

r.ORCEL CUP� STD Branco Nevasca ,. . .. ,., 1970

POSSUlMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

'

Florianópolis.

C. RAMOS S.A.
VEi'CULOS NOVOS

Possu ímos toda linha VW nas diversas co'
res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLr(SWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no.1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.
VEICULOS USADOS

...

Sedan 1.300 - Branco Lotus 1969

Sedan 1.300 - Vermelho Cereja 1970

Sedan 1.300 _ Branco Lotus ·

,..... 1970

Sedan 1.500 _.Azul Diamante 1970

Sedan 1.500 - Azul Diar'nante 1972

Sedan TL,2 - Azul Diarnante ; 1970

Sedan TL·2 - Vermelho Cereja................................... 70/71
Variant _ Bege Claro �........ 1970

Kombi STO - Branco Pérola 1964

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 40 MESES

Sed3r. 1300 Vermelho Montana _............................... 72
Sedan 1300 Branco Lótus � 72

Sedan 1300 Bege Claro ; , 71
Sedan 13.00 Vermelho Cereja 70/71
Sedan 1300 Vermelho Cereja 70
Sedan 1300 Bege Claro 70
Sedan 1300 Azul Diamante 70
S' ::on 1300 Branco Lótus 69
Sedan 1300 Verde Folha '69
Sedan 1300 Vermelho : : 69
Sedan 1300 Bege Claro '69
Sedan 1300 Pérola M 68

Sedan 1300 Azul Pas�el 68

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES

VvonM KOERICH S.Am
!��" Comercio de Automdveis

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR �UTORIZADO

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADbs À VENDA

CARIONI AUTOMOVEIS
Rural Willys�,." •.••.".,;;; ;;;.;;;.;;;.;.•;,;;;.;;.;;.;:.;;.;;.;;;;;;;;;;.;.; •..•;.;;.•;.;;;;,;;.;;.;;.;··62
Vol ks -azu I .•.••.••;.;.;;,; ;;;;.;;.;;;;;;_ •..•. ;;;;.;;;.;.;;; .. ;;;;;;.;;;;.;;.;;.;;;;;;.;;;;;;.;'. 66

Volks vermel ho ;;;; ;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;.::;;;:;;.';;:;;;;;, '68
Volks verde ; f ;.; ; 69

Volks branco : 70

Volks'bege ;.; .. : .. :: .. ·

; �. 70
Volks branco ; 71

,

Fuscão vermelho .� : ; 70/71

AV. mo BRANCO, 53
.

FONE 3966

1967

/f,
AUTOMÓyElS COMPRÀ VENDA E TROCA

Chevrolct Opala 3 marchas Cupê Especial mostarda OK 1973
Volks 1500amarelo Texas OK 1973
Ford Corcel Cupê STD branco 1973
Volks. T.L. Cupê branco lotus OK 1973
Chevrolet Opala branco c/teto de vinil luxo 1971
Chevrolet Opala 4 portas luxo azul � 1970
Ford Corcel vermelho' meteoro luxo 1969
Ford Galaxie bege 1969
Ford Galaxie cinza 1967
Dodge Dart verde fronteira Cupê 1971
Dodge Dart 4 portas azul metálico 1970
Volks. 1500 azul diamante 1971
Volks. T.Lo Cupêazul diamante 70/71
Variant branco lotus...................................................... 1971
Volks. 1300 verde folha 1970

,Volks. 1300 verde folha ;.:.� 1970
Vol ks, 1300 vermel ho cereja 1969
Volks. 1300 branco lotus 1969

CRÊDlTO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
.

ATENDEM_OS EM DOIS ENDEREÇOS:
�UA FELIPE SCHMIDT, 85

RUA JOAO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

�
'DlPRONAL Distribuidora

.

.de Produtos Nacionais Ltda

Variant
- '

.. '. ''-�''-'�-:-:'.
Rural4x2 .- .

Galaxie 500 ;

Fuscão ,_ .

Corcel Luxo 4 portas ...........••.............

Kombi ...............•.... _ .

Pick-Up . .

,

Corcel STD 4 portas ' . . . . . . . . . .. . .

Rua Felipe Schrnidt, 60 - Fones '3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

.AUTO LOCADORA COELHO
EM FLORIANOPOLlS,
ALUGUE UM CARRO E DI RIJA VOC!:
MESMO.

INFORMACOES RESERVAS
• I

RUA F�LlPE SCHMIDT, 85

FONES 2777 ou 2765

R. Sandanha Marinho Esq, de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

OPALA OK V/CORES ; 1973

OPALASS 2 PORTAS : 1973

VARIANT o« ; ; 1973

VOLKS.1500 ·; 1971/72

TL16oo .. : , ; · : · 1971

OPALA ;; :.;.•
, , ; ' .- 1970

VOLKS 1�00 :; _ : ; ;;;;;.;;' '1970

CORCEL :;;.· ; · ; ;..... '1969/70
VOLKS ; ;; ;•.;.;; ;;............................... 1968

NAU FEl:HAMOS I'AKA ALMU'rU
COMÊRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEÍCULOS NOVOS FORD

Cores a escolher, com garantia e amplo financiamento-.

VEÍCULOS USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.'

NOSSO DEPARTAMENTO DE VEjCUWS
USADOS OFERECE:

Veículos selecionados, revisados, equipados e

com financiamento de acordo com suas posses.

Galaxi� mecânico grená c/vinil preto ..........• '

'

•. 1973

Galaxie LTD landau hldramátlco azul ipanerna .... ,. 1971

Galaxie LTD hídramâtlco c/àr. bordeáux c/vinil preto • 1969

Galaxie 500 mecânico vermelho .',
'

.......•..... 1969

Galaxie 500 mecânico bordeaux 1968

Galaxie 500 mecânico cinza .•..............•.... 1967

Corcel cupê luxo branco ,,'1972

Corcel cupê stand vermelho 1971

Corcel Sedan.verde arlequim ; 1971

Corcel cupê vermelho cardeal . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971

Corcel cupê turquesa royal ; . . . . . . . . . . . .. 1971

Corcel cupê vermelho cardeal ..•................. 1970

Corcel cupê vermelho meteoro . . . . . . • . . . . . . . . . . .. 1970
,

Corcel Sedan verde majorca .. ' .•.. , •.. ' .. , 1969

Corcel Sedan bege m�ringá ................•..... 1969

Corcel cupê grená ... ; . . . . . . . . . • . . . . . . . . . . . . . .. 1969

Corcel cupê branco c/vinil preto., •..• " ' ..... 1969

Corcel cupê azul cibelis· '
', . " 1969

Corcel cupê verde. . . . . . . . . . . . . . . . • . . . . . . . . . . .. 1969

Corcel cupê cinza .. , .... ' .... ' •......•.•..... ' 1969

Corcel Sedan vermelho meteoro . . . • . • . . . . . . . . . .• .1969
Corcel cupê luxo vermelho

'

1969

Corcel Sedan bege 1969

CorcelSedan bege maringá .....••....•..•. , 1969

Variant azul 1972

Variant azul ...•.•.... , .•.• ' •.......•..•...•
' 1970

Volks vermelho
'

1 �70
Volks branco lotus ..•..•.............•.. ',' 1968

Volks pérola .•......•.••.....•..........•.•.. 1961

Karrnann-qhia r.e; vermelho montana 1970

Karmann-ghia branco lótus •••••.•..•......• _ .••• 1964

Kombi laranja ...............•....... '. . . . • . . .. 1969
Kombi branco .

1968

Kombi azul pastel. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1965

Kombi verde areia 1961

Rural willys vermelho;:/branco, 4_x2 1972

Rural willys verde sevllha, 4x4 •. . . . . • . . • . . . . . • . .. 1968

Aero willys bege rnarlnqâ ........•...... : •..•... 1969

Jeep wlllvs cinza grafite 1960

Pick-Up willys azul ............•.........•..... 1966

Dodge Dart, 4 portas, branco .•...• .
1970

Chevrolet Opala, 4 portas, verde .'. . . . . . . • . . . . 1972

JK borgonha com preto. ............•........ 1968

Chevrolet veraneio turquesa real. . . . .• . •.•••..••.. 1967

Dodge 400 bege café 1969

Caminhão mercedes com truck .............•..... 1967

Caminhão mercedes benz 1957

F-l00 marrom cabine dupla ' 1962

F-600 gasolina, verde esmeralda . . . . . . . . . . . . . . . .. 1962

Àgora, já em pleno funcionamento na FLORISA, O

CONSÓRCIO NACIONAL FORD.

·Participe também você do segundo grupo.

-

1971
1971
1969
1971
1971
1970
1968
1969

VEicUlOS· USADOS
Alta Qualidade

Dodge Charger RT, Boreal
Dodge Dart 4 portas, direção Hidráu I.

Dodge Dart 4 portas ,
.. ;'

Oodge Dart 4 portas

Dodge Dart 2 portas

Opala Luxo

Opala Especial
Opala Luxo

_
Gálaxie ••.
Variant ••.

Volkswagen 1500

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEfcULOS USADOS

1971

'. 1972
1970
1970
1971
1970
1971
1971
1970
1970
1971

" .

, ;,

V /� ,

.
T' �,{ f�UTOMOVEIS LTDA.

Brevemente em novo endereço
Av. üsmar Cunha, 20

Tel. 4739
ao L:U I .to Posto Holid�l

ARCO-IRIS AUTOMOVEIS
Rua Fúlvio Aducci 690 ao lado do

Banco do Rio Grande do Sul

Volks 70/71
Volks 70
Variant 70/71
Kombi 69
Corcel 69 - 4 portas
Variant
Corcel Cupê 69 .

Volks 66
Volks 68
Opala.

azul
azul

vermelha

cinza

branco
amarela perilo

vermelho

branco
branco

70

( . PROFISSIONAIS)
DR. SER'GIO DE CARVALHO

. . \
.

Endocrinologia
Curso de especialização -pela Pontiffcia Universidade Catá-

.Iica do Rio de Janeiro.
-

Residência Médica (2 anos) no I nstituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologi'a - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO'E' DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da

Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diária

t mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis.

DR. ANTONIO SANTAElLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinen�e de Medi'Cina

Sala. 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358
- Florianópolis-

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirur'gia da UFSC

Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI-'
VO

ÇIRURGIA GElUL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 _. Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO .MORE.IRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"
•

'

DEPI LAÇÃO
Ex-Estagiário do Hospital das Clinicas da Universidade de

São Paulo.
'.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.

CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho. 359 - Ed. AC.M
50. andar - sala 53 - fone 4438.

,DR. RAUL CHEREM FILHO
C"línica Médi'ca -:- reumatismos. Consultório

" Hospital Celso Ramos. Atende diariamente

das 12;30 às 1.6,00 horas:

IDRA. lÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Consultório; Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 54 - Ed.

da Associação Catarinense de Medicina.
Atende diari"mente a partir das 15 horas:
Fones: Consultório 3995 e Residência 6390.

DR. ALDO ,AVllA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - salas 615 e,616 .

,DR. EDMO BARBOSA SANTOS I.

Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. ii 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 ,- Edifício Soraia, 13.

,DANTE H.' F. DE PArrA
ADVOGADO
OAB-se 121

iscrit6rio: Felipe Schmidt, 58/�2 (Ec:(. COl}lasal - 3Q.

andar - conjuntos: 301, 302 e 303 - Fones: 3257 e

.2Q71 ..

DR. E. M .. DA LUZ
Advoca'cia, per Icia e consultas técnicas sobre acidentes de

trânsito. Exames grafotécnicos, dactiloscôpicos e outros.

Perito-Ohefe do Instituto de Crirninal ístfca (1965·1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactilosc6pica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Polrcia Técnica do Estado de
São Paulo (1962).

.

Autor do Sistema Dactiloscópico Catar inense, aprovado
,pelo II Congresso de Identificação Dactiloscópica
(GB-1963).

ADVOCACIA CIVil E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFlbo SANTO ANTO·
'NIO).
Sala 7 - FLOR�ANÓPOllS -SC.

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 01fi5, - CPF 007896239'
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj, 5 I·

Fones 4515 e 4219

HOTEIS

nOTE:L

'ROVAL
RUA JOÃo PINTO _ FONES. 3951 .lI _ , R•••

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BR4SI�

APARTAMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE INVERNO· SALAo DE RI:CEPÇ�ES
TELEFON& • RÁDIO . TfLEVISÁO . GELADEIRA. AR CONDICIONADO

40UECIMENTO CENTRAL • lAVANDERIA • ESCRIlORIO #AIA HOSPfDES

SUMARÉ HOTEL
Em pleno centro comercial - Rua Felipe:

Schmidt no. 53 - fone 3449.

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERCI'uo LUZ, 90

Fones 36$8 - 3286

TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35
Fpne1611

. MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano,4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

SWENSON
.

PALACE HOTEL,
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÊ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços, especiais para viajantes

. MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem floríanopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968.

LUX HOTEL
Seu lâÍ: fora do Íar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

CAL NAo 'É MAIS PROBLEMA

C11 de pedra branco, r.il11.� e branco hidl,jEl�
do.

DIRETO DA FÁBRICA
Os melhores preços da praça, entrega a domi

enio, venda no varejo e atacado.
EUCLIDES COMANDOLLI - Rua José Cãn-
dido da Silva, 280.

'

.]

Rádio Tubá - Emissora de linha de frente.

25 anos de rádio atlJante no Sul Catarin",nse.

Liderança radiofônica - prog;'amação

pla'nejada. Cobertura Regional - --: .pressão

em Rádio.

TUBÃ É RÃDIO COM AMOR.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



TONICARDIUM
. �.

Tônico do coração.
Poderoso cardlotônl
co diurético. Indicado
no tratamento da Arté

riosclerose, distúrbio·
da Pressão Arterial,
doenças dos Rins e

Reumatismo.Todas
as .manifestações da
Asma.

Síntese
•

BRAÇO DO NORTE
Em solenidade que con

tou com a presença de sete

Secretários do Governo do
Estado, diretores da Co
tese, Prefeitos, vereadores
e professores, foi iniciada
em Braço do Norte a Se
mana da Saúde, cujo pro
grama estabelece para o

decorrer destes dias a assis
tência médico-odontológi
ca à população rural O

professor Paulo Biasi, Se
cretário da Educação, pro
feriu uma conferência no

Cine Guadalajara" sobre a

importância da realização
da Semana da Saúde para a

comunidade. Em seguida,
as autoridades foram ho
menageadas com um almo

ço no Rech Palace Hotel.
O encerramento da Sema
na da Saúde será no próxi
mo sábado, quando o Co
ral Santa Cecília irá se exi

bir após o ato de entrega
dos prêmios aos primeiros
colocados nos concursos

de Maratona, Cartazes, Re
dação e Desenho.

LAGES
A Editora Bels, de Por

to Alegre, lançou .sábado
durante um coquetel reali
zado nos salões da Univer
sidade do Planalto Catari
nense uma obra composta
de quatro ensaios literá

rios, de autoria de escrito
res lageanos. Os ensaios fo
ram premiados no concur

so de âmbito nacional pro
movido pela editora. Moa
�ir Santana escreveu "A
Vida na Morte", Ramiro
Frota Barcelos: "Trajédia
nos Andes", Gui Paulo
Bisi: "Na Antecâmara da

Morte", e Maria Dinorah
do Prado: "Nebulosa".
Autoridades e professores
e universitários prestigia
ram o lançamento.

ITAJAí
O PreJeiio' Frederico

Olindio de Souza, de Itajaí
será recebido esta semana
em audiência pelo Secretá
rio dos Serviços Públicos
do Governo do Estado, Sr.
Paulo Mueller Aguiar, oca
sião em que fará entrega
de um memorial contendo
a reivindicação da obra de

pavimentação asfâltica da

rodovia .Ltajai-Balneário
Camboriú. O Prefeito Mu

nicipal solicitará o início
das obras no próximo mês,

. a fim de facilitar o tráfego
durante o próximo perío
do de veraneio.

BLUMENAU
A Sociedade Dramático

Musical Carlos Gomes. pro
gramou para amanhã às
20h30min um, show com

"Os Novos Baianos ". A

apresentação deste conjun
to musical em Blumenau

poderá fazer o mesmo su

cesso obtido com o show
de Gal Costa; que lotou to-'
das as dependências do

teatro, levando em consi

deração o sucesso que suas

músicas, entre elas, Preta,
Preta, Pretinha e Os Novos
Baianos Futebol Clube,
vêm fazendo nesta cidade.
O concerto programado
para hoje à noite com a

participação do flautista
Jorge Preiss, foi suspenso
em face do fal€Cimento do

professor Francisco Alber
to Victor Runze, ocorrido
ontem.

TUBARÃO
A Prefeitura Municipal

de Tubarão programou pa
ra o período de 18 a 25 do

próximo mês de julho as

comemorações alusivas ao

Dia do Colono. Além de

palestras a serem proferi
das por técnicos sobre as

vantagens obtidas com à

utilização da técnica no

desenvolvimento da lavou

ra, haverá exposição de

máquinas outros imple
mentas utilizados na la

voura.

Santa Catarina

pe los repertórios fúnebres para flau ta de Mo

zart, Bach, Hendell, Debussy e Honegger, au
tores dos mais famosos clássicos para esse ins

trumento que Francisco Alberto Victor Run-
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o velho flautista, nascido na Alemanha a

23 de fevereiro de 1.888, veio para o Brasil

ainda jovem, mas começou na música aos 35

anos, fazendo lembrar a muitos que nunca é

tarde para começar. Ontem ele veio à cidade

pela última vez e ministrou sua última aula de

música, porque não mais retornará ao Bairro

da Velha, nem às salas de aula .do Teatro Car

los Gomes onde mantinha um cordial, alegre e

dedicado contato com seus alunos, futuros
flautistas.

Vitimado por um infarto de miocárdio,
Francisco Alberto Victor Runze faleceu às
16h30min de ontem num ponto de ônibus da
Rua 7 de Setembro, onde aguardava tranquila
mente a condução que o levaria até o Bairro

da Velha onde residia.

O sepultamento do músico mestre, que

aprendeu flauta com '0 maestro aposentado
Heinz Geyer, deverá sé'f na tarde de hoje e,

substituindo as duas obras de Telernann e

duas de Johann Joachim Quantz, os compo
nentes da Orquestra de Câmara da Escola Su

perior de Música de Blumcnau poderão optar

ze tanto soprou, amou e ensinou.

NA FLAUTA, A PAIXÃO
Além da família, Francisco Runze se 'dedi

cou à sua arte e seus alunos, bem como a

orquestra q;e tinha orgulho de integrar. Seu
talento sempre foi reconhecido e a homena

gem de hoje seria a maior já atribuída a um

músico catarinense.

A flauta - seu instrumento preferido -

alcançou o seu apogeu no Século XVIII até a

época de Bach e voltou a merecer atenções na

primeira década do nosso século. Para o músi
co Jorge Preiss, um jovem que segue os cami

nhos do mestre Runze, nutre especial atenção
pela flauta doce. Professor também de piano e

flauta doce na Escola Superior de Música de

Blumenau, o jovem -Preiss explica que apren
deu flauta como iniciante em música, estudan
do-a como embasamento cultural e, principal
mente, com o intuito de difundi-Ia, pois cn

tende queum músico deve conhecer mais de
um instrumento e, no Brasil, "a flau ta não

está conhecida como devia e seu real valor

artístico ainda não foi reconhecido".

ARTE SEM CONCESSÕES

Aos 25 anos de idade, Jorge Preiss revela

se firme em seus pontos de vista sobre a arte

em geral.
- A obra de arte está para mostrar uma

realidade, lembra. Não está para agradar e o

artista é o veículo de comunicação entre a

arte e o público. Se o artista não é bom, peca
na execução e isto não representa que a obra

de arte não preste.
Acentua Preiss que muita gente detesta a

música por culpa do intérprete e, para evitar a

evasão natural motivada por essa circunstân

cia, "o público deve ser ensinado". Entende o

jovem flautista que a arte transcende à época,
"está sempre na frente"..

- Hoje, falar em romantismo, afirma, soa
para certas pessoas como termo pejorativo.
Felizmente, com os seus reais valores, ele está
voltando.

'

Como todo bom músico, Jorge Preiss cita

como bons compositores Bach, Telemann e

Quantz e não concorda com a popularização
das músicas eruditas. Para ele, cada coisa tem

o seu lugar e considera a popularização uma

afronta ao próprio compositor, "que criou as

músicas para serem vividas com certos instru

mentos. Quem o faz, não está à altura de com

preendê-lae demonstra falta de inteligência
total".

Blumenau (Sucursal) - A homenagem a

um velho músico, o flautista Francisco Runze,
que aEscola Superior de Música de Blumenau

programou para às 20h30min de hoje no Tea

tro Carlos Gomes, alusiva ao seu cinquentená
rio de atividades artísticas, não mais se realiza

rá ao vivo porque agora ele não poderá se fa-.
zer presente. Sua homenagem será póstuma e

deverá acontecer nos funerais do velho e que
rido mestre desaparecido quando, provavel
mente, os integrantes da Escola Superior de

Música estarão executando a peça para flauta
intitulada "Réquiem em Dó Menor", de auto
ria de Wolfgang Amadeus Mozart e que foi

apresentada nos funerais do famoso compo
si tor clássico.
O ADEUS AO MESTRE

Ao contrário do que fazia diariamente

quando se deslocava com. sua bicicleta do

Bairro da Velha para participar dos ensaios da

Escola ou para ensinar os músicos de amanhã,
o dia nublado e chuvoso de ontem obrigou a

Francisco Runze a tomar um ônibus, o que
fez cedo para chegar na hora marcada é con

firmar sua' responsabilidade de nunca ter fal

tado aos compromissos quer para com seus

alunos ou para com seus colegas de Orquestra.
Mesmo com 85 anos de idade, Francisco Run

ze - um talentoso e dedicado músico - fez

nascer entre seus colegas uma frase comumen

te utilizada para classificar um componente
ausente ao ensaio programado: "Fulano é a

antítese de Runze. Se todos os músicos fos

sem como ele, teríamos uma orquestra fabulo-

sa".

BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S.A.
Sociedade Anônima de Capital Aberto

GEMEC - RCA - 72/374

CGC/MF Nº. 83.876.003

SINGER

SINDICATO DOS JORNALISTAS PROFISSI�NAIS DE SANTA CATARINA

ASSEMBL�IA GERAL'ORDINÁRIA
,

EDITAL DE CONVOCAÇAo

Pelo presente Edital, ficam convocados os Senhores Associados do Sindicato dos
Jornalistas Profissionais de Santa Catarina, em pleno gozo de seus direitos sindicais,
para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária às 13 horas do próximo dia 28,
quinta-feira, em primeira convocação e, às 13h30mim, em segunda convocação com

qualquer número de associados, na sede da entidade à Rua Vidal Ramos, 50, nesta

Capital, para deliberarem sobre o seguinte:
ORDEM DO DIA

a) - Leitura e Aprovação do Relatório da Presidência sobre as ocorrências de 1972;
b) -:- Leitura, Discussão e Votação do Balanço das Contas de 1972,.com o Parecer

do Conselho. F iscai; e
c) - Leitura, Discussão e Votação da Previsão Orçamentária para o exercício de

1974, com o Parecer do Conselho Fiscal.
.

De acordo com os estatutos da entidade, as votacões deverão ser realizadas através
de escrutínio secreto.'

,

Florianópolis, 13 de Junho de 1973.
Antônio Kowalski Sobrinho

- Presidente -

18DF lelnbraproibição aos balões
e�antepuniçao aos infiafores

sável pelo enriquecimento do solo, pe
la quantidade e qualidade da água que
bebemos, pela suavidade do clima, pela
purificação do ar, abrigando animais e

aves, o titular do IBDF fez um apelo à

população catarinense no sentido de
evitar o desmatamento de áreas sem a

orientação técnica, já que as conse

quências podem acarretar sérios prejuí
zos à fauna silvestre e à própria agricul
tura..

o PERIGO

O Sr. Mauro Pinho Gomes revelou

que está seriamente preocupado com

este período de festas juninas, pelo fa
to de que há vários dias não chove na

região norte catarinense. Revelou que
se um balão cair em qualquer parte da
floresta do norte do Estado, com a bu

cha ainda acesa, poderá transformar

toda a região numa calamidade.

Joinville (Sucursal) - Lembrando

que no ano passado dois incêndios pro
vocados por balões destruiram grandes
áreas florestais em Jaraguá do Sul e

São Bento do Sul, o Delegado do Insti
tuto Brasileiro de Desenvolvimento

Florestal em Santa Catarina, Sr. Mauro
Pinho Gomes, disse que este ano a fis

calização no Estado, visando proibir a

soltura de balões, será mais intensa,
pois contará com o apoio da Secretaria
de Segurança e Informações e. da Coor

denadoria Estadual de Defesa Civil.
Garantiu que a lei 4.771, de 15 de se

tembro de 1965, que instituiu o novei

Código Horestal, estabelecendo, como
contravenção penal, possível punição
com 3 meses a um ano de prisão sim

pies ou multas de um a cem salários
mínimos da região, ou ambas as penas
comulativamente aos que fabricarem,
venderem ou soltarem balões, será apli-

cada energicamente para evitar incên

dios, como não foi possível no ano

passado.
O Sr. Mauro Pinho Gomes acentuou

que as poucas ocorrências em nosso

Estado se torna bem explicável pelo fa
to de sermos, por tradição, uma região
de madeireiros, cuja economia conti

nua cada vez mais expressiva entre ou

tros setores econômicos.
- Santa Catarina, com a colabora

ção de todos, na obediência às deter

minações que ora lançamos, continua
rá mantendo a tradição de Estado ma

deireiro, isso em função do elevado re

florestamento, ultrapassandci a milhões
de árvores, recebendo maior apoio nos

últimos cinco' anos com o surgimento
do Código Florestal Brasileiro e a lei

de incentivos para reflorestamento, fri
sou.

Lembrando que a floresta é respon-

Joinville vê seus
, ., .

passaros exóticos
Joinville (Sucursal) - O canário belga anel, nascido

em 1972, de propriedade do Sr. Aloísio Pires Condeixa,
,
foi o grande campeão do concurso promovido pelo cen

tro Joinvillense de Criadores de Canários e Departamen
to de Turismo, Educação, Cultura e Esportes da Prefeítu

raMunicipal, durante o ato de abertura da X Exposição de

Canários e Pássaros Exóticos.
A exposição, que conta com a participação de 400

canários, deverá permanecer aberta à visitação pública
até amanhã, no hall do clube de Joinville. O ato de aber

tura contou com a presença do Prefeito Pedro Ivo Cam

pos, que, na ocasião, ressaltou a importância da promo

ção como fator de incentivo ao progresso turístico da

O grande campeão da mostra, é um belga nascido em 1972. cidade.

ltaiaí dinam'iza Serviços
Públicos e vai asfaltar
sua ligação a Camboriú

Itiljaí (Sucursal) - A rodovia que dá

acesso ao Balneário Camboriú pelo municí
pio de Itajaí vai se tornar na via mais mo

derna do Vale do Itajaí, de acordo com os

. planos da Secretaria dos Serviços Públicos:

Além do revestimento asfáltico sobre o pa

ralelepípedo, que alguns técnicos contra

riam o projeto, sugerindo a retirada das pe
dras para acertar o terreno, a Secretaria vai

dotar a estrada de' um moderno sistema de

iluminação e com um acostamento ajardí
nado.

Embora encontre-se apenas em estudo,
sem um plano definitivo, a Secretaria pre
tende alargar ii rod�via para permitir a

'

. construção de pista dupla, visando a facíli

tar o tráfego. em épocas de veraneio. Na

próxima semana a Secretaria dos Serviços
Públicos deverá estar, pelo menos, com os'

estudos praticamente definidos, pois pre

tende iniciar as obras ainda no decorrer

deste semestre, segundo informações pres
tadas pela Prefeitura Municipal. Entretan
to, não foi garantida a conclusão das obras

ainda este ano, em face de o melhoramento

atingir toda a rodovia.
•

BEIRA-RIO

O Prefeito Olindio de Souza, de Itajaí,
anunciou para os próximos meses o início

das obras de construção da avenida Beira

- Rio, que começará nas proximidades da

Praça do Mercado terminando ao lado da

Sociedade Cultural -da. Fazenda, no bairro

da Fazenda, com uma extenão de cinco

quilômetros. O projeto, elaborado por ar

quitetos da Prefeitura, faz parte do plano
de desenvolvimento turístico do municí

pio.
No máximo até o dia 22 deste mês, a

Prefeitura receberá o projeto da avenida.

Para a realização da obra, a Diretoria de
Obras da Prefeitura autorizou o início, nos

próximos dias, dos trabalhos de aterro e

construção de muro de arrimo, para, poste
riormente, permitir o serviço de asfalta
mento e ajardinamento.

GUARDA DE TRÂNSITO

A Câmara Municipal aprovou, em regi
me de urgência, o projeto de lei de origem
do Poder Executivo, que solicita autoriza

ção para firmar convênio com o' Departa
mento Estadual de Trânsito - Detran -

visando a criação da Guarda Municipal de'
Trânsito de Itajaí. Para a concretização do

convênio, falta somente a aprovação da

Assembléia Legislativa, para a qual a Secre
'taria de Segurança e Informações deverá

e�viar mensagem nos próximos dias. A

Guarda de Trânsito Municipal passará a ser

subordinada diretamente à 4a. Companhia
de Polícia Militar.

;eHIUPS"DUPHAR S.A.
.

P(bd�tos Quítnic,os e Biológicos

ACU elege
d·

·

rretona

eempossa
nosábado
Joinville (Sucursal) - O

industrial Etiene Arnaldo
Douat, diretor-presidente
da Metalúrgica Douat, foi
eleito presidente da Asso

ciação Comercial e Indus
tri al de J oinville, em

assembléia geral da entida
de que contou com a pre
sença de cerca de 90% de
seus associados. Os demais

cargos foram constituídos

por Carlos Franck Heisch
fresser, lo. Vice-Presiden-

.

te, Norberto Schossland,
20. Vice-Presidente, Udo
Dhller� 30. Vice-Presiden
te, Gunther Weber, 40. Vi
ce-Presidente e Osvaldo
Moreira Douat, 50. Vice
Presidente, João Guilher
me Spring, lo. Secretário,
Eduardo Ledoux de Olivei
ra, 20. 'Secretário, Hercüío
Hardt, lo. Tesoureiro e

Relinto Kerber, 20. Tesou
reiro.

O mandato da nova di
retoria, que tomará posse
no' próximo sábado, terá
validade por um ano. De
outra parte, o Conselho
Deliberativo e Conselho.
Fiscal da Associação Co
mercial e Industrial de Jo
inville tomou posse na últi
ma sexta-feira.

Homenagem ao flautista
Runze será nos funerais

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

São convocados' os senhores acionistas para uma Assembléia Geral Extraordinária, a se reall

zar no próximo dia 29 de junho, às 10,30 horas, na sede social sita à Praça XV de Novembro,

no.' 1, nesta Capital, para deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA

10.') Aumento do Capital Social de Cr$ 42000.000,00 para Cr$ 50..40.0.000.,0.0, mediante o

aproveitamento de reservas (ágio).
20.) Modificação do artigo 50. dos Estatutos Sociais.

30.) Outros assuntos de interesse da Sociedade.
.

Florianópolis (SC), 11 de junho de 1973.
Lauro Luiz Linhares

Presidente

Para atender a demanda cada vez maior de nossos produtos, vamos admitir:

I

HOMENS' DE VENDA
, Maiores de 21 anos, com boa apresentação geral, desembaraço, comunicabilidade e vontade d�
progredir dentro de uma organização, onde dentre' cada 4 elementos admitidos, 1 sem dúvida,
será promovido.
OFERECEMOS: Treinamento remunerado, ótimas possibilidades de ganhos e demais vantagens
usuais em organização de porte.
Os candidatos deverão apresentar-se munidos de documentos para entrevistas iniciais à Rua

Felipe Schmidt, 34 no horário comercial.
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Cidade

�--------�----�

Supletivo atrai

pensa...
(J3 Exames Supletivos para 10. e

20. Graus atrairão a Florianópolis e as

demais Cidades do interior do Esta
do que o realizam mais de cinco mil
estudantes de todo o país, sendo três
mil deles do Rio Grande do Sul. O Co
légio Catarinense é O único colégio da
Capital autorizado a realizar o Supleti
vo, e além dele, obtiveram autorização
do Conselho Estadual de Educação os

seguintes colégios: Colégio Francisco
Benjamin Galloti, de, Tubarão; Colégio
Normal Deputado Gúglielmi Sobrinho,
de Criciúma; Escola Técnica de Comér
cio, de Itajaí; Colégio Estadual Pedro
II, de Blumenau; Colégio Normal Go
vernador Celso Ramos, de Joinville;
Colégio Evangélico Ruy Barbosa, de ...

Rio do Sul; Colégio Estadual Vidal Ra
mos, de Lages e Colégio Cristo Rey, de
Joaçaba. _

"PREFERENCIAS"
Em Florianópolis, a Divisão de En

sino Especial da Secretaria de Educa
ção atribuiu o "interesse incomum" de
candidatos de outros Estados nos Exa
mes Supletivos de Santa Catarina ao

calendário diversificado, que programa
os Exames em pelo menos três épocas
diferentes do ano: julho, novembro e

fevereiro. Outra forte razão pela prefe
rência é a possibilidade dos candidatos
prestarem os Exames num espaço de
tempo relativamente curto. Na Guana
bara, por exemplo, as provas são parce
ladas ti os candidatos levam mais de
um mês para fazer todas elas. Em San
ta Catarina, os exames são feitos em

dias corridos, como acontecerá no pró-

elll
quase

encontrar
5 lIIil que
facilidades

,

I

Sá & Guarabira: a redescoberta do ' Rock".

Sá, Rodrix& Guarabira
num "Rode"brasileiro
o espetáculo ''Rock Rural" - 1h3Omin de duração, 20

músicas executadas em 11 instrumentos - será apresentado
hoje e amanhã YlQ Teatro Álvaro de Carvalho, às 21 horas,
por "Sá. Rodrix ">l Guarabyra". O conjunto, procedente de
São Paulo, vai mostrar as mais recentes composições do

trio, incluindo melodias do seu último long play" 'Terra".
BOM TEMPO
Para Luiz Carlos Sá, que teve sua carreira iniciada em

1965 quando alcançou sucesso em uma gravação de Peri
Ribeiro, ''Rock Rural" - criado em 1972 logo após o surgi
mento do conjunto - "é apresentado da maneira mais in

formal possivel. O espetáculo, uma mostragem do nosso

trabalho, dentro de um ritmo envolvente, deixa o auditório
bastante à vontade fazendo com que o público participe".

"O mais importante - na opinião de Sá - é que a gente

I
vai mostrar o nosso trabalho". Um trabalho que vem sendo
desenvolvido há mais de 12 meses, num periodo que o com-

I
positor considera 'bom para a música popular brasileira em

geral': '

CRIAÇÃO '

Embora o conjunto tenha assumido uma "posição inde
pendente" na MPB - explica Guarabyra -, um dos resulta
dos positivos da sua existência é a legião de admiradores
que já conseguiu arregimentar. "Quando a gente nota que

I
está sendo seguido é porque o

trabalha, que
se está fazendo

é bom. Nós criamos". E o mercado consumidor tem dado
mostras de satisfação que pode ser comprovada pelos núme

I �os de vendagem 'do mais recente Lp - "Terra" - do con-

I Junto.Dizendo que o futuro da música popular brasileira "vai

I ser muito bom para quem trabalhar direito ", comenta Gua-

I
rabyra que o público já aceita, sem preconceitos, o moder
no rock brasileiro.

- "Se essa abertura continuar, haverá um mercado imen
so. Nós, praticamente, vivemos viajando, fato que demons
tra a aceitação que há. daqui para a frente tudo vai ser
muito bom para quem trabalhar direito ", ressalta o compo
sitor.

Os ingressos para as duas únicas apresentações do con

junto em Santa Catarina, estão à venda na portaria do TAC
aos preços de Cr$ 10,00 (estudantes) e Cr$ 15,00.

VERA UNHARES DE ANDRADE

(VERINHA)

A família de VERA UNHARES DE ANDRA

DE - VERINHA - convida os parentes e ami

gos para a missa de sétimo dia. que mandará

celebrar as 19 horas do dia vinte do corrente

na Capela do Colégio Catarinense.

INDICES
Para a Secretaria de Educação, o

índice de aprovação de 70%, apregoa
do pela imprensa gaúcha, "é rigorosa
mente falso" e nos últimos Exames de
julho e novembro do ano passado o

número de reprovados foi elevado. Pa
ra o 10. Grau, nesses dois meses, o per
centual de reprovados foi considerável.
A matéria "Língua Nacional" apresen
tou um índice de 46,8% de aprovados,
para 53,2 de reprovados. "Matemá
tica" aprovou 41,5% e reprovou
58,5%. Em "Ciências Físicas e Biológi-

provas dos Supletivos em Santa Catari
na tornaram o Exame um chamariz ir
resistível para os candidatos dos Esta
dos do centro-sul". Segundo a impren
sa, "o elevado índice de aprovação nos
Exames Supletivos em Santa Catarina.

,

cas" foram aprovados 58,8% e reprova
dos 41,23%. Já no 26. Grau, em

"língu,a Nacional" o índice de aprova
ção foi de 42,6%; o de reprovados
57,4%. "Matemática"teve 22,9% apro
vados e' 77 ,1% reprovados. "Ciências
Físicas e Biológicas" aprovou também
apenas 29,2% e reprovou 70,8%.

Segundo a Divisão de Ensino Espe
cial pode ter havido uma "confusão"
quanto.aos índices de aprovação anun
ciados no Rio Grande do Sul revelan
do-se os aprovados nas disciplinas mais

fáceis como "Organização Social e Po
Htica do Brasil" (66, 1%) e "Educação
Moral e Cívica" (72,8%), fato con-

siderado perfeitamente normal.

A Secretaria de Educação, através
do Conselho Estadual habilitou 12 Co
légios de Santa Catarina à realização
dos Exames Supletivos. Por sua vez, os
Estabelecimentos formam suas pró
prias bancas examinadoras e os seus
próprios programas. A unificação havi
da prende-se somente às datas e às dis
ciplinas.

que chega a 70% (o mesmo índice de
reprovação no Rio Grande do Sul), es
tá provocando uma corrida de estudan
tes para este Estado. E, junto com eles,
surge a oportunidade das agências de
turismo aumentarem sua faixa de ne

gócios".

"Cortar a g,ripe pela raiz" com um

antibiótico pode ser muito perigoso
Quando D. Maria de Olivei

ra, com o filho de dois anos

levemente gripado no colo, pe
diu ao balconista da Farmácia
Catarinense que aplicasse um

injeção de Frademicina na cri

ança e viu seu pedido negado,
aquela senhora provavelmente
teve salva a vida da criança"
porque, sem qualquer orienta
ção médica e porque apenas
foi aconselhada por alguns vi
zinhos pretendia curar o filho
com um medicamento que lhe

poderia causar um desequilí
brio humoral, "choque" e con

sequentemente a morte.

Com exceção dos anticon

cepcionais, entorpecentes e

psicotrópicos, para cuja venda
todas as 25 farmácias de Flo

rianópolis e Estreito exigem
receita médica, os antibióticos,
medicamentos usados em larga
escala durante o inverno em

virtude da elevada ocorrência
de gripes e resfriados.são ven

didos livremente, sendo apenas
sua 'aplicação, quando injetá- ,

vel, impossível quando o clien-
, te não comprova com a receita
a determinação médica. Por
outro lado, os interessados po
dem comprar penicilina em

pastilhas e usá-las, com o mes

mo risco, em sua própria Tesi-
dência,

'

PERIGOSO
Apesar dos médicos do

Dasp, as farmácias e o próprio
Conselho Regional de Farmá
cia não conhecerem com preci
são qual a portaria que deter
minou o uso de receitas médi
cas para a, injeção de antibióti
cos, todos os estabelecimentos
farmacêuticos negam-se termi
nantemente a aplicação intra

muscular de, penicilina, Frade
micina ou qualquer outro anti

biótico., A aplicação daquele
tipo de medicamento exige

que se faça um teste com o en

fermo, nara saber se seu orsa

nismo não é alérgico ao' anti
bióticos, Habitualmente os

farmacêuticos aplicam dOI,
décimos de' cm3 de antibiótico

Nesta época do ano, perto do inverno, as farmácias são invadidas pelos "auto-médicos".
, ,

'

e depois aguardam durante 25 soas pretendem "cortar o mal
minutos por alguma reação no pela raiz". Porém a aplicação,
organismo do paciente. Quan- cujo preço varia de cinquenta
do o medicamento produz al- centavos 'a três cruzeiros, só
guma reação, o enfermo sofre pode ser feita mediante receita
tonturas, ânsias de vômito, os médica.Por outro lado, o fre-
olhos lacrimejam e finalmente guês poderá comprar penicili-
a pessoa desmaia. Se não for na, Binotal, Ilosonc ou Frade-
então rapidamente atendido micina em drágeas ou líquido
com um anti-alérgico, o' enfer- e tomar o medicamento em ca-

mo pode vir a falecer. Se mes- sa, arriscando dessa forma sua

mo sendo alérgica ao antibióti- própria vida. Com relação a

co a pessoa enferma não sofrer gripe, geralmente as pessoas se

consequências graves, o que é "auto-clinicam" quando come-

muito raro, o medicamento çam a sofrer de "dores no pei-
pode influir na flora intestinal tO", em decorrência da infec-,
do paciente ao mesmo tempo ção das vias respiratórias.
que devasta grande número de FlSCAUZAÇÃO
glóbulos vermelhos. Ou então, Para prevenir e autuar as

co�o disse o presidente do farmácias que porventura apli- ,

CRF, 'Zulmar Valmor Bertoli quem antibióticos sem receita
se não curar rapidamente o cn- médica, o Serviço de Fiscaliza-
fermo pode fortalecer a resis- ção o Exercício Profissional
tência do agente causador da do DASP possui apenas cinco
enfermidade tornando muito inspetores para Florianópolis
mais dif'ícila sua cura. assim cornotambém para as ci-

Nesta época do ano, quan- dades circunvizinhas, como Bi-
do principia o inverno 'as far- guaçu, Palhoça e São José. E
mácias são tomadas por uma apesar de dispor de pequeno'
verdadeira corrida aos antigri- número de fiscais, aquele de-
pais, vitamina C, anti-térmicos partamento atende não só as

I

e nos casos mais graves aos an- atividades farmacêuticas mas

tibióticos. Os antibióticos po- também as que se referem aos

dem ser comprados livremente serviços médicos em geral, par-
e são tomados quando as pes- teiras, veterinários c dentistas.

Também não existe no DASP
uma legislação esp .cíflca refe
rente a venda e uso de antibió-
ticos, Sabe-se apenas que a pe
nicilina' aplicada indevidamen
te pode provocar a morte, que
o clorofenicol, quando usado

empiricamente para curar a

tosse comprida pode causar

coagulação sanguínea com sé
rio risco para o paciente, na

maioria dos casos, crianças, e,
que a 'estreptomicina quando
aplicada em grandes doses po
de resultar em surdez.

O lntituto possui apenas
uma regulamentação que,
data de 1931, que se tefere ao

funcionamento das farmácias
em geral. O decreto no.

20�77, de setembro do mesmo

ano, trata dos equipamentos e

dos recursos obrigatórios que
devem equipar os estabeleci
mentos farmacêuticos. Porém
não existe nada relacionado
com os antibióticos.

O Conselho Regional de
Farmácia possui apenas uma

relação de 519 psicotrópicos e

entorpecentes que exigem para
sua comercialização a receita
médica. Sobre os antibióticos
e sua aplicação não existe na

da, especificamente.

Prefeitura não desiste da praia na

Beira..mar e logo continua a Avenida
O Secretário de Obras da Prefeitura

Municipal, engenheiro Manoel Philippi,
informou ontem que prosseguem os

trabalhos de sondagem de bancos de
areia na Baía Norte, visando a conti
nuação da Avenida Rubens de Arruda
Ramos e a construção da praia artifi
cial.
"Entretanto", diz o Secretário,

'

a

série de furos de sondagem 'executa
dos, ainda não permite prognósticos.
Quanto à continuação da Avenida, a

firma contratada pela Prefeitura, para
a elaboração do projeto final de enge
nharia, encontrou problemas que a im
pediram de concluir os detalhes finais
do projeto".

Acrescenta I o Sr. Manoel Philippi
que o projeto terá condições de ser co
locado em concorrência dentro das
próximas ,duas semanas, e que o edital

já se encontra em elaboração. Logo
após a publicação do mesmo, haverá
um prazo de 30 dias, a fim de que as

firmas concorrentes preparem as suas

propostas, após o que será eleita a ven

cedora, que deverá assinar o contrato
para a execução da obra.

Finalizou o Secretário, que tudo se

acha em completo andamento e que o

prazo de conclusão, custo da obra e

outros detalhes, somente poderão ser

conhecidos após o recebimento das
propostas e sua consequente análise
por parte da Secretaria de Obras. '

LIXO: DEPÓSITO É ATERRADO
Por outro lado, a Prefeitura iniciou,

no último dia 13, o revestimento pro
gramado do depósito de lixo próximo
ao Cemitério São Francisco de Assis,
em Itacorobi.

Segundo o Secretário, todo aouele

local será revestido com uma camada
de terra de 70 em e que, com a manu

tenção de um trator e operários, serão
resguardados os aspectos estéticos e

sanitários do local.

Nos trabalhos, a Prefeitura está em

pregando 1 trator, 1 pá carregadeira,
1 patrol e 7 caminhões. A terra está
sendo removida da parte posterior do
Cemitério, possibilitando, assim a am

pliação em mais uma quadra,
ESTRADA CONCLUIDA

Foi concluído, no ültimq domingo,
o revestimento da estrada Rio Tavares
-igreja do Campeche, dando por encer
rado o contrato entre a Secretaria de
Obras da Prefeitur.a e a firma Rodotec,
que descarregou e aplicou no trecho
1.000 carradas de saibro, 110 valor total
de Cr$ 24.500,00.

,

Corpus Christi, sem

A Secretaria de Educação desmente as 'facilidades ", mas Florianópolis e outras cidades serão invadidas a partir de 13 de julho.
ximo Supletivo, quando os Exames se

realizarão no período de 13 a 16 de
julho.

CRITÉRIO
Uma fonte da Divisão de Ensino Es

pecial da Secretaria de Educação afir
mou que os Exames Supletivos de San
ta Catarina são realizados "com grande
critério e seriedade, além da devida fis
calização". A preocupação da Secreta
ria era desmentir algumas notícias vei
culadas na imprensa gaúcha, segundo
as quais "a indulgência com que eram
elaborados os programas e corrigidas as

tapetes, nJaS com fé
Constituindo-se até há alguns anos atrás numa das mais

tradicionais festas religiosas da Ilha, a procissão de Corpus Christi
não contará, este ano, com a sua ,grande atração a decoração das ruas
centrais da Cidade, por onde passa o corpo de Deus.

Segundo declarações do. Pe, Pedro Koehler, um dos motivos que
determinaram o cancelamento dos enfeites nas ruas, é o trânsito:
"Para fazer isso, é necessário trancar o trânsito na véspera da festa. E
isso se torna impraticável hoje em dia, em-Florianópolis".

Indagado acerca de um possível declínio do interesse popular
pelas procissões, o Pe. Pedro disse que o que ocorre é exatamente o

contrário; que a procissão do Senhor dos Passos, por exemplo, tem
tido uma participação cada vez mais numerosa, e que a do Corpo de
Deus nunca-perderá a sua concorrência. "Isso se deve", acrescentou
o vigário, "a uma maior compenetração do povo, devido à bóa
orientação que está sendo prestada pela igreja. Os meios de

comunicação e transporte também tem a sua parcela positiva dentro
desse processo, uma vez que o povo participa mais, direta ou

indiretamente, através desses meios".
Sobre o nível de participação dos católicos dentro de sua

religião, o Pe. Pedro revela que vê com bons olhos o .despertar 'tios
católicos para a sua verdadeira religião, partindo para um estágio de

completa autenticidade.
PROGRAMA LITÚRGICO
A Catedral Metropolitana divulgou ontem a, programação para o

próximo dia, 21, quinta-feira, consagrado a Corpus Christi: 'às.16
horas, procissão em torno da Praça XV de Novembro. logo após, do
adro da Catedral, o Arcebispo Metropolitano, Dom Afonso Niehues
dará a bênção do Santíssimo Sacramento.

Em virtude de ser, quinta-feira feriado municipal, não
funcionando repartições públicas, bancos, comércio e escolas, 'a

, Paróquia espera contar com um elevado número de fiéis.

Cidoestuda, como

educar bem omenor
- Tendo como objetivo congregar todas as obras do Estado que
trabalhem com o Menor para uma troca de' experiências e debates a

respeito de 'Sua política educacional, o Lar São Vicente de Paula
promove o II. Ciclo de Estudos Sobre o Menor.

Contando com a colaboração da Secretaria dos Serviços Sociais
do Governo do Estado, do Tribunal de Justiça e da Universidade
Federal de Santa Catarina e integrando as comemorações alusivas

_ aos 200 anos de fundação da Irmandade, o II. Ciclo de Estudos
Sobre o Menor vai contar com a presença de figuras importantes e

de projeção. no campo da assistência à criança desamparada.
Segundo Dircéia Valente, assistente social ligada ao Lar, promo

tor dos estudos, o objetivo inicial do ciclo em questão era o de
reunir apenas pessoas ligadas ao problema do Menor em Florianópo
lis ou ao Lar São Vicente de Paula. Tendo, porém, sua pol ítica
educacional sido elogiada por órgãos superiores resolveu-se ampliar
seu âmbito, atingindo obras de todo o Estad� visando "urna soma

de esforços para desempenhar cada vez melhor a nossa missão de
educadores. "Salienta a necessidade da cooperação de todas as 200
obras convidadas e que "mesmo as que porventura não tenham sido
convidadas estão solicitadas a comparecer pois trata-se de uma expe
riência mais que válida".

O local da promoção será o Auditório do Centro Sócio-Econômi
co, e do programa a desenvolver-se entre os dias 28 c 30 de junho
constam: dia 28 de junho, às 20 horas, haverá a sessão solene de
abertura, com conferência a ser ministrada pelo Dr. Bráulio de Oli
veira Neto, Juiz de Menores de Porto Alegre; palestras pelas equipes
do Juizado de Menores da Capital e do Lar São Vicente de Paula, no
dia 29; e dia 30, palestra pelo Dr. Edson Seda de Morais, técnico da
Fundação Nacional do Bem Estar do Menor da Guanabara, e Dr.
João Benedito Marques, promotor público da Vara de Menores de
São Paulo, cabendo ao Dr. Artur de Oliveira Costa, presidente da

Associação Brasileira de Juízes de Menores realizar a palestra de
encerramento do II. Ciclo de Estudos Sobre o Menor. As inscrições
já estão abertas ao preço de Cr$ 20,00 no próprio Lar promotor. .

EM AGOSTO UMA CAMPANHA
'

O Lar São Vicente de Paula abriga atualmente 56 meninas em

regime de semi-internato, numa situação considerada ideal, pois
favorece o ambiente familiar em que se quer dcdenvolvcr. São mcni
nas encaminhadas' por seu responsável que, por questões morais,
econômicos, de doença ou separação dos pais, não lhes pode ofere
cer lar e educação. Por serem, em sua maioria, filhas de cmr.regadas
domésticas, o Lar vai iniciar em agosto uma campanha para promo
ver a motivação das patroas, no sentido de permitirem apresença de
suas empregadas-em reuniões da obra, ou para que motivem as mes

mas sem condições de manutenção, a enviarem suas crianças a Lar.
Tratando-se .de entidade particular, aufere suas rendas através de
imóveis de sua propriedade, recebendo verba da Fundação Nacional
de Bem Estar do Menor, para as crianças em regime de semi-interna
to, além de contribuições esporádicas de benfeitores c dos Amigos
do Lar, c mantém convênio com a Secretaria dos Serviços Sociais
com a LBA, para cursos profissionalizantes.

'
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A econorriada palavra

A palavra é um bem que não se desperdiça. Esta a atitude

que Geisel sempre adotou, quer
nos contatos com a imprensa ...quer no desempenhode

suas atividades profissionais.
Certa vez, perante a Comissão de Minas do
Senado, indagado sobre ii situação finaneeíra

da Petrobrás, respondeu apenas: "É muito boa".

Ernesto Geisel, A humildade inata

umPresidente Ao ser convidâdo para presidir a Petrobrás, pelo Presidente'

Médici, Geisel retrucou que,

apesar de já ter dirigido uma refinaria, não se julgava
suficientemente experiente para o cargo.

Médici então convenceu-o com o seguinte argumento: �Eu

não tenho nenhuma experiência para exercer

o cargo de Presidente; e, no entanto, o estou exercendo".em siléncio

O General Ernesto Geisel (oi descrito, certa vez, como um

misto de gaúcho, mineiro e' paulista. Dos seus conterrâneos teria
conservado pouco mais do que o hábito do chimarrão; seria in
trovertido como os mineiros; e como os paulistas, Um homem de
muito trabalhar. De fato, sua personalidade parece construída de
elementos antitéticos. Ele é tímido, porém enérgico. Calado, mas
brilhante quando fala. Distante em serviço. Mas acessível na inti-,

midade. Arredio, foge do "Spot-Light", mas por dever de ofício
tem estado sempre no centro, do palco, desempanhando papéis
de primeiro plano. Tais antítese aparecem como uma constante
nos depoimentos sobre a sua vida pública e privada; Contudo,
hão há indício de que tenham criado qualquer divisão interior,
antes contribuído para fortalecer um equilíbrio inato. Acentua
do ainda pela auto-disciplina. de origem militar.

José Fernandes Jr., que foi seu chefe de gabinete quando
exerceu o cargo de secretário da fazenda da Paraíba, no início da
década de 30. Lembra-se dele como "um espírito vivaz, dotado

\ de grande raciocínio e capacidade de decisão". Outras testemu
nhas da época descrevem-no como um secretário de boa aparên
cia, hábitos modestos, que dividia o tempo entre a sua secretaria
e o comando da 2a. Bateria de Costa, transferida do Rio Grande
do Sul 'após a revolução de 1930 e aquartelada no 22ó. Batalhão
'de Caçadores, "Era leal com os companheiros é justo com os

subalternos" - lembra o general Aldenor Valente Quinderé,
atualmente reformado, que "ilustra com fatos da época a sua

afirma�ão.
'

A DEFESA DA BATERIA
Corriam rumores de que comandantes do 220. BC estariam

envolvidos numa conspiração. Leal ao Governo, o então tenente
Geisel reuniu-se 'com os três oficiais' do seu Estado-Maior, para

,

planejar a defesa da bat�i:ia de' Costa, sob' o seu comando, Uni de
nós deveria permanecer no quartel, enquanto os demais ficariam
fora, para vir em sua ajuda, caso necessário. Ao invés de designar
aquele que cumpriria a tarefa mais crítica de reagir do interior do
quartel, Geisel fez um sorteio, no qual incluiu o próprio nome.

O seu senso de justiça já se manifestara em 1931, quando
secretário do interior do Governo Revolucionário do Rio Grande
do Norte, chefiado pelo também tenente Aluísio Moura. Segun
do o Sr. João Furtado, então politicamente ligado ao futuro
presidente da República João Café Filho, o interventor federal
"foi cercado por políticos conservadores que o convenceram de
que Café e seus correligionários eram, comunistas", O que acon

teceu em seguida é narrado pelo próprio Café Filho, 'la página 70
de suas memórias, "do Sindicato ao catete".

"Preso, fui, levado, no dia seguinte, à presença do secretário
do interior. Tentava reagir, protestando contra a acusação falsa e

o constrangimento a que Íne impunham, arbitrariamente quando
Ernesto Geisel me interrompeu:

- Não mandei buscá-lo para o interrogar, mas para pedir
desculpas. Apurei que toda a acusação feita contra o senhor é
inteiramente improcedente e o governo está no dever de dar-lhe
uma reparação".

Entregou-me uma nota, perguntando-me se eu estava de acor

do com os seus termos. Era uma retratação humilhante do gover
no."

BOM EM MATEMÁTICA
Descendente de colonos alemães, Ernesto Geisel' incorporou' à

sua formação os traços que caracterizam seus ancestrais, povoa
dores do Vale do Taquari, região de pequenas propriedades, no
Rio Grande do Sul. Seu pai, Augusto Geisel, chegou jovem do
norte da Alemanha. Em 'Boa Vista, Distrito de Languiru, municí
pio de Estrela, encontrou Lídia Beckrnann, neta do emigrante
Gaspar Beckmann e filha do pastor Evangélico Henrique Beck
mann, Naquele local, a 20 quilômetros da sede do município,
ainda existe a casa onde morou o casal, antes de se mudar para
Estrela. Na cidade, Augusto era professor da comunidade evangé
lica, mas depois foi nomeado escrivão e transferido para Bento
Gonçalves, onde nasceu o' filho caçula, Ernesto, em 3 dc agosto
1908, numa casa já demolida.

- Era um garoto aplicado - lembra D.Geni Salvaterra, de 76
anos sua professora na escolaelementar Gen. Bento Gonçalves da
Silva. Era bom sobretudo, em matemática, e num exame oral
conseguiu deixar confuso o próprio diretor da escola, Prof. Ân
gelo Roman Ros. Mas o gosto pela matemática não se estendia às
aulas de piano, que o pai o fazia frequentar "para ocupar o

tempo e descansar a cabeça". Ele apenas batucava no piano,
cumpríndomuito contrariado os exercícios que as irmãs do Colé
gio São Carlos o obrigavam a executar. Ernesto praticava, então,
a sua única travessura: fugir ao primeiro descuido da professora.
Preferia ler em seu tempo livre. Sabia Júlio Vcrne de cor.

A ESTRELA NATAL
Já Capitão, Ernesto Geisel conheceu D. Luci no Rio, quando

, ela passava férias em companhia da irmã mais velha do oficial, D.
Amália. Luci, filha do Coronel Honorário Augusto Frederico
Markus - por, três vezes prefeito de Estrela - é prima-irmã de D.

Lídia, mãe do general Ernesto, mas não o conhecia até o verão
de 1939. Casaram-se um ano depois em Estrela cidade que ele

adotou como terra natal. Tiveram dois filhos: Orlando e Amália
Luci. O filho morreu' adolescente, colhido por um trem em

Osasco, São Paulo. Amália Luci, hoje com 27 anos, é funcionária
do Conselho Federal de Cultura e ensina no Colégio Pedro II.

Natal e Ano-Novo são datas de presença certa do casal Geisel
em Estrela. Às vezes visitam a fam ília Markus tam bém na páscoa.
O general Costa gosta tanto da cidade que já andou procurando
terras para se estabelecer quando for aposentado. Foi em Estrela

que nasceu Amália, em 1946 .•Na época, o então major Geisel
morava em Porto Alegre. quando foi chamado a estagiar nos

EUA. D. Luci, grávida, ficou em casa dos pais, Foi em Estrela,
ainda, que o casal comemorou as, suas Bodas de Prata, em 1965.

HUMILDADE E TRABALHO
Certos traços do caráter do general Geisel foram reforçados,

certamente, pela natureza de suas crenças religiosas. Um deles é' a
humildade, de que deu mostra quando o presidente' Médici o

convidou para a presidência da Petrobrás. Apesar de ter dirigido
uma refinaria e representado o Exército no conselho nacional do

Petróleo, declarou-se sem experiência bastan te para o cargo. O

general Médici teve de convencê-lo então argumentando que tam

bém era inexperiente em matéria de presidência da República _:

e no entanto dirigia a nação.

Eleição de Costa e Silva

A posição do 'MOO nos pleitos indiretos
o Presidente do MDB, deputado Ulisses Guima

rães, defendeu ontem a participação do seu partido
na comissão mista do Congresso que irá examinar
o projeto que regulamenta o colégio eleitoral.

- Devemos estar presentes na comissão para

defender nossos pontos de vista, procurar aperfei
çoar o projeto, procurando também restabelecer a

divisão proporcional entre os partidos, na escolha
dos delegados estaduais. Se perdermos tudo, então'
teremos suficientes subsidias para discutir, depois,

l{ual a melhor posição a assumir.

Por ocasião da eleição do Presidente Costa e

Silva, coube ao mesmo deputado Ulisses Guima

rães, então vice-presidente do partido da oposição
sustentar tese completamente diferente - a da não

participação do MDB na eleição indireta. Esta tese

vitoriou-se no seio da agremiação, cuja orientação
sofreu apenas uma defecção, a do deputado goiano
Anísio Rocha, posteriormente expulso do partido.

Eleição de Castello

Quando o Marechal Castello Branco foi eleito,
em 1964, ainda funcionavam os antigos partidos.
Entre os que sufragaram,' no Congresso, o nome do
candidato da revolução, figuraram destacados no

mes que posteriormente ingressariam no MDB, en
tre eles os srs. Amaral Peixoto (senador), Vieira de
Mello (já falecido), o próprio Ulisses Guimarães,
Oscar Passos, Pacheco Chaves, Franco Montara,
Lino de Matos, Aurélio Vianna, Antonio Balbino,
além de outros cassados por atos revolucionários -

Juscelino Kubitscheck, Martins Rodrigues, Renato
Archer. entre outros.

Para o deputado Tales Ramalho, a exclusão do
critério da divisão proporcional entre os partidos,
na indicação dos delegados das Assembléias Legis
lativas ao Colégio Eleitoral que elegerá o novo pre
sidente impedirá, se adotada, que cerca de 30 de

putados estaduais da oposição integrem o Colégio
Eleitoral. O MDB possui hoje cerca de 30% das
Assembléias estaduais - mais de 200 deputados -

e se vierem apenas os.da Guanabara (único Estado
em' que o partido conta com a maioria da Assem

bléia) isto representaria apenas 10/0.

tencentes ,ao MDB participaram do pleito, masto
dos, sem exceção, abstiveram-se de apontar o no

me do candidato da ARENA, general Emilio Gar
rastazu Médici

A exclusão do MDB

, Eleição de Médici

O Congresso encontrava-se em recesso, quando
do impedimento, por motivos de saúde, do general
Costa e Silva, continuar a frente do poder. Convo
cada para o fim especial de votar na eleição para a

escolha do novo presidente, seus integrantes per-

Sabe-se, contudo, que haverá emendas de repre
sentantes da, Arena e do, MDB restabelecendo o

critério da proporcionalidade.

I

Segundo os íntimos, o general sempre leva trabalho para casa,
dedicando à Petrobrás as suas horas de lazer. Na verdade trata-se
de uma rotina há muito adquirida. Romualdo Rolirn, diretor do

, Tesouro quando Geisel era secretário da fazenda na Paraíba, con
ta que despachavam noite adentro" na sede da 2a. Bateria de

Costa. Todas as tardes Rolim vencia em seu Ford de Bigode os

20 quilômetros de estrada esburacada que separavam João Pessoa
da sede da Bateria. O exame do volumoso expediente começava
por volta das 19 horas e, à luz de uma lamparina a querozene,
terminava quase sempre dia claro. Era uma época de crise e o

secretário-comandante tinha que passar a maior parte do tempo
de prontidão no quartel. _

EMPRESÁRIO REALISTA
- Acostumei- a admirá-lo desde os anos 30, quando exerceu

o cargo de Secretário da Fazenda da Paraíba, revelando-se, então,
ter nascido para a vida pública - disse dele o Ministro Alcides
Carneiro, em discurso pronunciado na sessão de sua despedida do

Superior Tribunal Militar, em fins de ou tubro de 1969.
Essa vocação, afirmada no exercício de cargos civis os mais

variados e ao longo de muitos anos, manifestou-se sob uma nova

faceta - a de empresário realista - quando Ernesto Geisel
assumiu a direção da Petrobrás, gigantesca empresa que é hoje
uma das pedras de toque da esconômica nacional. No discurso de
posse, em 14 de novembro de 1969, dizia ele:

- Não trago nenhum método especial de direção e

administração; capaz de produzir transformações a curto prazo e

realizar milagres de eficiência. Usarei, isto sim, os métodos
normais de chefia, aprendidos nas lides da vida pública através de
duras experiências, no decorrer de longos anos.

Mais adiante, no mesmo discurso, mostrava-se preocupado em

imprimir um caráter dinâmico, as atividades da empresa, que
deveria "atender ao contínuo crescimento do mercado interno".
A Petrobrás não poderia ser uma empresa "estática, estabelecida
em caráter perene e imutável, mas,' realmente, estar sujeita a

revisões, em função do crescimento contínuo da entidade e da
busca constante de aperfeiçoamento".

A PALAVRA EXATA
Dos ancestrais germânicos; Ernesto Geisel não herdou apenas

os olhos azuis, mas também o respeito quase religioso pela
economia e a precisão vocabular, A palavra é um bem que nunca

desperdiça. Avesso a entrevistas (e mais ainda a colunas sociais),
não poupou críticas, a Imprensa em seu único encontro com

jornalistas enquanto chefe do Gabinete Militar do Presidente
Castelo Branco. Sem particularizar, disse que a imprensa era

desínformativa.: deseducativa, e que cometia muitos erros de

português.
Seu laconismo se tornou meio lendário quando, ante as

comissões de Minas e Energia da Câmara e do Senado,
respondendo sobre a situação econômica da Petrobrás, limitou-se
a dizer: "é muito boa". Depois fez aos inibidos parlamentares
uma exposição seca e absolutamente técnica. E contudo, essa

secura não o impede de ser brilhante quando necessário.
- Esse menino sabe mais geografia do que eu - exclamou o

Prof. Eduardo Duarte, chefe da banca que o examinou quando
aos 12 anos pleiteava o ingresso no Colégio Militar de Porto
Alegre, no qual sairia em 1924 COIJlO o primeiro de uma turma
de 37 alunos, onde tinha por companheiros, o ex-senador
Gilberto Marinho e o futuro líder esquerdista Agildo Barata
Ribeiro. Mais tarde, já noutro estabelecimento militar de ensino,
pronunciou uma conferência tão interessante sobre o problema
da inércia, que muitos alunos e professores vieram escutá-lo das
janelas de sua sala de aula. Apesar de ter condições de ensinar
não apenas física, mas muitas outras matérias igualmente
difíceis, sempre se considerou um aprendiz. Diria no discurso de
despedida do STM:

- Muito estudei e muito aprendi nesta casa, nos livros,
jurisprudência c, notadamente, no convívio contínuo com meus

pares e os doutos senhores procuradores e advogados.
,

,

O PEÃO DO REI
,

Abertura ao aprendizado constante implica, naturalmente,
em busca da verdade que se oculta por trás dos fatos emocional e

superficialmente descritos. Aí reside, certamente, a razão de sua

atitude nitidamente racional ante episódios como o de Café,
Filho, já mencionado, e e da averiguação sobre possíveis torturas
infligidas a presos políticos no nordeste, em 1964, que lhe foi
confiada pelo Presidente Castelo Branco e sobriamente relatada,
anos depois, em, "explicação pessoal" ante o plenário do
Superior Tribunal Militar.

Membro típico da "intefigentzía" militar, o General Geisel
não faz concessões ao gosto da maioria. O que, entretanto, não o

impediu, ao despedir-se do STM, de começar os agradecimentos
pelos "servidores de menor categoria". Como intelectual,
prefere, em seus momentos de descanço, os longos e solitários
passeios pela praia ou a companhia dos livros (quase sempre
técnicos ou militares, raramente de ficção), que lê em vários
idiomas estrangeiros: alemão, inglês, francês, italiano e espanhoL
O xadrez é outro de seus antigos passatempos. Na Paraíba, seu
adversário mais constante era o Dr. Manuel Morais, ex-chefe de
polícia e ex-diretor da Caixa Econômica, que hoje recorda:

,

- Sei bem que só saía com o peão do rei. E que ganhava a

maioria das partidas. Tiriha um grande poder de análise c não
dizia palavra enquanto jogava, como deve comportar-se um bom
enx drista.

A PRESENÇA INVISÍVEL
Chegando à Petrobrás, o General Geisel inaugurou uma fase

de agressividade, sobretudo no setor da comercialização, onde
velhos padrões foram quebrados. O grande' público sentiu a

transformação no abandono da arquitetura estandardizada dos
postos de gasolina. Mas os que conhecem a empresa de perto
sabem que as mudanças foram mais profundas, incluindo desde
redimcnsionarncnto de prioridades até adoção (às vezes não
institucionaliznda) de novos métodos de avaliar a eficiência de
funcionários da empresa, ,

,
Sendo a Petrobrás um gigante, é difícil verificar se a

descontração alcançou todas as suas dependências. Mas, pelo
menos em alguns escritórios do Rio, 'I jovialidade - expressa em
gente muito moça, de cabelos longos e roupas coloridas -

convive perfeitamente com o terno-c-gravata do presidente, que
nunca deu mostra de sentir-se agredido ou desrespeitado pela

apresentação pouco convencional de um empregado.
- O que lhe importa é a eficiência do funcionário, não a

sua aparência - observa um jovem executivo. - Também não é
de confundir produtividade e outros conceitos de administração
moderna com a rfgida observância de regulamentos muito
detalhados e portanto esterilizantes. Além do mais, o que é bom,'
a sua presença física só se revela quando absolutamente
necessária. Não é de dar "incertas". Ele confia nos subordinados
e sabe respeitá-los. Em suma, é um bom empresário. Mais ainda,
é um bom empresário "brasileiro".

A opinião expressa nesta última parte do depoimento é
partilhada por muitos homens de negócio que acompanharam a

sua atuação à frente da grande empresa, marcada de um lado perá
objetividade e do outro por um sóbrio nacionalismo.

conselho de segurança nacional. Tenente-Coronel em 1948 e dois
anos depois adjunto do estado-maior das forças armadas. Coronel
em 1953. Após ser sub-chefe do gabinete militar do Presidente
Café Filhó, é nomeado, em 1955, Superintendente da Refinaria
Presidente Bernardes, em Cubatão, Membro do Conselho
Nacional do petróleo, em 1957, como representante do
Ministério da Guerra. Deixa o cargo em 1958, a ele retornando
no ano seguinte, para ocupá-lo até 1961.

General de' Brigada nesse mesmo ano. � designado chefe da
Casa Militar do Governo Castelo Branco" alcançando, em 1964, o
posto de General de Divísâó, Um ano depois foi nomeado
Ministro do Superior Tribunal Militar, cargo que ocupou até sua

reforma, à época da Junta Militar. A 14 de novembro de 1969
assumiu a presidência da Petrobrás.

Entre Qutras,' o General Ernesto Geisel é detentor das'
seguintes medalhas e condecorações: prêmio de aplicação,
medalha comemorativa do cinquentenário da proclamação da
república, medalha comemorativa ao centenário do Barão do Rio
Branco, Ordem do Mérito Militar, medalha 40 Conde Linhares,
medalha de guerra,' medalha comemorativa ao centenário do
nascimento de Rui Barbosa, medalha militar (de prata), medalha
mérito Tamandar.é, ordem do mérito aeronáutico e Grã-Cruz da
ordem nacional do mérito. t oficial "Honorís Causa" do
Estado=Maior do Exército Argentino,

'

A CARREIRA EM RESUMO

Ernesto Geisel ingressou no Colégio Militar de Porto Alegre a

2 de abril de 1921, formando-se em 1924. No ano seguinte foi
aceito na escola militar de Realengo, Primeiro-tenente em 1931,
passou à disposição do Interventor Federal do Rio Grande do

Norte, participou ao 'lado do Governo da Revolução
constitucionalista de 1932 e em seguida foi nomeado secretário
da Fazenda da Paraíba.

Major em 1943, tornou-se, em 1946, primeiro secretário do

Mais um D.Pedro que
entra para a história aoBrasil.

Domecq.

Quando aCasaDomecq decidiu dar
"

ao Brasil o seuprimeiro conhaque de nível
internacional, Don Pedro Domecq estava
entrando para a história do Pais.

Ma'! antes disso, ele e seus descendentes
já tinhamuma longa e emocionante história
para contar, onde nãofaltam ingredientes
da guerra, da'! invasões e da audácia.

Tudo começou em 1730, quando
o aristocratafrancés D. Pedro Domecq
se estabeleceu no sul da Espanha,
na cidade de Jerez de La Frontera, ,,;{ ,."

onde herdou algumas vinhas.
" '(.",/

'

Esta região, que recebeu as influências das invasões dos mouros, era
famosa pela excelência de seus vinhedos. Foi assim que Don Pedro Domecq
a encontrou.

.

U último da Espanha, e se encontra

guardado entre outras reliquias
históricas, na velha bodega HEIMolino"
na Casa Pedro Domecq.

Fundador se tomou um grande sucesso
em todo o mundo, e mais tarde o mesmo
se repetiria com Carlos III e Carlos I,

com envelhecimentos de 20 e 50 anos.

Agora, mais uma vez

a Casa Domecq transpõe o sul da
Espanha e chega ao Brasil.
E pelo seu alto nível de qualidade,

Domecq certamente vai representar
um grito de independência dos
brasileiros em matéria de conhaque,

I
Procurando inovar os métodos de

produção, Pedro Domecq inaugurou
o tratamento cientifico da vinicultura,

com bastante sucesso.
Em 1823, sua bodega

já exportava jerez para várias
partes do mundo, o que lhe valeu

, o reconhecimento do rei
Femando VII [1784-1833 )�
que concedeu a sua casa o uSQ

das armas Reais.
Em 1874, uma encomenda

, de destilado de vinhos
envelhecido durante 10 anos, por

desistência de seus compradores, '

devido aos a/tos
custos provenientes de sua elaboração, era aberta
e passava a jorrar para o mundo o primeiro
conhaque espanhol: o Fundador,

Posteriormente. o primeiro barril de Fundador
foi autografado pelo Rei Alfonso XIII (1886-1941)
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Cartão Postal? Tulipas? Ar livre?
-

da primavera em Waterloo - estado de Ontário - Cana-

dá. Lá, "pessoas de idade já podem ser vistas plantando
tulipas em seus jardins, cortando grama, ajeitando a ter

ra, enfim ajudando para que a primavera seja mais prima
vera ainda. Este pessoal parece que tem sede de ver tudo

florido. Os chafarizes voltaram a funcionar e as tulipas,
com cores bem vivas e belíssimas já estão aparecendo. As '

crianças já correm fazendo algazarra pelos gramados que
parecem nunca terem sido tão verdes como agora. Para

cooperar, tem havido intervalos de chuvas e sol que fa
zem as plantas crescerem quase a chegada da noite para o

dia. É realmente muito gosto�o assistir a chegada da pri
mavera aqui no Canadá. Parece que tudo cria alma nova,
ressuscita ':

Como notaram no trecho ai que eu transcrevi, lá as

crianças podem brincar na grama .. e têm grama para

De quinze em quinze dias eu tenho que ir à Florianó

polis tomar ar. Respirar, encher os pulmões, abrir com-
,

pletamente os olhos sem medo de que entrem p.edras,
olhar o mar, tudo. Daí eu falo com o meu pessoal, beijo
as amigas, abraço os amigos, bato um papo com, o Ed

gard - quando encontro ele - e vou comer um peixe ou
um camarão no Prayon.

Um tempo aí não deu pra ir nos quinze dias, e lá

pelos dezessete dias já estava com olheiras, nariz entupi
do, coração pifando, dor de cabeça e outras moléstias

,
menores. Quando isso acontece, a única solução é passar
mais tempo, em tratamento intensivo: uma volta pelas
praias esquecidas da ilha; Mesmo no inverno. Ou na pri
mavera. Ou no outono. E principalmente no/verão.

brincar - e há flores. Pelo que se ouve de outros lugares,
a gente não pode acreditar quando os ufanistas dizem

que "Deus é brasileiro". A não ser que queiram blasfe
mar.

impressão, de que a política é uma coisa muito humana.

Quando um macaco quer uma bdnana que o outro rnacu

co tem, o dito chega e dá um sopapo. E dá briga de

foice. O mais f.orte fica com a banana. Já com o homem,
a lu ta pela banana fica diferente. Afinal o homem é um

animal político. Ou nãoi .Apesar de todas as belezas da natureza, e os fabulâsti
cos campings com todo o conforto - inclusive caça e

pesca - lá no Canadá, onde se fala e pensa na linguá que

se quer, a lei e a ordem não estão tão bagunçadas como
naArgentina, por exemplo.

Confesso que não tenho informações sobre política o
suficiente para enriquecer este final de papo. Mas tenho

conhecimento suficiente do verdor das maçãs para encer

rar este papo por aqui mesmo.
/ Até a próxima. Ou não?

* * *

Mas como as coisas estão descambando para o campo

da política neste nosso espaço retangular, vamos falar
um pouco de política, aproveitando o embalo. Eu acho,
aliás, achar bem eu não acho, eu apenas tenho a leve

Cesar Valente* * *

Ontem li, na carta de um amigo, a descrição do inicio

debate, que só terminou à uma da madru

gada, envolvendo 243 votos contra 126,
num plano para distribuir anti-concep
cionais gratuitamente, a quem os solicitas

se. Um dos argumentos aceitos, foi apre
sentado pelo conservador Ronald Bell, que
declarou: "Os nascimentos ilegítimos são

causados pelo descuido, descontrole, bebe
deira ou incompetência, mas nunca por
falta de dinheiro para comprar anti-con

cepcionais". É que, devido ao sistema de

segurança sanitária britânico, o tratamento

médico é gratuito e os remédios prescritos
,

custam cerca de 50 centavos de dólar.
A proposição foi derrotada, mas o legis

lador Liberal, David Steel afirmou, ao fi

nal, que era "incrivelmente estúpido ir

contra o peso avassalador da opinião públi
ca". É que, poucas semanas antes, fora fei
ta uma pesquisa e o resultado mostrou que
70% das mulheres, principalmente as estu

dantes solteiras, desejavam: não ter que pa

gar pelas pílulas. (A Rainha Vitória deve

ter dado a 200a. combalhota no túmulo).
GENET EM PRE:-ESTRÉIA

"As Criadas", peça do "maldito" Jean

Genet, terá sua pré-estréia na próxima sex

ta-feira, às 21 horas, no Teatro Álvaro de

Carvalho,
-' Considerando ser o espetáculo de aber�
tura da temporada beneficiente , !IS entida

des promotoras estão pedindo o compare
cimento de todos, oferecendo em troca

um show sensacional de texto e interpreta
ção. A temporada prossegue nos dias 23 e

24, sábado e domingo.
MENOR

O Lar São Vicente de Paula, no ano do

II Centenário de Fundação de sua mante

nedora, Irmandade do Espírito Santo,
com a colaboração da Secretaria dos Servi

ços Sociais, Tribunal de Justiça e Universi
dade Federal de Santa Catarina, estará pro
movendo, a partir do próximo dia 28, até
o dia 30, o II Ciclo de Estudos Sobre o

Menor, constituído de uma série de pales
tras de autoridades no assunto, especial
mente convidadas. Local, o auditório do

Centro Sócio-Econômico, à rua Almirante

Alvim.

TV
Cinema

Teatro Trapiche,
em Bournemouth,

Inglaterra, durante a

atual temporada:
o aterro ainda não

chegou lá.

res); 00:30 - Além da Imagi
nação.
TV COLIGADAS -,CANAL 3

13 :30 - Padrão c/rnúsíca;
14:00 - Sala de Visitãs; 14:10
- Zorro; 14:30 - Mundo da

.Criança; .15:20 - VilaSésamo;
16:20 - Seriado de Aventuras;
16 :45 - Fant, Legal; 17 :15 -

Ben, o urso amigo; 17:45 - Pa- ,

ladino, Defensor da Justiça;
18:15 - Shazan, Xerife .e Cia;
19 :00 - Uma Rosa com

Amor; 19:45 - Tele Jornal
Malhas Hering; 20:10 - Cavalo
de Aço; 21 :00 - Moacir

Franco; 22:00 - Jornal de

S.Catarina na TV; 22:10 - O
Bem Amado; 23:00 - V. Fi

nal; 24 :00 - Persuaders,
'

TV. CULTURA - CANAL 6
13:30 - TV. Educativa;

14 :00 - Sessão da Tarde;
14:15 - Seriado; 14:30 - Clu

be dos Heróis; 15 :30 - Show

de Desenhos (a cores); 17 :00
- Mulher de Hoje; 17 :30 - A

Feiticeira (a cores); 18:00 -

Jerônimo, o Herói do Sertão;
18:30 - Mulheres de Areia;

me lho , após o que o cine

minha da cidade é forçado
a fechar, pela concorrência
da televisão, isto em 1950.

Ben Johnson e Cloris
Leachman ganharam Os

cars de melhores coadju
vantes. 'Outros são: Thimo

ty Bottoms, Jeff Bridges,
Cybil Sheppart, Clu Gula

ger, quase todos desconhe

cido. Cine Cotal3-8-10 ho

ras.

ACQUASANTA JOE -

COl11 Richard Harrison -

Eastmancolor. UMA VIÚ
VA TODA DE OURO -

c/Michele Mercier -- Cine
-

Roxy 2 e 8 horas.

A MÁSCARA DO DE

MÔNIO, de Anthony Daw
son c] George Ardison. 18

anos, Cine Jalísco 8 horas.

RENEGADO VINGA

DOR (Chato's Land) de

Michael Winner, com Char

les Bronson, Jack Palance.

18 anos. Technicolor. Cine

Glória 5' e 8 horas.

O ATO FINAL (Deep
End) de Jerzy Skolimows

ki c/Jane Asher e John

Moulder Brown. Eastrnan

.color, 18 anos. Cine Raiá 8

horas. I
VITÓRIA AO AMA- I

A PANTERA COR DE

ROSA (The Pink Panther).
De volta a famosa comédia

de Blake Edeards, com Da

vid Niven, Claudia Cardi

nale, Peter Sellers, Capuci
ne, Robert Wagner. O fil

rne assinala um momento

especial na ftlmografia de

Edwards e foi realizado em

1963_ Constitui-se em uma

te n tativa bem suced ida,
acima do razoável, de res

sucitar a comédia sofisti

cada, procurando estabele

cer um contato maís ínti

mo entre o humor e o de

cor. Nos títulos de apre

sentação e no fmal, a pan
tera cor de rosa, persona

gem de desenho animado

que conquistou as platéias;
I) filme tem ainda, música
de Henry Mancini e marca

também pelos gags que

apresenta, lançando mão

da "lógica" do absurdo,
tomada por empréstimo ao

desenho animado. Techni

color - 14 anos. Cine São

José 3-7,45-9,45 horas.
UM CAIPIRA EM DA

RILOCHE, nacional com

Mazaroppi. Eastmancolor.

Cine Ritz 5-7,45-9,45 ho

ras.

SÃ, RODRIX E GUARABIRA FOTOGRAFIA: SALÃO NACIONAL

Embora não conhecidos "ao vivo" do

público ilhéu este é, sem dúvida alguma,
um dos mais perfeitos e completos conjun
tos musicais de todos os tempos, no Brasil.

Luiz Carlos Sá, José Rodrigues e, Gutern
berg Guarabira, este último já detentor do
primeiro prêmio de' um Festival Interna-'
cional da Canção, se constituem nos prin
cipais pesq uisadores da mú sica brasileira
de todos os tempos. Seu trabalho no pal
co, é fruto, portanto, de muito estudo, de
muita busca.

Prefeitura Municipal de Brusque e ou

tras entidades, convidando para o IV Salão
Nacional e I Exposição Brusquense de
Arte Fotográfica, a ser inaugurado no pró
ximo dia 22,' às 20,30, no Centro Evangê-

'

lico Pastor Sandreczky que, a exemplo dos

anteriores, deverá se constituir em comple
to êxito.

19:20 - Bola em Jogo; 19:30
- Rede Nacional de Notícias,
via Embratel (a cores); 19:55
- Tom e Jerry (a cores); 20:00
- Vitória Bonelli; 20:45 - Re-

vista Social; 21 :00 - Show

sem Limite, via Embratel (a

cores); Z2:30 - Cannon (a co

res); 23 :30 - Chaparral '(a co-

TRAPICHE INGLÊS

Depois do curso em Nápoles, Augusto
Nilton de Souza, já na Inglaterra, !'lOS es

creve de Bournernouth, pará dizer que en

controu por lá, um Teatro Trapiche. E, pa
ra comprovar, manda a foto que estampa
mos acima, acrescentando que, àexempío
do nosso, o trapiche 'de lá virou teatro,
depois que se constatou a impossibilidade
de funcionar como tal.

Aplaudido em todo o País, o Sá, Ro

drix , Guarabira faz hoje, às 21 horas, 'I sua
primeira apresentação em Florianópolis,
no Teatro Álvaro de Carvalho. Uma exce

lente "dica" para começar bem a semana.

Horóscopo"NOITE FANTÃSTlCA�
,

O filme de Marcel L'Herbier, detentor
do Grand Prix du Film d'Art Français de

1944, dá continuação, hoje às 21, ao Ciclo
do Cinema Fantástico Francês, ora em

apresentação no Auditório II de Medicina.

ARTESANATO & DESENHOS
Omar Cardoso

Galeria Açu-Açu, de Blumenau , tam

bém convidando para a ,inauguração das

exposições de Guido Heuer, com jóias de

artesanato, e Lucímar Bello P. Frange,
mostrando desenhos. 'O primeiro é natural
de Blumenau e a segunda é mineira de Ita
jubá, embora radicada, atualmente, tam

bém em Blumenau, onde leciona artes

plásticas. A mostra conjunta abre dia 22,
às 20,30 horas, ficando um mês à disposi
ção de todos os in teressados,

ÁRIES - Muito bom dia. Es

tará com muita aspiração e

com muita alegria de viver, o

que deverá contribuir o bas-'
tante para ter sucesso no tra

balho, na vida social e nos ne

gócios principalmente. Pode

amar e viajar,
TOURO - Excelente. Tudo

que se concerne a negócios, a

profissão, dinheiro, a saúde, a
vida sentimental e amoroso lhe

trará ótimos resultados e bas

tante otimismo quanto ao seu

fu turo, Positivo às viagens.
G�MEOS - Dia positivo. Pro
cure trabalhar com bastante

afmco e perseverança em' to-
,

dos os assuntos que dizem res

peito diretamente a sua melho
ria geral, pois a influência é a

melhor possível. Pode amar.

CÃNCER - Notícias pouco

afáveis e muitas dificuldades

para solucionar seus proble
mas, -quer financeiros e profis
sionais, quer no que diz respei
to a sua família. Não se desani

me, pois dias melhores virão.

LEÃO - Dia em que lhe 'pro
mete boa melhoria' em seu se

tor financeiro se saber agir
'com prudência e evitar exces

sos de toda ordem. Ótimo ao

trabalho, às viagens, às novas

amizades e à vida sentimental
e amorosa.

VIRGEM - Dia dos mais afá

veis a você. Terá muita inclina

ção para realizar grandes negó
cios, bom ânimo ao trabalho e

. ótimas idéias para ganhar di

nheiro. A saúde será boa e o

êxito no amor e diversões será
evidente;
LIBRA - Variável, pois have-

rão boas e negativas influên

cias. Mas para que tudo saia a

seu gosto deverá usar de tato

inteligência e perícia, princi
palmente ao tratar de negó
cios. Êxito romântico e em vi

agens.
ESCORPIÃO - É um dia dos

mais negativos para assumir

compromissos, importantes, às
assinaturas de papéis ql!e possa

comprometê-lo e as novas- ami

zades. Cuidado também com
acidentes e com a sua saúde.
Neutro às' viagens.
SAGITÁRIO - Ótimo dia pa
ra tratar de assuntos amorosos

e sentimentais, para cuidar de

seu casamento ou de assuntos

relacionados com seu noivado

ou namoro. Não se perturbe
com as oposições, pois sairá
vencedor.
CAPRICÓRNIO ,� Dia dos

mais afortunados. Receberá
boas propostas de negócios ou

trabalho, realizará boa parte
de seus sonhos, anseios c dese

jos e viverá momentos felizes

ao lado da pessoa amada c dos

familiares. Pode viajar.
,AQUÁRIO - Dia tranquilo
para por �m ordem suas ativi

dades e correspondências e pa
ra disfrutar momentos felizes

ao lado da pessoa amada, fa
miliares e amigos leais. Êxito
em viagem, em jogos, sorteio e

loteria.
PEIXES - Ótimas ofertas de

negócios imobiliários deverão
se apresentar hoje para você .

Terceiros deverão colaborar.

Sucesso profissional e em via

gens e transportes. Bom a re

novação de decoração do lar.

"Noite Fantástica", o filme de hoje é, se
gundo, o próprio L'Herbier, "a história do

que poderia ser a vida, se vista sob as cores

do sonho: é um divertissement, um jogo".
No elenco, Micheline Presle, Fernand Gra

vey, Michel Vitold , entre outros. Amanhã,
no mesmo horário e local, o Cielo pros

segue com a projeção de "Além da Vida",
de Jean Dcllanoy, feito em 1943, com dé-
<cors e' diálogos de Jean Cocteau

-Wakhwitch, na recriação moderna do

mito de Tristão e.Isolda,

_
PILULA - DEBATES ACABAM

, "

Mauro Julio AmorimO Parlamento Britânico pôs fim, 'na úl
tima sexta-feira, a um longo e apaixonado

A ÚLTIMA SESSÃO NHECER, com Lakis Ko

DE CINEMA (The Last m.inos. 18 anos. Cine São

Picture Show). O filme Luiz 8 horas.

consagrado de Peter Bog- CINEMA EXTRA - CI

danovich, onde o diretor 'CLO DO CINEMA FAN-

TÁSTICO FRANCÊS, no

Auditório do Centro Bío

lógico da UFSC - R\l�
Ferreira Lima - 21 horas.

Hoje - A NOITE FAN- •

TÁSfICA (La Nuit Fan

tastique) de Marcel L'Her

bier, com Michele Presle,
Fernand Gravey. Cópias
sem legendas.

Darci Costii

homenageia o cinema do

passado, através da inser

ção de trechos de Rio Ver

melho (Red River), wes

tem de Howard Hawks. O

personagem central é um

jovem que tem um caso

com sua garota e outro

com uma mulher adulta;
em certo momento vai ao

cinema, é o filme Rio Ver-

'TELEFONE
Compra-se telefone no Estreito ou troca-se

por um no centro, tratar pelo fone 24-05 ou

à rua Conselheiro Mafra, 143, com o Sr. Uma.
o importante «:
manter-se em

forma ...

LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ...
tome

::\7:.::,�,'�URODONAl
e viva MAIS content'd I

Confiem 'suas transações imobiliárias a

IMOBILlARIA' LUNAR que se encontra, de
vidamente, aparelhada para tal ramo comer

eial,
Portanto , proprietários de casas, terrenos e

apartamentos, entreguem-nos a solução desses

problemas que teremos prazer em solucioná
los.

O nosso corretor oficial -:- Sr. t:DISON
CORREA -, registrado no CRECI sob no.

?.644, prestar-jhes-ã os informes necessários.
Visitem-nos à rua Cei. Pedro Demoro, no.

1.966 -10. ando - Sala 2 - ESTREITO.

ENXOVAL
Pejo crediário compra-se na

R. CONS. MAFRA,47· FONE 4302 e agora também na

R. FELIPE SCHMIDT, 52 - FONE 2160.
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: Jair F. Hamms, lançou com sucesso, na sexta

: feira, o seu livro "O Vendedor de Maravilhas".

CINEMA
PARA
HOJE

'EXIBIDORA
.:CENTROSUL LTOA.

( ZuryMachado)
LAGUNA

A tradicional festa de Santo Antônio dos Anjos, na cida
de de Laguna, este ano contou com a presença do Governa
dor do Estado e senhora Colombo Machado Salles, e do
Presidente da Assembléia Legislativa e senhora, Deputado
Zany Gonzaga.

MARCEL CHRISTIAN
Está de parabéns o casal Tania Maria e Marcus Aurélio

Homem, pelo nascimento de Marcel Christian.
SHOW

Hoje, às 21 horas, no Teatro Álvaro de Carvalho, será a

. apresentação do espetáculo musical "Rock Rural", com Sá,
Rodrix e Guarabira,

CONVITE
À convite do Presidente do Clube Doze de Agosto, Már

cio Luiz Collaço, volto à frente da promoção "Baile Bran
co" este ano o 10. do 20. Século. Mantendo a tradição, 0
Clube Doze de Agosto dará aos seus associados mais uma

noite de gala, com a apresentação de lindas debutantes. A

esperada festa está marcada para o dia 11 ele agosto, tendo
como atração, além das lindas meninas-moças da sociedade
catarinense, a "Banda Veneno", do Maestro Herlon Chaves.
Nos informou a secretaria do Clube Doze de Agosto, que
mais de 70 debutantes já estão inscritas para a comentada
noite de gala.

CHÁ DE PANELA
A bonita Maria do Rosio Santa Rita, em sua residência,

recebeu um grupo muito elegante para um "Chá de Panela",
em homenagem â beleza suave de Valma Bittencourt Cor- .

rêa.
LAGES

A diretoria do Clube 10. ele' Julho, está em atividades
com a noite de gala dia 30, quando serão 'comemorados 77
anos de fundação do Clube. "Os Condors", conjunto da

"�pital paulista.já contratado, an�ará a noite de gala,
ENCICLOPEDIA

Procedente de Porto Alegre ,já há alguns dias encontra-se
na Ilha, representando a Enciclopédia Barsa, os senhores
Weimar E. Schuler e Cláudio Z. Schreiner.

«:

ANIVERSÁRIO \

Parabéns ao senhor Osmar Schlindweín, pelo seu aniver
sário na última semana. Em sua residência, 0 casal Schlind
weín recebeu convidados para comemorar o acontecimento.

VIAGEM
O simpático casal Selma e George Wildi, está de malas

prontas para mais uma viagem de 30 dias pelos Estados
. Unidos, México e Peru.

BAGGIO
Deu rápida circulada pela capital, o sr. Paulo Roberto

B3rGGio, Diretor-Comercial do Jornal "Correio Lageano", da
simpática cidade de Lages.

Sá, Rodrix e

Guarabira, o extraordinário
show de hoje, às
21 horas, 110 Teatro Álvaro de

Carvalho,

JORNAL
Do Instituto Estadual de Educação, estamos recebendo

"O Diálogo", jornal criado e elaborado pelos alunos do De

partamento de Imprensa do Centro Cívico Prof. Nilton Ro

que Ramos Krieger,
SAÚDE

O Secretário Prisco Paraíso, confirmou a chegada a Flo

rianópolis do representante no Brasil das Organizações Mun
dial e Panamericana da Saúde, Dr. Manoel Sirvent .Ramos,
recentemente empossado no cargo. O dirigente das duas

instituições internacionais, está realizando uma série de con-

tatos pelos estados brasileiros.
_

BANCO ALEMAO
O Banco Alemão para a Reconstrução, que deveráfínan

ciar a aplicação de recursos financeiros na execução do pro
jeto "Desenvolvimento Integrado no Setor Saúde", d�cidiu
fazer doação a instituições assistenciais de Santa Cat�nna .

LANÇAMENTO
, ,

Foi bastante concorrido o coquetel no Clube Doze de

Agosto, sexta-feira, quando deu-se o lançamento do Livro
"O Vendedor de Maravilhas", do jornalista Jair Francisco

Hamms.
CASAMENTd

Elza Gomes e Pedro Paulo Kulnen, dia 7, às 11 horas, na
'Capela do Divino Espírito Santo, receberão a bênção do
. casamento. Após a cerimônia, na sala de recepção da capela,
os noivos recebem os convidados, I

ANIVERSÁRIO
Tereza Pedrosa Nobrega, uma das senhoras elegantes da

sociedade de Blumenau, comemorou aniversário sábado. O
casal Tereza e Sérgio, em seu belo apartamento recebeu 20
casais para uni almoço muito elegante.

AABB

Sábado, ii diretoria da Associação Atlética Banco do Bra
sil, comemorando 20 anos de fundação daquela associação,
em sua sede social em Coqueiros, comemorou o aconteci
mento commissa, jogos e churrascada.

IH

Eliane Pires,
de Casamento marcado para .0

próximo dia

6. com Eros Merlin.

OFERECA, SUA PRóXIMA FESTA
. NO PLAZA ITAPEMA.

ELAVAI DAR MUno'O ODE FALAR.
• casamentosMarque' o dia é a hora e vá

receber a turma no Plaza Itapema.
O Plaza ltaperna. você já

ouviu falar. é aquele hotel
de cinema. que fica
na Praia de Itapema.

, Tem salões de festas,
Tem piscinas. Tem cozinha
intemacional. Tem
atendimento sofisticado.

Enfim. tem tudo para
você fazer uma festa que
vai dar muito o que falar.

,
'� .

-aníversénos
• coquetéis.

,
SR -101-KM 146 -Praia de Itapema

Municiplo de Itapema
Santa Catarina.

CINE RITZ ,5 _ 7,45 _ 9,45 HCINE SÃO JOSÉ' _ 3 _ 7,45 _ 9,45 H

nA PANTERA COR DE ROSA"
DAVID NIVEN - PETER SElLERS

,ROBERT WAGNER - CAPUCINE

CiNE JALlSCO 8H

UM ROMANCE QUEMOODE 09 NERVD9!

��
Mel,o·Goldwyn·Mayer

CINE GLORIA -_ 5 :- 8 H

SÃO JOSÉ
SEXTA FEIRA

PRÉ-ESTRÉIA

"RENEGADO VINGADOR"

CHARLES

BROSO�
JACK

PALAf\lCE

1 � FILME 2� FILME

CINE CORAL � 3 - 8 _ 10 H

"É o filme mais Impressionante já feito'
até hoje por um jovem, diretor. desde
Cidadão Kane", Paul Zinimerman (N<WSW",,!

TIMOTHY BOTTOMS
JEFF BRIDGES
ELLEN BURSTYN
BENJOHNSON
CLORIS LEACHMAN
CYBILL SHEPHERD

�OtIlMSIJ PlCTum apt'e�el1tc1

lÚLTIMA
SISSIO 1

2 Oscars 1972
Be" Johnson
Cloris leolchm.n

BBCIIEMA
.

"THE LAST PICTURE SHOW"
• 18 ANOS

ROXY PROGRAMA DUPLO 2-8H

.

A SERVlCO DA NJl.fIA. ELE TEM é

UMA PROOUÇAO CHARTOFF·WINKLER/CARLlNO

CHRRLES IIRI:JNEiI:JN ',�

. "ASSASSíNlrr'RECO FIXO"
�

('''he H_....le)' . .CO· ESTRELADO POR

JAN-MICHAEL VINCENT . KEENAN WYNN . JILL I�ELAND

c6t DI LUXE

PROIBIDO ATI!: 18 ANOS

Umted AptlSfs ii1fr

,
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Economia I

Comunicamos aos nossos clientes e amigos que o Sr. ADDISON ARAÚJO deixou nesta data

as funções de Gerente do Departamento do Consórcio Nacional Ford e que já não mais pertence

ao quadro de funcionários da FLORISA.
"

,A partir de hoje, responderá pelo referido Departamento do Sr. FLÁVIO SCATTAREGGI.

Florianópolis, 16 de junho de 1973.

Florianópolis Ve fcu los S/A -FLORISA

Fundação alemã firma acordo

para beneficiar meio ruràl
Visando a prestação de assistência técnica,

administrativa e contábil às cooperativas do Esta

do, foi assinado na tarde de ontem, na Secretaria
da Ágricultura, convênio entre a Fundação Alemã
Friedrich Naumann, Associação de- Crédito e

Assistência Rural, e Organização das Cooperativas
do Estado de Santa Catarina.

Segundo os termos do convênio, compete à

ACARESC colocar à disposição da OCESC um

engenheiro agrônomo, dois administradores de

empresas e 15 técnicos em contabilidade. A fun

dação alemã contribuirá c0tTI Cr$ 100.000,00.

o cONVÊNIO
O convênio foi assinado no gabinete do Secre

tário Glauco Olinger, na tarde de ontem, pelos
Srs. Irineu Manke, da OCESC; Uwe Johanen, da
Fundação Alemã, e pelo titular da pasta da Agri-
cultura. /

O engenheiro agrônomo, os administradores e

os técnicos contábeis executarão tarefas relativas
à administração e contabilidade das sociedades
cooperativas e deverão entrar em disponibilidade
dentro de um cronograma previamente estabeleci
do. O convênio terá a duração de um ano.

mNSORclo NACIONAl. FORD

,E

FlORlSA
entregam mais um carro a outro feliz consorciado

Ml!is um' Corcel foi, entregue ontem pelo .Consórcio Nacional Ford e' FLORISA'Jti
desta vez ao sr. Nerval Luiz Fi'iedrich;t-que recebe as chaves das mãos do sr. David

Luiz dos Santos, Gerente de Vendas da FLORISA e sob as vistas do sr, Flávio' F.

Scattarreggi, novo gerente do Departamento de Consórcio da FLORISA.·
Este é o terceiro Corcel entregue, pelo Consórcio Nacional Ford e Florisa, em

apenas três semanas.

O sr. Nerval Luiz Friedrich, é o feliz consorciado que foi contemplado, por
sorteio, na primeira assembléia do grupo a que pertence, realizada recentemente,

COMUNICADO.A PRAÇA

Todas as pessoas que adquiriram
telefones e já tenham integralizado o

,

pagamento do aparelho estão
I

recebendo ações da Cotesc, cuja entreqa
foi iniciada ontem. No escritório da

empresa, à Praça Getúlio Vargas,
as ações já estão à disposição.

C••
•

otesc Inicia 'a

distribuição de
aç� para quem

comprou telefone
suas ações dentro do prazo
máximo de 180 dias.

Segundo esclareceu fon
te da Direção da Empresa,
através desse sistema os'

usuários da rede de teleco

.munícaçôes da COTESC
passarão a ser acionistas da
entidade, com todos os

seus direitos garantidos em'
Lei.

Em nome da COTESC,

usou da palavra o diretor
- financeiro da empresa,
Francisco Silveira Médici,
que enfatizou "o esforço
da equipe que cuidou do
sistema de auto-financia
mento e aa entrega das
ações, permitindo um de
senvolvimento sempre
maior da Companhia".

Além do Secretário da
Fazenda, estiveram tarn-

bém presentes à' solenidade
o presidente da 'CQTESC,
,Douglas Mesquita, direto
res da Companhia, o Su

perintendente do BRDE,
Ary Canguçu de Mesquita,
e outras autoridades.

Hoje será feita a entrega
das ações em Blumenau e
Timbó, ficando para, a ci
dade de Lages a data de 26
deste mês.

Com a presença do Se
cretário da Fazenda, Sér
gio Uchoa e de outras au

toridades estaduais, a

Companhia de Telecomu
nicações do Estado de San
ta Catarina (COTESC) rea
lizou, às 11_horas de on

tem, no Clube Doze de

Agosto, a solenidade de
'entrega de ações relativas
ao plano de expansão da

empresa. As ações entre

gues na oportunidade di-
.

zem respeito ao programa
de instalação de mil termi
nais telefônicos em Floria
nópolis.

u ;:) l) A l{ lOS SÃo.'
'ACIONISTAS

De acordo com Portaria
do Ministério das Comuni
cações, a COTESC deverá
fazer a entrega de todas as

Congresso brasileiro de
cooperGtivis"jona capital,

Swift estoca carne
no porto de ltaiaí

Será realizado em Florianópolis de 24 a 28 de �

setembro o VI Congresso Brasileiro de Cooperati
vismo. Para tanto, já foi constituída uma Comis
são Organizadora, que tem como presidente o en

genheiro agrônomo Alberto Moraes. A Organiza
ção das Cooperativas de Santa Catarina, através
do presidente lrineu Manke, juntamente com a

Comissão Organizadora vem trabalhando para
que o Congresso tenha o sucesso já alcançado em

outras realizações passadas. O último Congresso
realizou-se em Salvador, Bahia, quando foi esco
lhido o Estado de Santa Catarina para sediar este
agora em preparativos. Segundo o Sr. Alberto
Moraes, o motivo principal da escolha de nosso

Estado, prendeu-se à projeção que a delegação
catarirtense obteve no V Congresso,' na capital
baiana.

- Realmente, o cooperativismo -catarínense
está numa posição de destaque, em relação aos

outros Estados brasileiros. O encontro de coope
rativas que faremos em setembro tem o patrocí
nio da Organização das Cooperativas Brasileiras.
Para o mesmo, já foi convidado o Presidente da
República, General Garrastazu Médici, que com

pareceu a todos os outros ocorridos dentro de seu

Governo. Entre os conferencistas, está-garantida a

presença dos ministros Delfim Neto e Reis Ve
loso, e do Governador-Colombo Salles, diz o Sr.
Moraes.

O COOPERATIVISMO EM SC ,"

O Congresso de Cooperativas tem por objetivo
fazer um diagnóstico do cooperativismo no Bra
sil, 'um balanço, projetar seu futuro.

- As cooperativas são um tipo de sociedade

organizadas para prestar serviços a seus membros.

Itajai (Sucursal) -' Du
zentas e dez toneladas de
carne bovina, vindas da ci
dade paulista de Santo An
dré, estão armazenadas no

frígorífíee- do Porto de Ita-

j a í. Pertencem à
Swíft-Armour, que alugou
parte daquele frigorífico
para armazenar sua carne,
que se destina ao consumo

'

interno, principalmente
para as fábricas da empre
sa, situadas no Rio Grande
do Sul.

existem no frigorífico duas
câmaras com temperatura
média de 20 graus abaixo
de zero destinadas ao ar

mazenamento de -carne,
com capacidade total para
250 toneladas. No mesmo

frigorífico existem ainda
nove outras câmaras com

média de temperatura de 6
graus abaixo de zero para a

estocagem de pescado e
__

frutas.' A carne vinda de
São Paulo começou a che-

, gái- no dia 2 em caminhões
frigor íficos, sendo que
dois ainda estão sendo es

perados, devendo então

completar-se as 2"50 tone

ladas que é a capacidade
do frigorífico do Porto de
Itajaí nas câmaras destina
das a carne.

Nisto diferem das sociedades anônimas. Estas têm
por objetivo o lucro, ao passo que o objetivo de
uma cooperativa é o homem, a melhoria do nível
de vida dos- trabalhadores. A primeira cooperativa
foi fundada em 184'4 na Inglaterra, logo após a

Revolução Industrial. Os operários das fábricas
,

uniram-se numa sociedade para evitarem a explo
ração dos patrões. Como eram fracos economica
mente, se uniram em cooperativas e ficaram for
tes. Com o tempo, a cooperativa foi crescendo e'

enquanto esperava um bom preço para o produto
de seus associados, passou a fazer adiantamentos
para o agricultor, que não mais precisou esperar a
venda para receber o dinheiro. Também acabaram
comprando caminhões que foram levar os produ
too até onde poderiam alcançar melhores. preços.
O sistemase espalhou e hojetodos os países ado
tam este tipo de sociedade. Em Santa Catarina
existem 196 cooperativas, estando todas elas filia
das à OCESC. Compreendem 65 cooperativas
agropecuárias, 46 de eletrificação rural, 31 de
consumo, 'e 54 de serviços em geral. No total, são
70 mil associados, incluindo-se nestes cooperados
médicos, No meio rural, a cooperativa faz com

que o agricultor adquira um melhor nível de vida;
através dela, ele absorve melhor a tecnologia, diz
o Sr. Alberto Moraes.

Segundo se informa, a

Swíft-Armour procurou o

frigorífico do Porto de Ita
jaí para armazenar sua car

ga; em virtude de os frigo
ríficos de São Paulo, Rio e

Paraná estarem superlota
dos. No Porto de Itajaí

,_Apésa,r' das dificuldades que, como é, óbvio,
ainda atravessa, o cooperativismo no Brasil tem "�
um futuro' brilhante, passando atualmenté por

'

\ uma fase que se considera de modernização, vol
tado para a reorganização das suas estruturas e

, adaptação das cooperativas ao progresso técnico
verificado nos últimos anos. em visita ao Estado

O adido comercial da
Embaixada do Peru no

Brasil, Sr. Carlos Guija, es
teve ontem nesta Capital,
acompanhando' um grupo
de empresários peruanos
interessado em dinamizar
o intercâmbio comercial
entre os dois países, parti
cularmente através de uma

ampla cooperação no setor

pesqueiro .

o. diplomata e os em

'presáríos avistaram-se com

o Secretário Extraordiná
rio para Assuntos do Gabi
nete Civil (o Governador
encontra-se em Brasília) e

com o Superintendente do
BRDE em Santa Catarina,
Ary Mesquita, Visitaram
diversas indústrias de pesca
e' posteriormente se dirigi
ram para Blurnenau, a fim
de manterem contato com'

� presidente da Federação
das Indústrias.

r: ....

ARMARIOS EMBUTIDOS CATARINENSE LTDA.
R. Rafael Bandeira, 59 (Centro) - Fone 4775:-: Fpolis (SC)

l'._ +- ..
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I �DEC�RA *,SOLUCIONA
3, .- L I ",

. l
','

*VALORIZA

§ij
•

Cozinha� em fórmica, ar-

I
mários, estantes, toucado-

-- res, paredes divisórias, inst.
;..-- comerciais, etc.

'\\
�� •

.. TUDO SOB MEDIDA

; t' ........:::::� y
/

Atendemos, também, cha-
� ./ »::

/ =r- rnados para o interior do !
/.'�Z

/ / /
Estado .•

' ,
...._/ .

/ / /-

ECONOMIZE COMPRANDO DIRETAMENTE DA FÁBRIC{\. I

(Aceitamos seu móvel usa- I

do como parte dó pagto.) JU � "I
Financiamos até 36 meses. � �( I (
Preços sem concorrência.

.........
..J

,_....

�(
,
,

, TELEFONE PARA 4775,
, solicitando a visita de nos- qse Dccorador-Orçarnentista

[;�c m sua residência, sem [ O
,(OmprOmiSSo, "TRADiÇÃO NO RAMO" ...,j

JA ESTAMOS EM CURITIBA

bem no centro

�Qbu �otel
UM DESTAQUE CLASSE "A"

*110 APARTAMENTOS E SUiTES COM
,*CALEFAÇÃO * AR CONDICIONADO *TV
*GELADEIRA *MUSICA AMBIENTE
*LEITOS "BOXSPRING"
_* AMBIENTES IONIZADOS CONTRA A

POLUiÇÃO
*GARAGEM NO PROPRIO HOTEL
*MÉDICO RESIDENTE
* BAR * RESTAURANTE *COFFEE-;-SHOP
*DIARIAS A PARTIR DE CR$ 60,00

Prç. Santos Andrade, 830 - Tel 22-7040

desde

A FESTA
DOSPRE�OS

BAIXOS
CONTINUA'desde 8,25

(

,87,05
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Enquanto nas cidades
menores as autoridades

continuam às voltas
com ladrões de galinha,

potentes e bem
estruturadas Irgangs" ,

especializadas em

diversos tipos dé crimes
vêm agindo na �egião
sul do pa (s. Algumas
das organizações mais

respeitadas e temidas
são de "caranguejeiras",
(ladrões de automóveis),

pois geralmente estes

meliantes têm nível

intelectual superior à
média e são organizados.

•

\
Chefes de quadrilhas ou simples

membros, de grupos especializados em

furto e contrabando de automóveis,
vários elementos, considerados de alta

periculosidade, estão sendo procurados
pelas autoridades policiais do Sul brasi

leiro, apontados como autores de to

dos os roubos, de categoria profissio
nal, do gênero. Todos usam diversos
nomes e características diferentes.

Os delinquentes são organizados em
bem estruturadas quadrilhas e somente
no ano passado roubaram cerca de 40
mil veículos no Brasil, revendendo-os
principalmente no Paraguai e na Bolí

via, além de outros países sul-ameri
canos. Dos catalogados entre os prínci
pais ladrões de automóveis na região
Sul do Brasil, três são catarinenses: An
tônio Leovegildo Balistieri, de Blume
nau; Alcione de Souza, de Tubarão; e

Azaudir Alvin Martins, conhecido por
"Portuguesinho", de Palhoça.

Além destes três, estão sendo pro
curados Adelmo Tozzi, conhecido por
"Maninhó'Lque também adota a iden
tidade de Gerson-dos Santos Rezende;
Alcindo de Jesus Martins; Antônio Ro
sa; Carlos Paes Ribeiro; Claudeney
Tozzi, Carlos Pedrini da Costa, Ivanil
do Vicentim, José Rosa.Vieira, João

. Simão Netto (Quitá), João Maria Re

,

zende da Silva, José Sena Neto, Joel

Martins Leme, Laurindo Rosa Pereira,
Milton Guilherme Penno, Milton Fer
reira de Souza, Onofre Inácio, Rai
'mundo Nonato de Souza, Tadeu

Kozikowski, Levon Torossian, Otoni
C orreía Mesquita, Laurindo Pereira

Rosa, Armando Carbone, Antônio

Jospe Ribeiro, João Alfredo Wisches,
Alberto Lemos, Genésio de Souza (ou
Mauro Balestrin), Carlos Schneider, Jo
sé Sebastião Borges (ou José Amado),
Airton Meirelles Ribeiro, Darci Tozzi e
Carlos Alberto dos Santos (ou Mário

.

Henrique Madeira).

OPERAÇÃO INTERNACIONAL

•
Estes delinquentes vêm operando

há dois anos na região Sul do Brasil,
como também Minas Gerais, Goiás e

Mato Grosso, estabelecendo um siste

ma de rodízio, isto é, grupos fixos em

cidades consideradas "chaves", com re

vezamento quando atinge a saturação.
Um dos seus métodos mais conhecidos
é o do "carro.sinistrado", NasCapitais
de Estado., um dos elementos' vincula
do ao� grupos compra, junto' a compa
nhias seguradoras, -um carro sinistrado,
por baixo preço. Com os documentos
do veículo "encomenda" aos larápios
(puxadores) um carro daquela marca e

cor, pagando-lhes cerca de mil cruzei
ros por unidade.
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mais de uma hora, em meio a espesso nevoeiro. Os
moradores temem acidentes com os aviões que cruzam,

sobre a cidade durante li madrugada, principalmente pelo
fato de, nessas ocasiões, não haver qualquer sinalização de

perímetro urbano ou mesmo dos morros e colinas. Na
madrugada de ontem, o ronco dos motores de um �vião
deixou muitas pessoas apreensivas. Sem teto para pousar,
um aparelho bi-motor, de uma companhia de cargas rápidas,
circulou meia hora sobre a cidade, o que "levou os

moradores a temerem por acidentes graves, não só ontem
.

como na estação do inverno, se as normas e as leis não
forem rigorosamente observadas. Uma sugestão dos

florianopolitanos é que os vôos noturnos sobre a Capital
sejam impedidos nessa época do ano, tanto da aviação
comercial como da militar, de forma a que sejam evitados,
ao máximo, os riscos de possíveis acidentes.

/
,

finalde outono traz temores em

Na noite de domingo os soldados que estavam de plantão
no Corpo de Bombeiros sentiram no ar o "cheiro" do início
da estação mais perigosa do ano, no seu setor. É a chamada

"estação dos incêndios", época que' tudo se torna seco e

.inflarnável, com qualquer faísca'. podendo gerar grandes
catástrofes, tendo em vista a força e velocidade do vento

sul.

Principalmente na madrugada de ontem, quando faltou
luz' na Ilha e o vento canalizado soprava com certa

violência, o receio tomou conta. dos bombeiros e dos
moradores de Florianópolis que ainda estavam acordados,
temendo não só manifestação de incêndios, como também
desabamentos.

Uma pontada de medo colheu a todos quando a energia
elétrica foi cortada e toda a cidade ficou às escuras durante

---lnve.,IO: a "estação dos ;�io"----
A entrada do inverno.coincide também com o início

da "estação dos incêndios", quando o ar .e os materiais

tornam-se secos, propiciando a propagação do fogo. Este
fato está preocupando os organismos de se�urança de

todo o país, principalmente dos grandes centros urbanos,
onde vem sendo' desenvolvidas campanhas de esclareci

mento, notadamente junto às indústrias, alertando para a

necessidade de se inspecionar rigorosamente as aparelha
gensde segurança,

Entre as recomendações do Instituto Brasileiro de Se

.gurança, estão: manter arrumados e limpos os locais, es
pecialmente os depósitos; exercitar o pessoal no manejo
da aparelhagem anti-incêndio; ter sempre visível, junto
aos telefones, JS números de chamadas do Corpo de

Bombeiros; manter os extintores de incêndio carregados,
em bom funcionamento e livres de obstáculos que impe
çam alcançá-los rapidamente.

Isto se deve principalmente às' dificuldades de pronto
atendimento, nos maiores centros do país, por parte dos

bombeiros, pois o tráfego de veículos não é fácil, fazen
do com que, em poucos instantes, um princípio de in

cêndio se transforme em tragédia, por não serem toma

das as primeiras providências. Em Florianópolis, há, pro
porcionalmente, maior dificuldade para o rápido atendi
mento por parte do Corpo de Bombeiros. As ruas estrei
tas estão com volume de tráfego dos maiores, durante o

dia, <ia! a necessidade dos estabelecimentos centrais ne

cessitarem observar todas as condições de segurança .�

equipamentos de combate ao fogo.

Polícia divulga galeria cJos mais
procurados "carangueieiros" do Sul

,

o veículo passa por uma oficina

"especializada", onde são feitas as re

marcações de motores e chassis, saindo
então para a equipe de "vendas", que
o negocia em diferentes cidades,' com
documentos aparentemente legais. Pro
fundos conhecedores das regiões de
fronteiras, os quadrilheiros não encon

tram dificuldades em atravessar para o

Paraguai ou a Bolívia, onde vendem
carros roubados, geralmente recebendo
metade do preço em bens (drogas ou

contrabando). Investigações levadas a

efeito pelos organismos policiais de
São Paulo e do Paraná constataram

que os delinquentes internacionais têm
cobertura de altos funcionários da Jus

tiça paraguaia e da própria Polícia gua
rani" com alguns elementos participan
do das operações de cruzamento de
fronteira. Algumas vítimas ou deteti
ves de .seguradoras fizeram investiga
ções principalmente no Paraguai, e en

contraram grande número de automó
veis de fabricação nacional circulando
no país, os quais haviam sido roubados
-no-Brasíl.: Contudo, não conseguiram
trazê-los �[é volta, constatando. ainda
muito antagonismo por parte dos
atuais proprietários dos veículos. e das
autoridades policiais paraguaias, que
não vacilam em fazer uso de violências
ou mesmo recorrerem às armas para in
-tirnidar os investigadores.

"

Passage;,V
•

CGlucoma

freiada
Quando trafegava pelas

imediações da Cohab, no bair
ro de Barreiros, o ônibus de
placas AW-09-81, da Empresa
de Transportes Coletivos Bi

guaçu Ltda, dirigido pelo mo

torista Olívio Miguel Martins,
'provocou a queda da passa
geira Doraei Maria Andretti,
de 43 anos de idade. Outro
acidente ocorreu na avenida
Ivo Silveira, próximo à estação
da Celesc,. por volta, das
llh30min de ontem. O veícu
lo Ford F-350, de placas AW:'
-06-91, dirigido por seu"'pr6':'"
prie tárío, Evelino Aires Neto,
colidiu com o Volkswagen de

placas SX-09�05 dirigido por
David Antônio Coelho. No aci
dente saiu ferido o menor

Mauri Marco Schrnidt, que foi
medicado no Hospital Sagrada
Família.

<,

Distribuido,.a DIA

Anita Garibaldi, 13

VEJA- Amiga
Guia 4 Rodas 73
Fatos Fotos
Clas. Lit. Juvenil
O Cruzeiro
UNIVER�O 7
Casa & Jardim

Edição do Ano
VERDADE DA VIDA
Cruzeiro Infantil
PLANETA No. 10
Dic. Ing,lês/Port.

A

OTICA 'MüLLER
De Roberto Müller' e Filho

A MAIS ANTIGA
EM

NOVA FASE
Já

está atendendo
à rua Felipe SchmicH

no. 27 loja 5,
Galeria do Edif ício Dias Velho.

Grande variedade
em armações

estrangeiras, óculos
de grau e de sol.

f

Quatro mortos em 6

meses ·de trânsito
Seq

A •

uenaa

de roubos
na talde

Tubarão (sucursal) - Quatro pessoas morreram e outras Os gatunos continuam
83 sofreram ferimentos nos 95 acidentes de trânsito agindo na Capital e agora não
verificados neste primeiro semestre em Tubarão. Durante respeitam nem os horários
todo o ano passado o número de vítimas fatais foi de cinco, mais propícios para a ação.
além de 55 pessoas feridas. Segundo as autoridades locais, o Ontem houve um arromba
tubaronense ainda não se 'adaptou à era do automóvel, mento na residência de Elíza
sendo as falhas humanas apontadas como as principais bet Mendes, localizada na rua
causadoras dos fatos. Lacerda Coutinho 13, na Chá-

_

A maior parte dos acidentes é registrada à" tarde, no cara da Espanha; de onde fo-

período compreendido entre 12 e 18 horas, quando é ram levados vários objetos de

grande o número de veículos em circulação, sendo a falta de valor pelos ladrões. O fato

atenção e imprudência ao volante constantes entre os ocorreu por volta de 16h30:'
.rnín. Outro arrombamentoautomobilistas locais. Nos 148 acidentes registrados no ano. t 'lt' âb d, ' acon eceu no u uno. sa a o

qassad?, 108 foram causados por veículos particulares, na residência de Arildo Scan-
sende-àpenas2� -dos:casos provocados por falhas meeânícas.. - ;'dã'ili;': I;omereiánt'é,"re�rd�nte à .;

A falta de uma melhor estruturação e falta-de diretrizes rua Major Costa; número 78.
mais objetivas por parte do Ciretran, as previsões não são O gatuno penetrou na moradia
das mais animadoras para o futuro, urna vez que o número

e levou um relógio de ouro.
de veículos já é excessivo para as vias de tráfego da-cidade.

No ano passado, foram licenciados 4.293 veículos,
enquanto nos cinco primeiros meses 2.464' ganharam
condições de tráfego.

Aconteceu por volta de zero

hora, sendo a ocorrência regis
trada. na Delegacia de Furtos,
Roubos e Defraudações.

_.

n

desde

::.56,27
desde ·74,20

.

�.
,;..

a pa�tir de.

10,35

36 meses.
para pagar

sem
entrada
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EDEN

AGRONÔMICA - EXCELENTE RESID�NCIA
Vende na Rua Aristides Lobo, excelente residência em cons

trução, Entrega em 180 dias. Pavimento térreo: um enorme

living, copa/cozinha, lavabo social, depencência de empre

gada, lavanderia,churrasqueira, garagem para dois automóveis.

Pavimento superior: quatro quartos, sendo dois com banhei-

, ros privativos e armários embutidos, banheiro, bíbllotsca,

Esmerado acabamento. Aceita imóvel de menor valor e finan

cia o saldo a longo prazo.

CENTRO - SALAS PARA ESCRITÓRIO
Vende na Rua Anita Garibaldi, duas salas com 46m2 cada

uma. Fase final de construção. Entrega em 60 dias. Aceita

imóvel de menor valor e financia o saldo a longo prazo.

i:
li

ESfRErro - PALACETE ANTIGO

Vende na Rua Santos Saraiva, um palacete antigb. Bom esta

do de conservação. Três quartos, garagem e demais depenaên
elas, Constru(do em terreno de 1.056m2. Totalmente finan

ciado.

ffAGUAÇU - MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento com 168m2. Pronto para

ser habitado. Três quartos, living, copa, cozinha, banheiros

com azulejos coloridos e decorados até o teto, área de serviço
e garagem. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

lonqo prazo.

� ���O - APARTAMENTO

�de na Rua Durval Melqu:ades de Souza (Chácara de

ADMINISTRAÇAO E COMÉRCIO· DE IMOVEIS
Rua Nunes Machado. 14 - Salas 93/95 - Fones 4141/3950/2481

DEPARTAMENTO DE VENDAS - CRECI 6269

-

Espanha", um ótimo apartamento. Dois quartos, living, hall,
copa/cozinha, banheiro, área de serviço e dependência com

pleta de empregada. Aceita imóvel de menor valor e financia
o saldo a longo prazo.

RUA RAUL MACHADO - EXCELENTE RESIDÊNCIA ,

Vende na Rua Raul Machado uma ótima residência de alvena

ria. Três quartos, ampla sala, copa/cozinha, banheiro social e

garagem. Nos fundos, também em alvenaria, dois quartos,

dispensa e cozinha. Terreno de 12m x 27m. Aceita imóvel de

menor valor e financia o saldo a longo prazo.

RUA TROMPOWSKI - MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento. Suite de casal com ar con

dicionado e cofre embutido, dois quartos, living, copa/cozi
nha, banheiro social, dependência de empregada, garagem e

piscina. Aquecimento a gás e salão de festas. Aceita imóvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo.

ALAMEDA ADOLPHO KONDER - TERRENO
Vende um terreno com uma área de 440m2. Aceita imóvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo.

JIDtE� - TERRENO
Vende excelente lote com 450m2, situado no Loteamento
"Praia do Forte". Totalmente financiado.

AGRONÔMICA - TERRENO
Vende na Aristides Lobo, ótimo terreno para construção resl
dencial com 260m2. Totalmente financiado,

ESfRErro - APARTAMENTO MOBILIADO
Vende na Rua Fúlvio Aducci, Finamente mobiliado com bom

gosto. Dois quartos, living grande, copa/cozinha, área de ser

viço, banheiro. Aceita imóvel de menor valor e financia o

saldo a lonqo prazo.

STODffiCK - MODERNO PALACETE
Vende moderno palacete em construção. Local maravilhoso.

Entrega em 180 dias. Uma suite com banheiro privativo e

sacada, três quartos com banheiro e sacada, armários embu

tidos, sala de estar (ntima, amplo living, sala de jantar, hall,
lavabo, escritôrio. coPbJcozinha, ampla dispensa, grande área
de serviço, lavanderia, dependência completa de empregada,
play ground, garagem para três automóveis, sistema de aque
cimento a gás em todas as dependências, vidros fume e pintu
ra sobre massa corrida. Esmerado acabamento. Aceita imóvel
de menor valor e fin"j,cia o saldo a lonqo prazo.

RUA MINISfRO RmEIRO DA cósrs, - RESIDRNCIA
Vende residência de alvenaria e madeira. Três quartos,

banheiro, living grande, 'copa/cozinha, inclusive garagem e

churrasqueita. Atualmente rende aluguel de Cr$ 600,00. En

trega em 90 dias. Aceita' imóvel de menor valor e financia c

salr0 a lonqo prazo.

"

CANASVffiIRAS - TERRENO
Vende perto do Country Club, ótimo terreno com uma área
de aprexlmadarnente 700m2. Totalmente financiado.

CENTRO - EXCELENTE RESID�NCIA
Vende à Rua Padre Roma, urna excelente residência. Pavi-'
mento térreo: quatro quartos, três banheiros, COpa, cozinha, '

sala de jantar, sala de estar, garagem, lavanderia, dependência
completa de empregada. Pavimento superior: salão de festas e

terraço. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

10nQo prazo.

ITAJAi - VILA RESIDENCIAL
Vende à Rua Olfrnplo de Miranda Júnior, vila residencial anti

ga. Três quartos, amplo Iiving, hall social, dois banheiros,

copa grande, cozinha, ' sala (ntima, varanda; esc rit6rio,
biblioteca e garagem grande. Ótimo terreno para incorpo
ração. Totalmente financiado.

RIO TAVARES - EXCELENTE TERRENO
Vende na Estrada Geral de Rio Tavares, excelente terreno

para chácara com uma área de 26.000 m2. Totalmente finan

,..i�do.

ESfREITO - TERRENO PARA CONSfRUÇÃO INDUS

TRIAL
Vende à Rua Santos .Saralva, !unto a Florisa Automóveis

S.A., um terreno de 24 metros de frente para a Rua Santos

Saraiva e 44 metros dê fundos. Ótimo para construção indus

trial. comercial ou supermercado. Totalmente financiado.

BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - TERRENO
Vende à Rua 3.100, um terreno com 10 metros de frente

com 57 metros de fundos. Totalmente financiado.

I

A Terceira Câmara Civil, em sessão de 18.06.73, julgou os

seguintes processos:
AGRAVO DE PETiÇÃO
No. 3.112 - TURVO - Agrtes. Abílio Tomasi e outros.

Agrdos. João Tomé e sua mulher. ReI. Res. Reynaldo Alves -

"Conheceram como apelação e determinaram a volta dos

autos à Secretaria para nova distribuição. Unânime."
APELAÇOES DE DESQUITES

No. 4.092 - LAGES - Apte, Dr. Juiz de Direito da la.
Vara Cível, ex-officio. Apdos, Antenor Alves da Silva e Maria

Daura da Rosa- da Silva.,Rel, Des. Waldyr Taulois -

"Negaram provimento. Unânime."
No.4.096 - BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - Apte, Dr.

Juiz de Direito, ex-officio. Apdos. Dimas Machado e Custódia
dos Santos Machado. ReI. Des. Geraldo Sanes -

"Converteram o julgamento em diligência. Unânime,"
Acórdão assinado na sessão,

APELAÇÕES CIVEIS
No. 9.059 - LAGES - Apte. Jany Osório Wolff. Apdo,

José Pereira Neves. ReI. Des. Aristeu Schiefler - "Negaram
provimento. Unânime."

No. 8.480 - SÃO FRANCISCO DO' SUL - Apte. Cia.
Agropecuária Augusto Reichow. Apdo. Higino Aguiar. ReI.
Des. Waldyr Tauloís - "Não conheceram, por considerá-Ia
deserta, Unânime."

No. 8.787 - BIGUAÇU - Aptes. Aurélio Quintiliano dos

Santos e sua mulher. Apdos, Valéria Izidro da Silva, sua
mulher e outros. ReI. Des. Waldyr Taulois - "Negaram
provimento. Unânime."

No. 8.917 - URUSSANGA - Aptes. e Apdos. Clovis B.

Ferrara, outros e a Prefeitura Municipal de Urussanga, ReI

Des. Waldyr Taulois - "Negaram provimento ao recurso dos

autores e proveram ao da Prefeitura Municipal de Urussanga, �,

�ânim�
�

No. 9.040 - JOINVlLLE - Apte. Novo Mundo Cia.
Nacional de Seguros. Apdo. José Loureiro. ReI. Des. Waldyr
Taulois - "Converteram o julgamento em diligência.
Unânime."

No. '8.461 - BRAÇO DO NORTE - Aptes. Alexandre
Blasius e sua mulher. Apdos, Antônio Vicente Marciano e

outros. ReI. Des. Geraldo Salles - "Deram provimento.
Unânime."

No. 7.566 - SANTA CECILIA - Apte, Generoso Thibes
de Moraes. Apdos, Edir Prestes Valin e Nadir Primo Cechi.
ReI. Des. Reynaldo Alves - "Determinaram a remessa dos

autos à Egrégia Primeira Câmara Civil. Unânime."
No. 9_075 - ITAJA( - Apte. Comercial WiIlerding Ltda.

Apda, Irmãos von Der Heyde Ltda, ReI. Des. Reynaldo Alves
- "Negaram provimento ao agravo no auto do processo e à

apelação. Unânime."
No. 9.123 - SOMBRIO - Aptes. Neri Osvaldo dos Santos

e sua mulher. Apdo, José Manoel Correa. ReI. Des. Aristeu
Schiefler - "Determinaram a remessa dos autos à Egrégia
Segunda Câmara Civil. Unânime."

Nilton João Machado

Diretor, em exercício
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PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS
"SECRETARIA DE OBRAS"

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS No. 05/73

ILMOS. SRS.
A Secretaria de Obras da Pr�feitura Municipal de Florianópolis,

de acordo com a Legislação em vigor, comunica aos interessados

devida e previamente registrados nesta Prefeitura, ou órgão público
deste Estado, que em data de 25 de Junho de 1973, até às 15 horas,
serão recebidas e examinadas Propostas para as Obras'de Construção
de Muro de Arrimo do Projeto Urbanização Cabeceira da Ponte lado

esquerdo (I LHA) 10_ Trecho em Florianópolis, conforme Projeto e

Específ icaçôes Técnicas fornecidas pela Secretaria de Obras da

P.M.F.
Somente serão consideradas Propostas de Firmas já registradas na

Secretaria de Obras desta Prefeitu ra, bem como em .órqãos Estaduais

ou Federais, sendo necessário a apresentação do Cartão de Registro
e que satisfaçam as seguintes condições básicas para o julgamento da

presente Tornada de Preços.
1 - As Propostas deverão ser apresentadas por preço. Global e

Unitário para os quantitativos fornecidos por esta Secretaria.

2 - As Propostas deverão ser apresentadas em quatro vias.

3 - Deverá ser anexado 'um Cronograma de Serviço e um de Paga
mento, sendo que este último deverá ser de acordo com a

Proposta e Serviços a executar'.

4 - N a escavação da Obra deverão ser obedec idos todos os deta

lhes do Projeto e Especificações fornecidas pela Secretaria de

Obras da P.M.F.

5 - O pagamento será efetuado por medição mensal, de acordo

corro o Cronograma Físico Financeiro, prevalecendo para tal

os preços Unitários.
6 - A firma vencedora deverá providenciar na Obra placas sua e

da Prefeitura, de acordo com modelo a ser fornecido por esta

Secretaria,
'

'

DISCRIMINAÇÃO DA OBRA

a) Construção de Muro de Arrimo incluindo Escavação...
600m3.

Obs. Todo o dano material e pessoal que vier a ocorrer na Execu

ção da Obra, será de responsabilidade da Firma Empreiteira.
Todo o material necessário a execução da Obra, será fornecido

pela Empreiteira, o qual deverá ser de 1 a. qualidade.
Maiores detalhes poderão ser obtidos' na sede deste órgão, todos

os dias úteis, no horário comercial, exceto aos sábados.

A decisão da Secretaria de Obras sobre o [u Igamento da presente

Licitação será proferida por Comissão especialmente designada.
No julgamentà das Propostas, serão levados em consideração:

preço, prazo, qualidade de serviços anteriormente executados ou

qualquer outro fator que torne a Proposta mais vantajosa a esta

Prefeitura.
'

A Secretaria de Obras reserva-se o direito de rejeitar as Propostas
que julgar contrárias aos interesses desta Prefeitura, ou anular a

presente Licitação, sem que disso caiba aos Licitantes, direito a

qualquer reclamação ou indenização.
Ao propor os preços a Licitante aceita os termos do presente

,

Edital.
Florianópolis, 08 de Junho de 1973

ENG. JOSE': PAULO P. LOPES
CHEFE DÁ DIVISÃO DE OBRAS P.M.F.

ubel
* promotora de vendas l'tdas

(Administração de lmôveísl
Rua Felipe Schmidt no. 27 - Edifício Dias

Velho - conj. 10 - CRECI -1950.
ALUGA-SE

Conjuntos para escritórios - Loja na Gale

ria Dias Velho.
VENDE-SE

Lotes no Jardim Cidade Universitária.

GATÃO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 13 � Fpotis. CO�II
PRA' - TROCA E VENDA DE AUTo�nõ
VEIS - Fone: 29-80

VARIANT AZUL NIAGARA "OK"
VOLKSWAGEN 1300 BRANCO LOTUS
VOLKSWAGEN 1500 VERDE GUARUJÁ

CORCE L CUPÊ LUXO VERM./VIN IL

VOLKSWGEN 1300 BRANCO LOTUS

VOLKSWAGEN 1300 BRANCO LOTUS
OPALA "OK" VÁRIAS CORES

1973
1973
1972
1972
70/71
70/71 "

IRMAOS YIElRA LIDA.
OF1ClNA DE LATARIA, PINTURA E SERViÇOS

�

MECAN ICO .ESPECIALIZADO.
PLANTÃO AOS DOMINGOS
RUA MAX SCHRAMM, 941 - Fone 2397
ESTREI'TO - FLORIANÓPOLIS - SC:

Dr. PAULO ARUNOO PHIUPPI

OUVIDOS-NARIZ-GARGANTA

Residência Médica (2-anos) na Clínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.
Curso de especialização na Pontifícia, Universidade
Católica do Rio de Jantliro - GB.

Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.

Diagnóstico de Surdez na criança e no adulto.
VERTIGENS E TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fone 3899 ,... 412

Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

LOTES' EM COQUEIROS
Diversos lotes em Coqueiros em "Zona nova"
perto da rua Fritz Müller.
Preço Cr$ 20.000,00 com 5.000,00 entrada e'

saldo em 15 meses.

Tratar c/GASTÃO FONES 4604 e 3164 .:

. AGRADECIMENTO

Menino Jesus de Praga agradeço graça alcançada.
Z.S.G.

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL

Pelo presante Edital, ficam intimados para pagarem no prazo

legal, os Tf tulos que se acham em Cartório para protesto, os senho

res.

Acácio Jose Vitorino -·José Savio Filisbinov- Avelino A. Bonfim
- Ednete Souza Galloti - Valdir S.armento - Arnaldo Gomes -

João Emerson Martins Santos - Adilson de Amorim - José Carlos

Benato - José Savio Filisbino - José Manoel Peixer - Rogério
Oliveira Guimarães - José Haroldo da Silva - Antonio Duarte Ju

nior - José Matias - Luiz Carlos Silva - Adilson Mendes Cidrão

Carmem Mendonça - Pedro Baixo - Hilda Otilia de Oliveira - Rui

Monteiro - Pedro Paulo Ferreira - Acetino Marques - Nilza Teixei

ra Borges - Manoel Julio Ferreira - Walmiro Ary de Faria - Harol-

do Carlos Moreira.
•

Florianópolis, 15 de junho ae 1973.
Vanda de Souza Salles - Tabeliã

CARTEIRA EXTRAVIADA.

Foi perdida a carteira de motorista profissional pertencente sr.

Osli Osmar de Sousa.

Documento extraviado

O Sr. Jaci João André, declara que extraviou sua carteira nacio

nal de habi litação.
Criciúma-SC

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de propriedade nO.222572 do cami-

,

nhão marca Ford F-600, motor no. 2k1525636, chassis F6 AAOSB

20310, placa YH-0054, de propriedade da Sociedade Carreteira
Ltda. Sendo encontrado, favor entregá-Io à R. Emllio Blum, 27 ou

informar-se pelo Fone 4002.
Florianópolis, 15 de ju nho de 1973

APARTAMENTO MOBILIADO,
COM TELEFONE E GARAGEM

Av. Rubens de Arruda Ramos

(Beira �ar Norte)
FLORIANOPOLlS

Vende-se o apto 201 do Ediffcio Beira Méjr, de frente para

a Baía Norte, totalmente mobiliado, sonorizado com controle

central, cortinas, [laragem e telefone"'Um ano de uso por casal

sem filhos. Segundo andar, edifício com dois elevadores

Atlas, salão de festas, entradas social e de serviço absoluta

mente independentes, somente dois"aptos por andar, esmera
do acabamento. Três quartos, grande living, sacada com total

vista para a Baía Norte, banheiro social e ampla cozinha com

azulejos em cor até o teto, pisos vitrificados ante-derrapante,
área de serviço e banheiro de empregada com azulejo branco

até o teto, armário embutido no quarto de casal, estante
embutida no escritório, armário embutido no quarto de em

pregada, cozinha da Formaplas, geladeira Frigidaire luxo, fo

gão Continental 2001, exaustor Náutilus, cofre embutido no

escritório, sinteco, [lesso em todas as paredes, aquecedor Jun

kers, tapetes, lustres, pronto para morar.

Venda por motivo de mudança. Negócio direto com o

proprietário. Somente à vista ou a curto prazo. Contatos pe

los telefones 4313 e 4784.

LOTES EM COQUEIROS
Vendemos diversos no prolongamento da

Rua Pascoal Simone. Tratar pelo fone 6502.
-

,J ,

TERRENO
Em frente ao Clube do Penhasco, com

10x30. Vendo por' 35.000,00. Vista Pano-'
râmica. Tratar com Gastão 4604 e 3164.

LOTES NA TRINDADE
Vendemos Diversos, na parte alta da

Trindade (Trav. Belarmino Correa). Tratar

fone 6502.

LOTE EM COQUEIROS
Vendo um magn ífico lote de 24 de frente por
40 m de fundos, próprio para construção de

grande residência, à rua Almirante Tamanda
ré.

, Preço Cr$ 35.000,00
. Tratar c/GASTÃO FONES 4604 e 3164.

3 lotes no Jardim Sta. Mônica na melhor loca
I ilação do loteamento

Preço 12.000,00 cada.
Tratar c/GASTÃO FOl'lES 4604 e 3164.

STA. MONICA OPORTUNIDADE.

Vendo um lote em cachoeira do Bom Jesus,
em Canasvieiras, de frente para o mar.

Preço 15.000,00 a vista
Tratar c/ GASTÃO fones 4604 e 3-164.

CANASVIEIRAS

APTO. EM COQUEIROS
Vende-se um I apartamento em Coqueiros,

ótima localização, visão panorâmica, ainda
sem' habite-se, com 130m2, com 3 quartos,
demais dependências e garagem, podendo ser

, financiado.
Tratar com Sr. Antônio; Fones: 4002 e

4050.

CASA A VENDA

VENDE-SE UMA CASA DE MADEIRA SITA À RUA JOÃO

PIO DUARTE SI LVA no. 20 (Cidade Universitária) medindo o ter·

reno 11 x30m2 e a casa 5x7m2. Preço a combinar.

ALUGA-SE
Pesidência na rua Padre Roma no. 58 (Frente). Tratar pelo fone

4742.

TELEFONE

Vendo telefone. Tratar a rua Felipe Schmidt

25 (Edf. Zahia)'20. andar.

RUA FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA 1 - FONE 2979
SCESc No. 150

"Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua'

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros des-.

ta Capital.
"

APARTAMENTO CENTRO

Belfssimo apartamento com 3 quartos, copa-cozinha" dep. de
,

empregada completo, 2 banheiros sociais, área de serviço, sa

I cada: e bela vista panorâmica. Preço: Cr$ 140.000,00 a com
binar. Ref. 062.
Apartamento no centro com 1 quarto com armário imbutido,
banheiro social, cozinha, área de serviço e dep. de empregada.
'Preço: Cr$ 50.000,00 a combinar. .Hef, 029.

Apartamento no centro com 3 amplos quartos, sala, copa-

l-cozinha, dep, de empregada completo, área de serviço c/jane
Ia de alum(nio, .playground, sala de festa e garagem. Preço:
,Cr$ 135.000,00. Ref.,043. "

'

.Apartarnento amplo com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço, com um armário imbutido no quarto de casal.

Preço: CR$ 70.000,00. Ref. 152.
CASA CENTRO
Belfssirna casa com 6 quartos, sala, sala de jantar, cozinha,
dispensa, 1 banheiro. Com 2 pavimentos, com área ,de
187m2, @) terreno medindo 9,05m de frente e 30m de fundos,
com área de 285m2

'

Preço: Cr$ 200.000,00.
Casa no centro 'com 1 sala, 1 corredor grande, 1 copa, cozi

nha,' banheiro. Área constru(da: 70m2. Preço:
,

Cr$ 50.000,00. Ref. 101
1,":')-·' '0:",-

Belfssima residência em Capoeiras, toda em alvenaria, corri 4'

amplos dormitórios, 3 banheiros, sendo privado o do
,

dormitório do casal, 2 salas, 1 copa, 2 cozinhas li garagerri.
Tpda em azuteio decorado até o teto, na cozinha e. rio

', banheiro. Totalmente murada. Ref. � 53.
'

ÓTIMA OPORTUNIDADE
,

ALUGA-SE SALA NO CENTRO
ótima sala com 60m2, mais sobre loja, no ponto mais central

da cidade - Ed. Jaqueline.
Preço: 3,salários mínimos mensais

Condições: a combinar
Tratar em S.Simas Empreendimentos Imobili 'arios - Rua Fe

lipe Schmidt no. 51, Loja 1 ou pelo fone 2979.

CASANA LAGOADA CONCEIÇÃO
Casa de' alvenaria, com 4 quartos ótimos, copa/cozinha, 3

banheiros, sendo 2 sociais, churrasqueira, com outra casa nos

fundos.
Í!vea do terreno: 2.500m2 aproximadamente
Preço: Cr$ 140.000,00 a combinar.

s. SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÁRIOS

PREDIBENS IMOBILIXRIA Ltda.

Rua_São Manoel - Ao lado Cine Vi
tória -, Fone 1042 - Tubarão

VENDE-SE
EM TUBARÃO
CASAS

"

Õtirna residência à Rua Bernadino A. Teixeira Cr$ 38.000,00
Excelente casa em Oficinas Cr$ 46.000,00
Residência próxima a Faculdade Cr$ 27.000,00
Casa à Rua Vereador Adolfo Machado (barbada)
Cr$ 45.000,00 - Financ.
Casa com dois pavimentos (comercial e resídencíal}, próximo
ao Campo do H. Luz ,Cr$ 80.000,00
Casa perto a CATEDRAL (excelente) Cr$ 70.000,00
Casa Vila Moema Local explêndido por Cr$ 65.000,00
Casa à Rua Vereador Adolfo Machado Cr$ 70.000,00
Casa à Rua Lauro Müller Financ. Entrada Cr$ 15.000,00
Õtima casa de madeira próxima a Souza Cruz Cr$ 25_000,00.

ALUGUfIS
Casa aluga-se'Cr$ 35,00 - 4 quartos

Aluga-se à ,Rua Felipe Schmidt uma casa Cr$ 550,00
Ótima casa à margem esquerda Cr$ 750,00
Aluga-se ótima residência à Rua Vereador Adolfo Machado

Cr$ 600,00
Salas para escritórios à Rua Lauro Müller - centro - 1 salário

mínimo.

TERRENOS
Rua Marcolino Cabral (barbada)

Terreno Rua Lauro Müller Cr$ 5.500,00
Terreno à Rua Uruguai, esquina com Marcolino Martins Ca
bral (barbada)

APTO. NO CENTRO
Amplo apto. com 146m2, localizado na

Rua Felipe Schmidt, com 3 quartos e demais

dependências, podendo ser financiado.
Tratar com Sr. Antônio; Fones: 4002 e

4050.

Apartamento no. 12, Edf. GAIVOTA, em

Itaguaçu, c/3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living"
área de serviço e garagem - Cr$ 116.800,00.'
86.000,00 em até ao anos e saldo a combinar c/

pequena entrada.

Tratar com Sr. GASTÃO, fones 4604 e 3164.

VENDE-SE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Cb'1tro .....: Estreito e Balneário Camboriü
Fones: 6520 ....:. 6368
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RodriguesNeto deixou a selecão
.

. . . .

,

para ficar junto de· sua lIIulher

o treinador não gostou da idéia, mas vai estudá-la .

Uruguai é favorito
nas eli'minalórias, .

Bogotá - A seleção de futebol da Colômbia está pronta
para iniciar, quinta-feira, sua participação na fase elirninató
ria do Campeonato Mundial, contra o Equador e o Uruguai.
A primeira partida será contra os equatorianos que che-

garam na tarde de ontem a esta capital.
'

Domingo será contra o Uruguai, apontado como o mais
forte do grupo. '

A Colômbia participou cinco vezes das eliminatórias para
o Mundial, classífícando-se somente uma vez, em 1962, no
Chile, após derrotar o Peru, seu único adversário.

A seleção. colombiana foi treinada pelo técnico iugoslavo
Toza Velezinovic, que disse temer mais os equatorianos do
que os uruguaios e explicou: "as equipes apo��adas como
pequenas geralmente constumam surpreender. Ressaltou
que a seleção do Equador vem de uma vitória sobre a equi
pe italiana do Lázio, Quanto ao Uruguai, disse que sua si

tuação este ano, não é a mesma dos anos anteriores, devido
a ausência de grandes jogadores e a falta de tempo si.Ií-
ciente para os treinamentos. '

URUGUAI
Por outro lado, a seleção uruguaia, após ter vencido o

Vera Cruz da cidade do México por 5 a 2, seguiu ontem

para Bogotá, onde, no dia 24 enfrentará a Colômbia.

O selecionado realizou algumas partidas amistosas no

Haiti e México, empatando a 6 de junho com a seleção do
Haiti sem abertura de contagem em Porto Príncipe. No dia
10, empatou, também sem abertura de contagem, com o

Toluca, do México. Na semana passada, os uruguaios reali
zaram um treino na Cidade do México, a 2400 metros de
altitude, para ambientarem-se com a altitude de Bogotá,
2800 metros.

O técnico uruguaio, Higo Bagnulo, comentou, antes de
partir, que a equipe "melhorou sob todos os aspectos."

Eder Jofre colocará
em iogo o 'título

O Conselho Mundial de Boxe anunciou oficialmente que
o campeão do mundial, da categoria peso-pena, o brasileiro
Eder Jofre, deverá enfrentar o ex-campeão Vicente Saldivar
em local ainda não determinado.

O Conselho informou que a luta provavelmente será
realizada no Brasil dependendo ainda de alguns acertos com
o pugilista brasileiro e seu empresário. O Conselho Mundial
de Boxe realizará sua convenção no Brasil, de 18 a 22 de

setembro, na qual serão acertadas as bases da luta.

Apesar de não ter nenhuma outra luta em vista, Eder
vem treinando com dedicação, pois não pretende perder a

excelente forma física em que se encontra.

ESTA CONSTRUINDO? APROVEITE

PHlllPPI & elA.
'a casadoconstrutor

.

QUAL E O CLUBE
MAIS 'QUERIDO

DE SANTA CATARINA?
RESPOSTA:

NOME:

ENDEREÇO CIDADE

ELE PODERÁ GANHAR o TROFW "O CLUBE MAIS O-UERoDõ"

NCURSO DE TORCIDAS DO FUTEBOL BRASILEIRO! �
�.. ----.,. ---

Havelange quer Zagalo
ligado a' caD até 74.

(Ele não aceitou)
Berlim - Os jogadores nzeram

muitas compras em Berlim e despa
çharam suas bagagens para o Rio de

Janeiro, na tarde de ontem, num to

tal de trinta e duas malas. Rivelino
foi quem mais comprou ., cerca de

dois mil dólares -, e Edu foi o úni
€0 a não comprar nada, pois afir
mou que já está habituado a viajar
com o Santos pela Europa e a fazer

compras.

ZAGALOSONDADO
A preocupação da chefia da dele

gação ontem pela manhã, era chegar
imediatamente a Moscou e arranjar
um local, para treinar. A/delegação
saiu do hotel às 12h30min locais e

viajou num avião dâ carreira para
Hamburgo, onde apanhou um jato
fretado pela CBD.

João Havelange sondou Zagalo
domingo à noite, a permanecer liga
do a CBD até 1974 para poder ob
servar. melhor os times europeus e

os principais jogos do campeonato
nacionaL O técnico a princípio é

contrário a idéia, pois não quer per
der o contato direto co� os jogado
res e também não se desatualizar
em matéria de tática para o time. O
assunto voltará a ser debatido no

Rio de Janeiro.

Berlim - Rodrigues Neto pediu afastamento da

delegação brasileira e viajou ontem para Frankfurt de onde
embarcará para o Rio' de Janeiro possivelmente ainda hoje.

Desde o princípio da excursão da seleção, que Rodrigues
I

vinha se mostrando muito deprimido, pois sua mulher está

prestes a dar luz ao primeiro filho. Isto o motivou a pedir
afastamento do time repetidas vezes. Ontem de madrugada,/,

após uma reunião com Silvio Pacheco, ficou decidido que o

jogador seria atendido, pois além do seu estado depressivo,
ele vinha sentindo dores lombares e provavelmente não seria
escalado em nenhum jogo até o final da excursão.

A chefia da delegação chegou a prometer ao jogador que
todas as ligações telefônicas, que ele fizesse para o Rio de
Janeiro seriam pagas pela CBD, mas nem isto melhorou o

ânimo de Rodrigues Neto, que ontem pediu para viajar de
qualquer maneira, pois quer estar junto de sua mulher nos
últimos dias de gravidez.

Ao' receber a I autorização de que poderia regressar ao
.

Rio, o jogador ficou muito satisfeito e comentou com

alguns coleg�s que pretende reencontrá-los na próxima
convocação, se for novamente chamado por Zagalo.

Entretanto, comentou-se entre a Comissão Técnica, que
dificilmente Rod rigues Neto voltará a seleção brasileira em

virtude da indisciplina cometida pelo jogador no vestiário
antes do jogo contra a Alemanha. O lateral do Flamengo
havia reclamado 'de Zagalo por não lhe dar chances no time
titular e, inclusive chegou a ser afatado dos treinaínentos, e
foi .0 único jogador que não permaneceu no banco de

O jogador chegará hoje ao Rio reservas na última partida.

. '

se oprobl�m�de sua
empresaeatIvp fIXO.

capItalde garo,
expansao.

reequipamento,
aumento produCàQ
converse comobrd.e

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL ./
,
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No meio da confusão, na volta
das compras, os jogadores encontra
ram um meio de satisfazer as deze

nas de torcedores que os assediam
diariamente atrás de autógrafos.
Eles passaram a assinar só a primei
ro letra do nome com um traço e

um ponto em seguída, por ser mais

prático e rápido.

o BRDE tem uma equipe especializada
neste tipo de conversa:
Gente que entende de empresas e

sabe das soluções. Se a sua empresa
tem algum desses problemas, faça o

seu projeto e vá falar com o BRDE.,
Se você cemarevar a viabilidade

técnica, econômica e financeira,
o BRDE resolve o seu problema.

/
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o jogador disputará o Nacional pelo Figueira

América concorda
em ceder Ladinho
"Ladinho, do América, poderá ser um dos re

forços do Figueirense para o Campeonato Nacio
nal", segundo afirmou o' presidente do clube que
complementou: "O América, embora julgue- im
prescindível a permanência de Ladinho na equipe
para o estadual, não colocará problemas à cessão
do jogador ao representante catarinense no Nacio
nal, dependendo, somente, de pequenos acertos

que atendam os interesses do América".
JOEL

Joel, do Hercílío Luz, é outro reforço que o

Figueirense buscará para o Nacional, tendo a dire- .

teria já iniciado entendimentos com o presidente
do clube de Tubarão que cederá o craque revelação
do atual campeonato, tão logo o representante ca

tarinense o solicite.
FIDELlS & VALDIR
A respeito do boato que Fidelis e Valdir, do

Vasco, seriam contratados pelo Figueirense, o pre
sidente' do clube desmentiu informando: "Real
mente, estes elementos se ofereceram ao Figuei
rense, mas suas contratações estão fora de cogita
ções, pois preferiremos reforçar a nossa equipe
com jogadores catarinenses e, se isso não for total
mente possível, com atletas jovens dos estados vizi
nhos. Desta forma,' estaremos adquirindo bons jo
gadores e a um preço menor o que nos dará boa
margem de negociações, ao final do campeonato,
com venda de alguns que tenham se destacado e,
consequentemente, se valorizado".

Caixa EconÔmica Federal

Loteria -Esportiva
\

Resultado Provisório do concurso-teste no. 140, apurado em

18/06/73.
Total Líquido a ratear Cr$ 18.041.199,12
4 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a'cada uma
Cr$ 4.510.299,78.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

_ Ceará :
-,

, 1
Guanabara . . . . . . . . . _ -. 1

!

Sã06:a���rd�' ��m'� �;ti�� i i'da N�'r�a' G�r�l'd�s'C�n��rso� I
de Prognósticos Esportivas, haverá prazo de rec rso de 10 I
dias a contar do dia 19/06/73. As reclamações devem ser -I
formalizadas mediante preenchimento de formulário próprio
nos locais abaixo indicados até o dia 28106/73.

Não serão aceitas rectamações por via postal.

Amazonas: Av. Eduardo Ribeiro, 620 - A - (Ed. Cidade de.
Manaus) - Manaus;

.

Bahia/Sergipe: Av. D. João VI, 234 - Brotaf - Salvador;
Brasrlia: Av. W3 - 0512 -lojas 2/B e 3/B ='Distrtto Federal;
Cearã: Rua 24 de Maio 584 - Praça José de Alencar
Fortaleza;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto 335 - Niterói',
Goiás: Av. Anhanguéra, 4217 - GOiânia;'

,

Maranhão: Rua Tarqu(nio Lopes, 144 - São Luiz;
Mato Grosso: Av. Get(Jlio Vargas, 16 - CUiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horízonte:
Pará: Av. Presidente Vargas, 744 - Belém;
Paraná: Rua Marechal Deodoro, 450 - Sobreloja - Cur.itiba;
Pernambuco/Alagoas/Parafbal Rio Grande do Norte: Rua
Marques do Amorim, 549 - Recife;
Piauf': Rua Barroso, 425N - Teresina;
Rio Grande do Sul :,Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;,
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua F(Jlvio Aducci, 1221 - Florianópolis;
São P<:1Jlo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

TELEFONE
COMPRA-SE TELEFONE NO ESTREI

TO OU TROCA-SE POR UM NO CENTRO.

TRATAR COM ANA MARIA PELOS
\

N ES: 3990 ou 3664.

MISSA DE SEXTO -MES DE
FALECIMENTO
ZAlIA CHEREM

A fam ri ia da inesquecrvel senhora Zalfa Cherem convida
parentes e pessoas amigas para a Missão de -60. 'Mês, que, em
intenção de sua bonfssima alma, mandará celebrar no próxi
mo dia 21, quinta-feira, às 19 horas, na Catedral Metropolita
na.

Antecipadamente, agradece o comparecimento de todos a

esse ato de fé cristã.

FO-

. ,

,
. ,

Cardozinho
reclamou de
Miraglia e

do marcador

Em comemoração ao 960. aniversário de
São Caetano do Sul em São Paulo, o Fi

gueirense foi o clube escolhido pela Comis
são Municipal, para realizar a partida de
honra contra o SAAD, no próximo dia 28
de julho, no estádio Lauro Gomes de Al-
meida.

I

A partida que tem seu início previsto
para às i 5h30min com portões abertos, se
rá assistida pelo governador do estado de
São Paulo e, possivelmente pelo presidente
da república Emílio Garrastazu Médici,
além de outras autoridades.

\

O Figueirense foi o time escolhido, pelo
fato de ser o representante de Santa Catari
na no Campeonato Nacional e possuir toda

\ a Comissão Técnica da CBD, além de con-
.. tar com bom plantel, e vir precedido de
bons resultados.

Embora a partida seja somente no próxi
mo mês, a diretoria do Figueirense está
confiante num bom resultado por dois mo
tivos: primeiro- porque terá um sabor de
clássico local, pois as camisas do SAAD são
azuis e brancas iguais as do Avaí e para
urna possível revanche no estádio Orlando
Scarpelli em Agosto.

RITMO DE NACiONAL
Com a finalidade de preparar o plantel

para a maratona do Campeonato Nacional,
a Comissão Técnica do Figueirense solici-

Bom público aplaudiu os kartistas

Doze x colegial fazem logo mais, às
20 horas, no Ginásio do Colégio Catari
nense, o primeiro jogo do triangular que
apontará os dois fmalistas do turno do
campeonato citadino de futebol de sa
lão.

Juntamente com a Celesc, os dois ti
mes terminaram a primeira fase do cam

peonato da cidade empatados com o

me�mo número de pontos perdidos,
obngando a FCFS determinar urna dis-
puta direta entre os três clubes.

.

Figueira jogará contra o.SAAB
dia 28 de julho em São Paulo

Enquanto esteve em

campo, Cardosinho foi
caçado pelo jogador
Souto do Inter que
chegou a lhe cuspir

por duas vezes

Sendo considerado pela im

prensa como um dos jogadores
�

mais regulares do Avaí : no
atual campeonato, Cardos i
nho, quando foi substituído
no último domingo no final do
primeiro tempo por Celso,
achou-a injusta, levantou a voz

dentro do vestiário, tomou ba
nho e foi assistir o final do jo
go no meio da torcida do Inter
nas arquibancadas.

- Achei que estava jogan
do bem e na hora considerei
injusta a substituição, porque
estava de cabeça quente e por
isso reelamei. Depois, analisan
do a situação; vi que estava
errado e o treinador que está
fora do campo enxerga melhor
e achou que com Celso o time

jogaria melhor. Até que deu
resultado mesmo, pois o time
ficou mais agressivo e não em

patamos o jogo devido a falta
de sorte.

Não eoncordando com a

opinião de alguns torcedores,
que o acham jogador de rrieio
tempo, devido ao fato de se

cansar na etapa complementar,
Cardosinho se defende: "Joga
dor que treina duas vezes por
dia, não bebe e nem fuma, não
pode sair de campo cansado.

Sou um jogador que não apa
reço para a torcida, porque jo
go para o time e, desconheço
quem tenha mais garra.do que
eu, duvido e faço pouco que
tenha algum."

tasse a marcação-carrapato, ele
passou os 45 minutos me xin
gando e inclusive· cuspiu-me
duas vezes na cara limpa."

Para Cardosinho, o jogador
do Inter entrou em' campo -

com a finalidade específica de
não deixá-lo jogar: "Antes de
começar a partida, ele Chegou
perto de mim dizendo: Contra
o Caxias fizesse dois, mas aqui
não vais nem conseguir chutar
em gol. Espera e confere."

Preocupado com a hora do
jantar e convidando Ademir
para comer uma feijoada pre
parada por sua esposa (casou
se na última terça-feira), Car
dosinho afirmou: Perdemos
uma partida que não estava no

programa. O caso agora é es

quecer o desastre e aquele
marcador e treinar para ser o

titular e vencer o Palmeiras no
domingo."

CUSPE NA CARA
Em sete anos de profissio

nal, Cardosinho afirmou que
Souto, meia cancha do Inter
nacional; foi o pior marcador
que já pegou em toda sua car

reira: "Nunca vi coisa igual. O
homem colou comigo o tempo
todo. Onde eu ia, ele se man

dava atrás e, como se não bas-

AMADORISM
Triangular_ começa hoie com

Clube Doze-x Colegial

INFORMAM

tau a diretoria para tentar à antecipação de

alguns jogos do estadual para as quartas
-feiras, para que os jogadores se habítqem a

dois jogos por semana (quarta e domingos).
O primeiro contato neste sentido, foi

efetuado na manhã de ontem pelo presi
dente do Clube, com a diretoria do Interna
cional que aceitou a princípio antecipar pa
ra a noite de amanhã o jogo que seria reali
zado no dia 29 de julho. Entretanto-a pala
vra final, do clube de Lages só será conheci
da esta manhã e, caso não seja acertada, o
América será sondado. A diretoria do Fi
gueirense deu preferência ao Internacional,
para que a derrota do Avaí seja Vingada,
além da possibilidade de uma boa arrecada
ção, face a importância do jogo.
AMISTOSOS EM SÃO PAULOO

Independente do jogo contra o SAAD,
já confirmado, o Figueirense iniciou canta
tas com a diretoria do Juventus, Portu

guesa Desportos e Guaraní, para a efetiva
ção de partidas amistosas no próximo mês
em São-Paulo.

D�pendendo apenas de confirmação, ()

Figueirense inicialmente deverá jogar con

tra o Juventus no Pacaembu dia 25 e a 31
contra o Guarani, em Campinas. Caso não
acerte com Q Juventus, a Portuguesa de

Desportos será o adversário do campeão ca

tarinense, em jogo a ser realizado no Canin
dê.

LuizEverfon lesionado
nãopreocupa Comissão

Sem problemas com o

plantel - apenas Luiz Evérton
sofreu uma forte pancada na

perna direita, porém, sem gra-:
vidade - o Figueirense iniciou,
na manhã de ontem, seus pre
parativos para o jogo contra o

Caxias. O treino de ontem
constou apenas, de individual,
que contou com a participa
ção, somente, dos jogadores
que não atuaram contra o Her
cílio Luz.

Os trabalhos prossegue_m

hoje, às 9 horas, com treino
físico-tático, a ser realizado no

estádio do Biguaçu Atlético
Clube. No caso de ser confir- J

mado o jogo contra o Interna
cional, para a noite de ama

nhã, o plantel, logo após este

treino, ficará concentrado.
Não havendo jogo amanhã à
noite, o técnico Antoninho es

tará comandando, às 8h30min,
em Biguaçu, o primeiro coleti
vo da semana.

Na quinta-feira, às 9 horas,

no Orlando Scarpelli, será rea

lizado um treino tático e na

sexta-feira, .âs 8h30min, em Bi
guaçu, será levado a efeito o

apronto final.
No sábado, após a recrea-

. ção que terá início às 9'horas,
a delegação do Figueirense se

guirá para Joinville, onde joga
rá no domingo contra o Ca
xias. Depois do jogo, o plantel
permanecerá concentrado, até
segunda-feira, em Piçarras, sen
do dispensado em seguida.

.

Cata�não ficarápronto
antes'doprazoprevisto

,

RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA 13/06/1973

Quem ganhar hoje à noite ficará tor
cendo para urna derrota. da Celesc na

próxima terça-feira, quando o time de
Rosendo Lima estará entrando nas dis
putas. Colegial e Celesc será o segundo
jogo do triangular, mas quem está tran

quilo com tudo isto é o treinador Oswal
do Olinger, que afirmou ser fácil para o

seu time.
"Afinal, nós ternos o melhor goleiro

de futebol de salão da Capital (Aloísio)
e isto torna mais fácil o jogo para nós".

O novo alambrado do está
dio Orlando Scarpelli começou
a ser erguido no dia de. ontem,
o que garante UIDlI antecipação
de doze dias no cronograma fio.
xado para conclusão das obras.

Os trabalhos em concreto '

já estão todos praticamente
concluídos, faltando apenas
.fechar um pequeno lance de

arquibancadas. Já estão pron
tas, também, todas as bases de
concreto que sustentarão as ar-

quibancadas metálicas pré-fá
, bricadas.

Já foram erguidos dois dos
quatro postes de iluminação,
cada um com 32 metros de al
tura. A torre para levan tar o

terceiro já está sendo monta
da, devendo ser erguido na

próxima semana.

A geral, apelidada de Colo
ninha, também já está pratica
mente concluída. Os vestiários
do juiz e do clube visitante já

estão prontos, faltando ape
nas, alguns detalhes de acaba
mento para sua conclusão to
tal.

"Se o estado do tempo
continuar na média do último
mês, com poucas chuvas, o

.estádio estará terminado bem
an tes do prazo flxado para sua

conclusão", afirmou a cornís

,são encarregada da construção
do Orlando Scarpelli.

PREIVIOS
RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA 16/06/1973

ITAJA(

17.873 FORD CORCEL

CONTEMPLADOS,
P ABINÉR SIL VA

B HERMENEGILDO FAGUNDES
� LAURO /DILlO DA SIL VA

B HILÁRIA KRINDGES

ç; 4 CONFIRMAR
B A CONFIRMAR

• 37.117

77.837

29.777

73.529

Equipe de -Kart .

doBesc, deu
show em Criciuma

A convite da Comissão Municipal de Turis
mo da Prefeitura de Criciúma, a equipe de
Kart do Besc realizou no último domingo uma

demonstração na Vila dos Engenheiros, que
agradou aos aficcionados do novo esporte.

"
.

O acontecimento que visou a construção
de um kartódromo na cidade, contou com a

presença de Agostinho da' Silva, assessor da
prefeitura, Mauro Sônigo, secretário da muni
cipalidade, imprensa, além do sr. Oswaldo
Diehl, presidente da Comissão Municipal de
Turismo.

.

Em virtude do êxito alcançado pela
equipe do Besc, além da boa recepção e apoio
do público, é bem provável uma nova apresen
tação no próximo mês dos kartistas da capital.

-

S. R. GRZETR '/
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RÁDIO PORTÁTIL

RÁDIO PORTA TIL

,RÁDIO PORTA TIL
P A CONFIRMAR
B IDECRÉIA A OLIVEIRA

BOLÃO .. ----, ,

yJIlILlonARIO/
,

,-
I.� J

\

VOLKSWAGEN t.soo

REFRIGERADOR

MÁO. LAVAR ROUPA
� A CONFIRMAR

B' A CONFIRMAR
H A CONFIRMAR

B WANDERLEY DECHSLERI'

BUlÃo MILIONÁRIO

•

TV A CORES

27.038

PREMIOS CONTEMPLADOS ENDEREÇOSr-----���1r----------���--��-A�C=0�N=F�/R�M7A�R������-----------+-------------------------�-----------38.187 TV PRETO E BRANCO JARAGUÁ DO SUL
- B A CONFIRMAR RIO DO SUL

RÁDIO PORTÁTIL
� A CONFIRMAR

LAGES
e A CONFIRMAR IBIRAMA
� ARLETE MIRÁNDA

JOINVILLE
B A CONFIRMAR CAMBORIÚ
� A CONFIRMAR JOINVILLE
B A CONFIRMAR FLORIANÓPOLIS

ITAJA(

20.527

88.820

87.188

BOlÁO MILIONÁRIO
ENDEREÇOS'

MADEREIRA SUL PENHA - LAGES

SALSEIRO - ITAJA(
RUA BRUNO HERING, 465 - BLUMENAU
RUA 7 DE SETEMBRO, 322 - GUARACIABA

CURITIBANOS

LAGES

SÃO JOSÉ
SÃO BENTO DO SUL

BLUMENAU
BAIRRO FORTALEZA - BLUMENAU

,------_._._---------------_._------_._----

ASSISTA TODOS OS SARADOS ÀS 21 IIS, PELA TV COLIGADAS CAMAl3 O PROGRAMA DE ENTREGA DE PREIIOS DE I A GAZETA DE .OliCIAS ESPORTlv.AS
• BOLA0 MILIONÁRIO

'
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